
Der Brief für die Endzeit

DIESER ZETTEL IST NICHT VON DEN ZEUGEN JEHOVAS ODER EINER
SEKTE

Lieber Mensch der du das hier liest,
dieser Brief soll euch über das informieren, was noch passieren wird, leider glauben viele nicht, 
oder haben es nicht realisiert, dass wir in der biblischen Endzeit leben und das sich alle ihre 
Prophezeiungen erfüllen werden! Sei vorbereitet! Ich will dir hier ein paar dieser 
Prophezeiungen auflisten (das sind natürlich bei weitem nicht alle, besorge dir bitte eine BIBEL, 
frage Gott um Erkenntnis über alle biblischen Endzeitprophezeiungen) und dir Anweisungen 
geben, was du zu tun hast! Oh Herr, hilf mir, die Prophezeiungen richtig zu notieren und die 
Leute zur Umkehr zu bringen!

W  o  mit     alles     anfangen wird      
Kurz bevor die 7-jährige Trübsalsphase der Endzeit anfängt, in der Gott der Allmächtige seinen 
Zorn über die mit Sünde überfüllte Menschheit auslässt, wird er vorher noch seine Schäfchen, die 
echten, gläubigen Christen (die Jesus ins Herz geschlossen haben) entrücken und sie zu sich in den 
Himmel holen! Es werden plötzlich, aufeinmal, richtig viele Menschen verschwinden! (Die 
gläubigen Christen! Sie werden einfach so weg sein! Die 7-jährige Trübsalszeit wird unmittelbar 
danach anfangen! Es wird jeder sehen, jeder wird sich Fragen was es ist, es ist die Entrückung!

Wenn du bei dieser Entrückung nicht dabei bist, kommst du in die Trübsal. D. h., dass du bis dato 
offziell den Herrn Jesu und sein Opfer am Kreuz von Golgatha nicht in dein Herz geschlossen hast!
Das solltest du aber schnellstens tun! Es wird genauso passieren, Menschen werden einfach 
verschwinden! Wenn du stirbst (und in der Endzeit werden viele Menschen sterben) und Jesus 
vorher nicht angenommen hast, wirst du für immer in der Hölle landen! Nimm ihn im Herzen an 
und schrei es heraus!

Nochmal einmal:
1. Es erfolgt die Entrückung, gläubige Christen werden in den Himmel geholt!  

Wie     es     weitergehen   wird      

Es werden viele Zerstörungen, viele Unglücke, viele Zorngerichte Gottes ausgeschüttet (wie z. B.
die 7 Zornschalen), darauf wird später noch eingegangen.

Wenn du nicht in der Entrückung bist, bete zum Herrn Jesus Christus, und siehe zu, dass du am 
Leben bleibst (so gut es geht) und sei vorbereitet auf die weiteren Endzeitprophezeiungen!

Die     Welt  r  e  g  ie  rung   und     der     Antichri  s  t      

Es wird schon bald eine Weltregierung (wahrscheinlich durch die NATO) entstehen und Barack 
Obama wird der Weltführer sein. Das ist der Antichrist und sein „moving image“, sein 
bewegendes  Bild, wie es in der Bibel vorausgesagt ist. In den Endzeitprophezeiungen steht, wer 
dieses Tier in  der Endzeit anbetet, also ihm folgt, (Leute werden tatsächlich Obama folgen, als 
wäre er Jesus) wird für immer in der Hölle landen, weil er einen Bund mit dem Teufel schließt. 
Es wird auch  RFID- Chips geben, die das Bargeld sowie jede andere Form von Zahlungsmitteln
ersetzen und dir  in die rechte Hand oder in die Stirn eingepflanzt werden (dazu: Offenbarung 
13: 16-18), bzw. der  Antichrist will es dir einpflanzen. Nimm dieses auf keinen Fall an! Auch 
wenn du verhungern  musst, sie dich umbringen wollen (Offenbarung 13:15) (wie es auch 
vorausgesagt ist, aus WALMARTS werden heute schon in AMERIKA sog. „FEMA-Camps“, 
KONZENTRATIONSLAGER, gemacht), NIMM IHN AUF KEINEN FALL AN, du würdest es
für alle Ewigkeit bereuen, da du sonst die in die HÖLLE  kommst!



RFID-CHIP   =     SO     GROSS     WIE     EIN     REISKORN      

NIMM ES NICHT AN, WAS AUCH IMMER SIE DIR ZUM „BEZAHLEN“ AN, IN
ODER AUF DIE RECHTE HAND (oder auch an die Stirn) ANBRINGEN WOLLEN

Barack Obama hat die Autorität als Antichrist über die gesamte Erde 

(Tagesschau-Propaganda für den RFID-Chip: https://  www.youtube.com/watch?      
v  =L  6H  Z  AyOPIAU  , YouTube: „Unglaublich! ZDF will uns den RFID Chip schmackhaft machen! 
Teilen Bargeldverbot Sklaverei NWO“, Stand 31.07.18)

(KIKA-Propaganda für den RFID-Chip: https://  www.youtube.com/watch?v=IeFt3mK6l1A,            YouTube:
„RFID Chip im Kinderkanal beworben“, Stand 31.07.18)

(Galileo-Propaganda für den RFID-Chip: https://  www.youtube.com/watch?v=hYZFLalovvg,   
YouTube: „Kann dieser kleine Mikro-Chip unseren Alltag optimieren? | Galileo Lunch Break“, 
Stand 31.07.18)

(Galileo-Propaganda für eine bargeldlose Gesellschaft: https://  www.youtube.com/watch?    
v  =  y  b  v  L  U  X  2  7  K  F  o      , YouTube: „Ohne Bargeld - Wie effektiv ist das schwedische Cash-Free-System?
|  Galileo | ProSieben“, Stand 08.08.18)

Die 7 Zornschalen Gottes

Die Abläufe der 7 Zornschalen Gottes werden in der Bibel sehr gut beschrieben; schaue in die Bibel 
in das Buch der Offenbarung, Kapitel 16, Vers 1-21.
Sie werden in der 7-jährigen Trübsalsphase vor der Wiederkunft Jesu ausgeschüttet werden! Es 
werden viele Menschen den Katastrophen zum

http://www.youtube.com/watch
http://www.youtube.com/watch
http://www.youtube.com/watch?v=hYZFLalovvg
http://www.youtube.com/watch?v=IeFt3mK6l1A


Opfer fallen, da Gott seinen Zorn auslässt, da die Menschen so sehr vom Glauben abgefallen
sind! Wer heutzutage ist noch gläubig? Wie viele Menschen und Nationen verfolgen Christen oder
töten sie per Gesetz, wie viele Menschen halten überhaupt noch an der Kernlehre der Bibel fest?

(die 7 Zornschalen nochmal gesondert aufgeführt)

1 Und ich hörte eine große Stimme aus dem Tempel, die sprach zu den sieben Engeln: Geht hin und gießt 
aus die sieben Schalen des Zornes Gottes auf die Erde!

2 Und der erste ging hin und goss seine Schale aus auf die Erde; und es entstand ein böses und schlimmes
Geschwür an den Menschen, die das Zeichen des Tieres hatten und die sein Bild anbeteten.

3 Und der zweite goss aus seine Schale ins Meer; und es wurde zu Blut wie von einem Toten, und alle 
lebendigen Wesen im Meer starben.

4 Und der dritte goss aus seine Schale in die Wasserströme und in die Wasserquellen; und es wurde Blut.
5 Und ich hörte den Engel der Wasser sagen: Gerecht bist du, der du bist und der du warst, du Heiliger, dass 

du dieses Urteil gesprochen hast;
6 denn sie haben das Blut der Heiligen und der Propheten vergossen, und Blut hast du ihnen zu trinken 

gegeben; sie sind's wert.
7 Und ich hörte den Altar sagen: Ja, Herr, allmächtiger Gott, deine Gerichte sind wahrhaftig und gerecht.

8 Und der vierte Engel goss aus seine Schale über die Sonne; und es wurde ihr Macht gegeben, die Menschen 
zu versengen mit Feuer.

9 Und die Menschen wurden versengt von der großen Hitze und lästerten den Namen Gottes, der Macht hat 
über diese Plagen, und taten nicht Buße, ihm die Ehre zu geben.

10Und der fünfte Engel goss aus seine Schale auf den Thron des Tieres; und sein Reich wurde verfinstert, und die 
Menschen zerbissen ihre Zungen vor Schmerzen

11und lästerten Gott im Himmel wegen ihrer Schmerzen und wegen ihrer Geschwüre und taten nicht Buße für ihre 
Werke.

12Und der sechste goss aus seine Schale auf den großen Strom Euphrat; und sein Wasser trocknete aus, damit der 
Weg bereitet würde den Königen vom Aufgang der Sonne.

13Und ich sah aus dem Rachen des Drachen und aus dem Rachen des Tieres und aus dem Munde des falschen 
Propheten drei unreine Geister kommen, gleich Fröschen;

14es sind Geister von Dämonen, die tun Zeichen und gehen aus zu den Königen der ganzen Welt, sie zu 
versammeln zum Kampf am großen Tag Gottes, des Allmächtigen. –

15Siehe, ich komme wie ein Dieb. Selig ist, der da wacht und seine Kleider bewahrt, damit er nicht nackt gehe und 
man seine Blöße sehe. –

16Und er versammelte sie an einen Ort, der heißt auf Hebräisch Harmagedon.
17Und der siebente Engel goss aus seine Schale in die Luft; und es kam eine große Stimme aus dem Tempel vom

Thron, die sprach: Es ist geschehen!
18Und es geschahen Blitze und Stimmen und Donner, und es geschah ein großes Erdbeben, wie es noch nicht 

gewesen ist, seit Menschen auf Erden sind – ein solches Erdbeben, so groß.
19Und aus der großen Stadt wurden drei Teile, und die Städte der Völker stürzten ein. Und Babylon, der Großen, 

wurde gedacht vor Gott, dass ihr gegeben werde der Kelch mit dem Wein seines grimmigen Zorns.
20Und alle Inseln verschwanden, und die Berge wurden nicht mehr gefunden.

21Und ein großer Hagel wie Zentnergewichte fiel vom Himmel auf die Menschen; und die Menschen lästerten Gott 
wegen der Plage des Hagels; denn diese Plage ist sehr groß.

Wa  s     soll     ich     in     der     Endzeit     machen?      
Das Traurige an der Menschheit ist, dass sie die Offenheit und Weitsichtigkeit verloren hat. Sie 
merkt erst, dass alles den Bach heruntergeht, wenn es zu spät ist.
Wenn du die Entrückung bemerkt hast und du nicht dabei warst, solltest du so schnell wie möglich 
umkehren, d. h. Jesus suchen, ins Herz schließen, seine Gebote halten (lies dazu in der Bibel 
oder FRAG EINFACH GOTT, natürlich demütig und aufrichtig).
Der allmächtige Gott gibt jedem Menschen jetzt noch eine Chance, wach zu werden und die 
Wahrheit über das Evangelium endlich zu erfahren! Nimm aber den RFID-Chip nicht an und bete 
das Tier nicht an, das heißt gehe weder zu irgendwelchen neu aufkommenden Veranstaltungen 
einer neuen Religion, sondern suche nur selber Gott und vertraue keiner Obrigkeit, nicht mal der 
KIRCHE (sie ist auch satanisch durchlaufen), Vorsicht auch vor dem PAPST!
Es kann jeden Moment anfangen mit der Entrückung, vielleicht jetzt, vielleicht morgen, vielleicht
in zwei Jahren, aber auf keinen Fall mehr lange!



Sei vorbereitet und nimm jetzt Jesus Christus an, wenn du es noch nicht getan hast! Und wenn du  
in der Trübsal bist, nimm (unter anderem) diesen Zettel als Maßstab, aber besorge dir die originale 
QUELLE, die BIBEL mit der Offenbarung (es stehen jedoch auch Endzeitprophezeiungen in 
anderen Büchern der Bibel), da stehen die mitunter SIGNIFIKANTESTEN Sachen drin, und das 
Wichtigste ist: BETE! Nur GOTT hat Recht, keine Kirche, kein Papst, kein LEHRER und auch 
nicht ICH, ich will nur Werbung für die BIBEL machen, sie ist das alleinige WORT GOTTES. Bete
zu Gott, akzeptiere, dass du ein Sünder bist, zähle deine Sünden auf, sei demütig, und bete um 
Rechtleitung! GOTT will nicht, dass du in die 7-jährige Trübsalsphase musst ,VERSPIELE nicht 
diese Chance auf ewiges Leben, die ZEIT rennt JETZT davon! Er will, dass DU mit IHM in eine 
BEZIEHUNG kommst!
Vor gefährlichen „MODERNEN“ Theologen soll auch gewarnt sein, die sich so viel rühmen und 
sich jedes Thema der Bibel zurechtinterpretieren wie sie wollen, besonders bei brisanten Themen 
wie z. B. der HOMOSEXUALITÄT (aber auch bei vielen anderen) (was klar laut altem und 
neuem  Testament verboten ist, und es wurde durch Jesus auch NIEMALS aufgehoben! Der Satan
versucht  die Menschen mit solchen „Gelüsten“ in die Irre zu führen!). Echte Christen dürfen sich
nicht dem  Weltzeitlauf anpassen, wie sie es tun. Ich würde sie vorsichtigerweise sogar als eine 
der größten  Gefahren für wahrheitssuchende Menschen betiteln, weil sie so viele Leute 
verblenden…
Das hier ist auch nicht von den ZEUGEN JEHOVAS, keine Sorge, bitte, verstehe das, lieber Leser,
dieser LÜGENVEREIN verdreht die offensten Tatsachen der Bibel, und legt sie sich zurecht, nur 
weil sie am lautstarksten über die ENDZEIT schreien, heißt das nicht, das ihr HIRNGESPINST 
richtig ist, sie glauben noch nicht mal, dass Jesus und der Vater EINS sind, obwohl das wirklich 
laut Johannes 14,10 EINDEUTIG ist (dazu einfach mal in die Bibel gucken).

DAS HIER gründet auf TRÄUMEN, die man zuhauf auf Youtube findet, von PRIVATLEUTEN, die 
genau über diese Dinge berichten, dazu einfach im Internet „RAPTURE DREAMS“, „END TIME 
PROPHETIC DREAMS“, „ANTICHRIST OBAMA DREAMS“ oder „RFID MARK OF THE
BEAST DREAMS“ eingeben!

Die Bibel hat genau dies schon PROPHEZEIT, in Apostelgeschichte 2, 17-18 („Und es soll 
geschehen in diesen letzten Tagen, spricht Gott, ich will ausgießen von meinem Geist auf alles 
Fleisch; und eure Söhne und Töchter sollen weissagen, und eure Jünglinge sollen Gesichte sehen, 
und eure Ältesten sollen Träume haben, und auf meine Knechte und auf meine Mägde will ich in 
denselben Tagen von meinem Geist ausgießen, und sie sollen weissagen.“), dass Menschen diese 
TRÄUME haben werden, FRAG GOTT BITTE EINFACH SELBST um Erkenntnisse darüber.

Das heißt natürlich nicht, dass sich nicht auch falsche Botschaften darunter schleichen können, 
doch die Masse an diesen komplexen Träumen über die gleichen Themen (hier nehme ich 
besonders Bezug auf den Antichristen und das Mal des Tieres, also Obama und den RFID-Chip) 
macht es jedoch aus und ist ein klarer Beweis! Einfach mal die oben genannten Suchwörter in 
den Browser eingeben! Lass dich von Gott rechtleiten!

Die Bibel wurde vor was weiß ich wie vielen Jahren (mit göttlicher Inspiration und Weisung 
natürlich) geschrieben und es haben sich schon SO VIELE Prophezeiungen (und alle anderen 
werden sich auch noch erfüllen) erfüllt, das kann NIEMAND widerlegen, weil sie so EINDEUTIG 
sind! Da trennt sich die Spreu vom Weizen wirklich nur dadurch, wer die Wahrheit überhaupt an 
sich HERANLASSEN will.

Bitte dazu einfach mal ein bisschen auf den Youtube-Channeln „RAPTURE WATCHERS“ oder
„JD FARAG“ herumschauen, natürlich will ich wieder keinen LEHRER groß an den Pranger 
stellen, unfehlbar ist nur der HERR JESUS CHRISTUS, diese Kanäle machen das aber ganz GUT, 
es gibt davon jedoch HAUFENWEISE (mal gute und mal schlechte, lass dich vom HEILIGEN 
GEIST zu den richtigen hinleiten, der Satan versucht auch hier zu verwirren!)



Vor allen Dingen, ich wiederhole es nochmal, wird schon bald das Ereignis der ENTRÜCKUNG, 
wo Millionen von Menschen einfach VERSCHWINDEN stattfinden, wer dann nicht 
mitgenommen  wurde in den Himmel, war auch kein wiedergeborener und echter CHRIST und 
wäre auch in der Theorie (wenn er zu diesem Zeitpunkt gestorben wäre) nicht GERETTET 
gewesen. Die  Christenheit der letzten Tage ist zu Massen ABGEFALLEN.
Bitte, lieber Mensch, es werden sich noch so viele PROPHEZEIUNGEN der Bibel weiterhin 
erfüllen, habe auch ein wachsames Auge auf DAMASKUS, für einen UNWIDERLEGBAREN, 
guten Beweis, in Jesaja 17:1, steht es durch GOTT OFFENBART geschrieben: „Siehe, dies ist die
Last über Damaskus: Siehe, Damaskus wird keine Stadt mehr sein, sondern ein zerfallener 
Steinhaufe.“

=> Stadtteile von Damaskus bereits von Zerstörung geprägt, Regierungssoldaten gehen 
nachts in der (noch) intakten Altstadt von Damaskus feiern (Stand 21.12.18):
https://www.welt.de/politik/ausland/article157945153/Tagsueber-Krieg-abends-Whiskey.html

GLAUBE MIR, lieber Leser, das wird nicht mehr LANGE sein bis auch diese 
UNKOMPLIZIERTE, JAHRTAUSENDE ALTE Bibelprophezeiung in ERFÜLLUNG geht. Frag 
GOTT um Erkenntnis, es gibt nur einen, der Lügner und Teufel, der Satan, der dich davon abhalten 
will, frag es, solange du noch auf der Erde bist, denn nach dem TOD kannst du das nicht mehr, da 
heißt es EWIGE VERDAMMNIS und QUAL oder EWIGER HIMMEL und PARADIES.
Welche Prophezeiung sich schon klar erfüllt hat, und auch interessant rund um den Nahostkonflikt 
ist, steht in Sacharja 12, 1-6:

„Dies ist die Last des Wortes vom HERRN über Israel, spricht der HERR, der den Himmel 

ausbreitet und die Erde gründet und den Odem des Menschen in ihm macht. 
2 

Siehe, ich will 
Jerusalem zum Taumelbecher zurichten allen Völkern, die umher sind; auch Juda wird's 

gelten,  wenn Jerusalem belagert wird. 
3 

Zur selben Zeit will ich Jerusalem machen zum Laststein 
allen  Völkern; alle, die ihn wegheben wollen, sollen sich daran zerschneiden; denn es werden sich
alle  Heiden auf Erden wider sie versammeln.
4 

Zu der Zeit, spricht der HERR, will ich alle Rosse scheu und ihren Reitern bange machen; aber 
über das Haus Juda will ich meine Augen offen haben und alle Rosse der Völker mit Blindheit 

plagen. 
5 

Und die Fürsten in Juda werden sagen in ihrem Herzen: Es seien mir nur die Bürger zu 

Jerusalem getrost in dem HERRN Zebaoth, ihrem Gott. 
6 

Zu der Zeit will ich die Fürsten Juda's 
machen zur Feuerpfanne im Holz und zur Fackel im Stroh, daß sie verzehren zur Rechten und zur
Linken alle Völker um und um. Und Jerusalem soll auch fürder bleiben an ihrem Ort zu 
Jerusalem.“

Israel wehrt Raketenangriffe seitens Iran ab:
(https://www.tagesschau.de/ausland/israel-iran-101.html, Israel greift iranische Ziele in Syrien an,
Stand 13.12.18)

    Mehr Panzertruppen an der israelischen Golanhöhe: 
https://www.watson.de/international/news%20zu%20syrien/217212086--israel-verlegt-weitere-
panzertruppen-an-grenze-zu-syrien
(watson.de: ++ Erdogan und Putin einigen sich auf demilitarisierte Zone in Idlib ++, Stand 13.12.18)

Nach weiteren Presseberichten einfach im Internet recherchieren, gibt es zahlreich!
Für Juden und Muslime gilt natürlich auch ganz klar: Jesus Christus ist der einzige Weg, die einen 
lehnen ihn als Messias ab, die anderen schreiben ihm ab, der Sohn Gottes zu sein, Vorsicht vor 
diesen satanischen Verführungen!

Die Wiederkunft Jesu wird in der Ölbergrede sehr schön mit GEBURTSWEHEN verglichen 
(Matthäus 24, 8), d. h. es zeigen sich immer mehr Zeichen, SCHNELLER und SCHNELLER, und 
dann kommt die WIEDERKUNFT! Es dauert hier jetzt also nicht mehr was weiß ich wie lange, 
parallel dazu haben

https://www.tagesschau.de/ausland/israel-iran-101.html


die Leute nicht ganz „zufällig“ die ganzen anderen Träume und Vorahnungen über aktuellste reale
Endzeitereignisse (auch über den RFID-Chip!) , das Ende ist jetzt nah!
Eine weitere dieser GEBURTSWEHEN geschah auch letztens (am 27.07.18) in Form einer 
SONNENFINSTERNIS in Kombination mit einem BLUTMOND, wie es genau so in 
Apostelgeschichte 2:20 vorausgesagt ist:

„die Sonne soll sich verkehren in Finsternis und der Mond in Blut, ehe denn der große und 
offenbare Tag des HERRN kommt.“

https://  www.ndr.de/ratgeber/Blutmond-Das-sind-Ihre-schoensten-Fotos,blutmond196.html      
(ndr.de: Blutmond: Das sind Ihre schönsten Fotos, Stand 31.7.19)

Extra-Part     für     Muslime:     (das     Obere     bitte     vorher     auch lesen)      
Lieber Muslim, ignoriere nicht die in diesem Endzeittraktat sich offensichtlich erfüllenden 
Prophezeiungen! Und laut eurem Koran soll der allmächtige Gott ja angeblich folgende 
Eigenschaften haben:

- er erlaubt euch andere systematisch zu belügen (Taqqiya)
- er sei der beste Listenschmied (Sure 3,54)

 -  er sei der Herr der Morgenröte (Sure 113,1)
- er will „ganz gewiss“ die Hölle mit Menschen füllen (Sure 32,13)
- er erlaubt euch eure Frauen zu schlagen (Sure 4:34)

Wie wird in der Bibel der Teufel beschrieben?
1. Mose 3:1: "Und die Schlange war die Listigste unter allen Tieren"

Jesaja 14:12: „Wie bist du vom Himmel gefallen, Strahlender, du Sohn der Morgenröte. Wie bist 
du zu Boden geschmettert, du Bezwinger der Nationen.“ => Allah = Satan

Der wahre, dreieine Gott der Bibel würde sich niemals „freuen“ wenn eines seiner Schäfchen 
verloren geht und in die Hölle muss:
Hezekiel 33:11: „So sprich zu ihnen: So wahr als ich lebe, spricht der HERR, ich habe keinen 
Gefallen am Tode des Gottlosen, sondern daß sich der Gottlose bekehre von seinem Wesen und 
lebe. So bekehret euch doch nun von eurem bösen Wesen. Warum wollt ihr sterben, ihr vom 
Hause Israel?“
Die Taqqiya ist ebenfalls eine satanische Praxis. Gott würde niemals seinen Nachfolgern befehlen 
zu lügen, weil dies Sünde ist, die Wahrheit muss sich nicht hinter taktischem Lügen verstecken.
Auch die brutale Unterdrückung der Frau im Islam hat nichts mit der Wahrheit zu tun, traurig was 
viele muslimische Frauen durchmachen müssen, möge der Herr sie rechtleiten und sie zu sich  
holen. Konservativ ist das biblische Rollenbild zwar auch ganz klar (und der Feminismus von  
heute ist auch eine satanische Gegenbewegung dazu), aber schlagen soll man seine Frau nicht, man 
soll sie lieben! Muslim, lass dich nicht vom Satan verführen, Jesus Christus ist am Kreuz gestorben! 
Mohammed war einer der vielen falschen Propheten, die in der Bibel angekündigt wurden, er 
ignorierte einen blinden Mann, der ihn etwas über den Islam fragen wollte und wandte sich von ihm
ab. Was machte Jesus? Er heilte Blinde und Kranke!

gute     Youtube-Kanäle     von     Ex-Muslimen   (diese hatten jedoch bei dieser Flyererstellung- und 
verteilung keinen Einfluss)
=> Amir Arabpour, Memra TV, Ex-Muslime klären auf TV, Sabatina James

Die     weit     verbreitete     Heuchelei in     den     heutigen     Gemeinden      

Dieses GEBRABBEL von Lauwarmchristen (und die Gemeinden heutzutage sind voll davon) ist 
schon echt traurig und heuchlerisch… wenn man vor sich erfüllenden Endzeitprophezeiungen, der 
Wiederkunft Jesu und dem Zorn Gottes warnen will, ist das ALLERERSTE was ihnen dazu einfällt,

http://www.ndr.de/ratgeber/Blutmond-Das-sind-Ihre-schoensten-Fotos%2Cblutmond196.html


dass man ja immer alles mit „Liebe“ predigen soll, im Sinne von es nicht so „krass“ darzustellen, 
obwohl es ja die REALITÄT ist!

Das ist allerdings nichts als pure Heuchelei, wenn ich jemand anderen liebe, heißt das nicht, dass 
ich ihn ins OFFENE MESSER rennen lasse und ihn nicht vor der Trübsal warne!

Diese „CHRISTEN“ sind massivst in die Irre geleitet, über die ENTRÜCKUNG fällt bei denen 
kein  Sterbenswörtchen, Aufrufe an Sünder zur Buße alle Jubeljahre mal und wenn dann 
schwammig...

… die Endzeit wird sowieso generell TOTGESCHWIEGEN (biblisch gesehen tödlich, der Herr 
wird kommen wie ein Dieb in der Nacht)!!!

Auch wenn Lauwarmchristen das nicht ANSPRECHEN WOLLEN, die Zornschalen Gottes (und 
auch noch mehr Zorngerichte) stehen in der Offenbarung und sie werden KOMMEN!

Jesus hat da GANZ ANDERS gehandelt, er hat mehr über die Brutalität und Verdammnis der Hölle 
gepredigt und den Sünder zur Umkehr aufgerufen, als über die Schönheit des Himmels zu reden!!

Den schmalen und steinigen Weg finden laut Bibel nur die WENIGSTEN, lieber Mensch, versuche 
alles, um Gott näher zu kommen (ich bin auch niemand besonderes, nur GOTT kann dich 
letztendlich auf den richtigen Weg leiten)! Der Teufel geht herum wie ein BRÜLLENDER LÖWE 
und versucht dir auch durch andere „Christen“ Lügen einzuflüstern! Oder er will die Sünde 
relativieren, JESU OPFER ist auch kein FREIBRIEF zur Sünde!

Römer 6:15: “Wie nun? Sollen wir sündigen, weil wir nicht unter dem Gesetz, sondern unter der 
Gnade sind? Das sei ferne!“
promiskuitiver Geschlechtsverkehr, ständiges Scheitern von Ehen, Trinken, Übergewicht, 
Diskothekenbesuche, keine Kopfbedeckung beim Beten bei Frauen (ja, das so steht in der Bibel,

1. Korinther 11,5: Jede Frau aber, die betet oder prophetisch redet mit unbedecktem Haupt, die 
schändet ihr Haupt; denn es ist gerade so, als wäre sie geschoren.) alles leider prägend für viele
„CHRISTEN“ in den heutigen Gemeinden… (lieber Leser, ich möchte hier auch wieder anmerken,
für irgendeine SEKTE möchte ich hier nicht Werbung machen, es geht allein um eine LEBENDIGE
BEZIEHUNG mit GOTT, und die Bibel allein ist das, worauf wir vertrauen können!),

laut Bibel sollen wir ein HEILIGES Leben führen und uns BESTMÖGLICH daran halten, was 
Jesus gesagt hat! Habe Acht vor diesen „Wölfen“ im „Schafspelz“!

Die     Erde     ist     laut   Bibel     flach     und     die     meisten Christen     interpretieren   ihre     Schrift     falsch      

Die Bibel sagt AN MEHREREN STELLEN ganz klar, dass die Erde FLACH ist und widerlegt das 
HELIOZENTRISCHE WELTBILD, ignoriert und kleingeredet wird DAS zahlreich! Unangenehme 
Wahrheiten könnten ja durch die Bibelstellen ans Tageslicht kommen, die KOMPLEXE 
SACHVERHALTE in dieser Hinsicht beschreiben!
Das hebräische Wort CHUG, welches in der Bibel für Erdkreis steht, wird nicht mit KUGEL 
übersetzt… und das bedeutete dieses Wort auch nie, erst nach Unterwanderung durch satanische
„WISSENSCHAFT“ wird uns das verkauft… wer hat Recht, GOTT oder ein Haufen luziferisch in 
die Irre geführter Philosophen, FREIMAURER und Esoteriker?

[milon.li: Kreis (m), Zirkel (m), gesellschaftlicher Kreis (m) = [ausgesprochen: chug ,גוח



KREIS und KUGEL sind zwei völlig unterschiedliche Dinge, es kann nur EINS von beiden 
heißen… egal wie oft die Lüge auch jahrhundertelang wiederholt wird, eine LÜGE bleibt sie 
trotzdem… SATANISCH inspiriert!

Steht     die   Erde     still?     Ja!      

1. Chronik 16, 29-30: Bringet her dem HERRN die Ehre seines Namens; bringet Geschenke und 
kommt vor ihn und betet den HERRN an in heiligem Schmuck! Es fürchte ihn alle Welt; er hat den
Erdboden bereitet, daß er nicht bewegt wird.

Psalm 96,10: Sagt unter den Heiden: Der HERR ist König. Er hat den Erdkreis gegründet, dass er 
nicht wankt. Er richtet die Völker recht.

Die     Erde     hängt     still im     Universum      
Hiob 26,7: Er spannt den Norden aus über dem Leeren und hängt die Erde über das Nichts.

Bewegt sich die Erde oder die Sonne? Die Sonne!

„Da redete Josua mit dem HERRN des Tages, da der HERR die Amoriter dahingab vor den 
Kindern  Israel, und sprach vor dem gegenwärtigen Israel: Sonne, stehe still zu Gibeon, und 
Mond, im Tal  Ajalon! Da stand die Sonne still und der Mond blieb stehen, bis sich das Volk an 
seinen Feinden gerächt hatte. Ist dies nicht geschrieben im Buch des Redlichen? So blieb die 
Sonne stehen mitten  am Himmel und beeilte sich nicht unterzugehen fast einen ganzen Tag.“ 
(Josua 10:12-13)

Wenn die SONNE doch sowieso dauerhaft stillstehen würde, wäre diese Aufforderung UNFUG, 
MISSVERSTÄNDLICH und BETRUG, der allmächtige Gott hat JOSUA da sicherlich nicht belogen!

Chug heißt Kreis oder Zirkel, die Sonne bewegt sich, der Erdkreis wankt nicht… GOTT hat Recht,
nicht weltliche Wissenschafter oder die NASA.
Im EILTEMPO sollen wir laut „DENEN“ trotzdem durch dieses Universum heizen, und würden 
laut Bibel von den angeblich viel größeren STERNEN (bei der zweiten Wiederkunft Jesu) 
erschlagen werden… eine SATANISCHE LÜGE!

„und die Sterne des Himmels fielen auf die Erde, wie ein Feigenbaum seine Feigen abwirft, wenn 
er von starkem Wind bewegt wird.“ (Offenbarung 6:13)

GANZ EINDEUTIG steht da: wie ein FEIGENBAUM seine Feigen abwirft… die STERNE sind 
nichts als LICHTER am Himmel und noch LANGE nicht so groß sind wie der Mond oder die 
SONNE! Einen Durchmesser von 26 Mio. Kilometer hat Jupiter sicherlich nicht!
Die BIBEL ist das alleinige Wort Gottes, erkennen lässt sich das an den ganzen in Erfüllung 
gehenden ENDZEITPROPHEZEIUNGEN (in immer höherer Frequenz wie bei Geburtswehen, wie 
in der ÖLBERGREDE erwähnt) sowieso…!

Jesus     sagt ganz   k  la  r,     welche Generation     nicht vergehen     wird,     bis     das   Ende kommt (die nach   der    
Staatsgründung     Israels)      

Lukas 21, 29-30:
„Und er sagte ihnen ein Gleichnis: Sehet an den Feigenbaum und alle Bäume: wenn sie jetzt 
ausschlagen, so sehet ihr's an ihnen und merket, daß jetzt der Sommer nahe ist. Also auch ihr: 
wenn ihr dies alles sehet angehen, so wisset, daß das Reich Gottes nahe ist. Wahrlich ich sage 
euch: Dies Geschlecht wird nicht vergehen, bis daß es alles geschehe.“



Gab es nicht früher auch schon Kriege, falsche Christusse und Tötungen von Christen, die in der 
Ölbergrede erwähnt werden? Ja! Ist das Ende der Welt trotzdem nicht in dieser Generation 
gekommen? Ja! Warum sollte es jetzt in unserer Generation kommen?

Der Feigenbaum steht in der Bibel symbolisch für Israel. Vor der Staatsgründung 1948 lebten die 
Juden für eine lange Zeit überall in der Welt verstreut. Sie hatten dann jedoch vor etwa 70 Jahren 
ihren Staat wiederbekommen, dies war der entscheidende STARTSCHUSS für die LETZTE 
Generation! Seitdem können wir natürlich auch das immer und immer schnellere Auftreten der 
Geburtswehen betrachten, die Bibel spielt sich VOR UNSEREN AUGEN ab, alles ist und wird 
weiterhin GENAU SO eintreten, wie es „vor 2000 Jahren“ gepredigt wurde! Die Bibel ist das 
alleinige Wort Gottes! Gott hilft dir mehr und mehr, es zu verstehen, du musst es nur ZEIGEN!

Der     Feigenbaum     steht     für     Israel      

Hosea 9,10: „Ich fand Israel in der Wüste wie Trauben und sah eure Väter wie die ersten Feigen 
am Feigenbaum; aber hernach gingen sie zu Baal-Peor und gelobten sich dem schändlichen 
Abgott und wurden ja so greulich wie ihre Buhlen.“ (es spricht der Prophet Hosea)

Joel 1, 6-7: „Denn es zieht herauf in mein Land ein mächtiges Volk und ohne Zahl; das hat Zähne
wie Löwen und Backenzähne wie Löwinnen. Das verwüstet meinen Weinberg und streift meinen 
Feigenbaum ab, schält ihn und verwirft ihn, daß seine Zweige weiß dastehen.“ (es wird von einer 
Plage über Israel gesprochen)

Barack     Obama     hat     sich     politisch     nicht     zurückgezogen      

OBAMA geht noch lange nicht in den RUHESTAND… interessant ist dieser Artikel hier, in der er
„Unterstützung für Kandidaten seiner Demokratischen Partei bei den bevorstehenden Kongress- 
und Gouveneurswahlen“ ankündigt.

(t-online.de: Obama will Wahlkampf gegen Trumps Republikaner machen, h  tt  ps:  //www  .  t  -  
online.de/nachrichten/ausland/usa/id_84214774/wahlen-zum-us-kongress-barack-obama-will-  
wahlkampf-gegen-donald-trumps-republikaner-  
machen.html#utm_source=websuche&utm_medium=t-online-ergebnisse&utm_campaign=link1, 
Stand 02.08.2018)

Weder sind diese Kandidaten wichtig, noch haben sie etwas zu sagen… OBAMAS Einfluss ist hier 
das ENTSCHEIDENDE… DER wird bald zurückkommen, bis zu seinem Lebensende 
ZURÜCKGEZOGEN hat der sich nicht, GOTTES VISIONEN (YouTube: Obama Antichrist 
Dreams) lügen nicht, ER wartet nur auf die richtige Zeit, denn vor der ENTRÜCKUNG kann er (als
Antichrist) nicht in Erscheinung treten!

Der ZURÜCKHALTENDE (die Kirche Jesu) muss erst entnommen werden!

2.Thessalonicher 2, 6f.: „Und was es noch aufhält, wisset ihr, daß er offenbart werde zu seiner Zeit. Denn 
es regt sich bereits das Geheimnis der Bosheit, nur daß, der es jetzt aufhält, muß hinweggetan werden;“

Messianische     Endzeitsekten      

Diese radikalen jüdisch-orthodoxen Gruppierungen glauben, sie seien die „ERLEUCHTETEN“, 
die den „RICHTIGEN MESSIAS“ dadurch zum Zurückkommen bringen könnten, indem sie die 
biblischen Endzeitprophezeiungen voranbringen… SATANISCH in die Irre geführt, sie beten  
offen den Teufel als Gott an, Luzifers Licht hat sie da nicht ERLEUCHTET, sondern eher 
VERBLENDET! (das passiert so oder so immer, wenn man sich auf den Teufel einlässt)

Die offizielle Homepage einer populären Endzeitsekte namens „CHABAD-LUBAWITSCH“:

https://  w  w  w.  c  ha  ba  d.  org            /         
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Egal ob solche FREAKS denken, sie hätten irgendeine „VORMACHTSPOSITION“ über die 
GOYIM (Nichtjuden, und die sind in ihren Augen VIEH gleich) , gegen die WAHRHEIT 
können sie sich nicht wehren; die wird auch auf jedermann zukommen, und zwar durch 
CHRISTUS! Sie lehnen das Neue Testament (und Jesus) ab, und ziehen lieber satanische Werke 
wie den TALMUD oder die KABBALA zu Rate!

Der Talmud betitelt Jesus als einen „in seinen Exkrementen in der Hölle kochenden Lügner“, 
SEHEN werden die noch, was sie davon haben werden! Den SOHN GOTTES braucht 
JEDERMANN, ob Jude oder nicht!

Die ENTRÜCKUNG wird schon bald passieren, lieber Leser, VERWERFE nicht die Chance auf
ewiges Leben durch sein Opfer am KREUZ VON GOLGATHA!

Wi  r     werden     langsam   aber     sicher     an     ein     bargeldloses     System     herangeführt      

Lieber Mensch, der Weg in die BARGELDLOSE Gesellschaft wird uns geebnet, neben der 
ganzen PROPAGANDA in den Mainstream-Medien (oben verlinkt) lässt sich bereits die immer 
mehr fortschreitende DIGITALISIERUNG von Bezahlprozessen sowie die 
BARGELDABSCHAFFUNG erkennen!
Merke, das sich erfüllen der BIBELPROPHEZEIUNGEN kann niemand stoppen, du solltest
jedoch auf der RICHTIGEN Seite stehen! Lass dir so ein „Ding“ nicht UNTER DIE HAUT
spritzen, falls  du in die Trübsal kommst und es so weit ist!

(Bundesfinanzminister Schäuble wirft Befürchtungen vor einer Bargeldabschaffung grundlos zurück, 
focus.de: Jetzt spricht Schäuble: Das sagt der Finanzminister zur Bargeldabschaffung,  
https://  www.focus.de/  f  nanzen/videos/vorschlag-der-ezb-jetzt-             spricht-schaeuble-das-sagt-der-    
finanzminister-zur-bargeldabschaffung_id_5568929.html, Stand 16.12.18)
Einmal ANGENOMMEN, ist es für immer und ewig vorbei!
Offenbarung 14,11:
„und der Rauch ihrer Qual wird aufsteigen von Ewigkeit zu Ewigkeit; und sie haben keine 
Ruhe Tag und Nacht, die das Tier haben angebetet und sein Bild, und so jemand hat das 
Malzeichen seines Namens angenommen.“

W  o     wird     die   Entrückung     in   der     Bibel     erwähnt?      
1. Korinther 15: 51 f.

Siehe, ich sage euch ein Geheimnis: Wir werden nicht alle entschlafen, wir werden aber alle 
verwandelt werden,
in einem Nu, in einem Augenblick, bei der letzten Posaune; denn posaunen wird es, und die 
Toten  werden auferweckt werden, unvergänglich sein, und wir werden verwandelt werden. 
(Elberfelder)

Die meisten „CHRISTEN“ heutzutage verstehen nicht mal in ANSÄTZEN das Ausmaß dieses 
Ereignisses... wir werden unseren HEILAND sehen und dann für immer EWIGES LEBEN 
erhalten! Als Antwort beim Ansprechen solcher aktuell relevanten Themen bekommt man da 
meist  nur unnötiges, von der Kernbedeutung ablenkendes GELABER als Antwort, was einen
„Ungläubigen“ überhaupt nicht bezüglich dieser Sache weiterbringt! Es ist jedoch extremst 

wichtig  zu wissen, was die Entrückung auf der einen Seite für die Menschen bedeutet, die in den
Himmel  mitgenommen werden… und auf der anderen Seite für die, die zurückbleiben und in der
Trübsal sind!
VORSICHT, der Teufel versucht dich auch durch die große Masse an heutzutage vertretenen 
LAUWARMCHRISTEN von der Wahrheit abzubringen!

Wa  s     die     Bibel     über     die     Hölle     sagt      
Lieber Leser, die mit satanischer Theologie durchzogene Christenheit hat es verlernt, den 
Menschen  klarzumachen, dass die ENTSCHEIDUNGEN, die wir hier auf der Erde treffen 
EWIGE
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Konsequenzen haben! Traurigerweise würde heutzutage kaum ein Pfarrer einen vom Teufel 
verführten Menschen wirklich davor warnen, wie schlimm die HÖLLE ist!
Die sind nämlich massenweise selber von ihm verführt, kein Wunder, denn ein vernünftiges 
AUFFORDERN ZUR UMKEHR könnte ja für die Mitgliederzahl des Schwefel- und Feuersees 
gefährlich werden!

2. Petrus 2,9:
Der HERR weiß die Gottseligen aus der Versuchung zu erlösen, die Ungerechten aber zu 
behalten zum Tage des Gerichts, sie zu peinigen,
Markus 9, 44:
„Wenn dich aber deine Hand verführt, so haue sie ab! Es ist besser für dich, dass du verkrüppelt
zum Leben eingehst, als dass du zwei Hände hast und fährst in die Hölle, in das Feuer, das nie 
verlöscht.“

Bildquellen:
Barack Obama: (http://usbacklash.org/obama-is-the-antichrist/,     Stand 29.06.18), 
RFID-Chip mit Spritze:
(http://m.wsj.net/video/20160918/091816humanchip/091816humanchip_1280x720.jpg, Stand
29.06.18)
RFID-Chip zwischen Fingern: (http://www.theignorantfishermen.com/2012/06/is-rfid-chip-mark- 
of-beast.html, Stand 01.07.18)

Kurzzusammenfassung     über     die     TRÜBSAL      
Man kann nicht JEDER Internetseite vertrauen, es ist jedoch am Ende die KORREKTHEIT und 
VERLÄSSLICHKEIT der Informationen am wichtigsten! (leider sind in diesem Artikel auch 
viele  Rechtschreibfehler enthalten, die Inhalte stimmen trotzdem)
Er gibt einen KURZÜBERBLICK über wichtige Zeitabschnitte der Trübsal... Perfekt für 
Leute, die sich EINLESEN wollen!
https://www.gotquestions.org/Deutsch/endzeiten-prophezeiung.html     (Stand: 19.09.18)
Was wird laut der Endzeiten Prophezeiung geschehen?
Frage: „Was wird laut der Endzeiten Prophezeiung geschehen?“
Antwort: In der Bibel steht viel über die Endzeiten. Fast in jedem Buch der Bibel steht eine 
Prophezeiung über die Endzeiten. All diese Weissagungen zu nehmen und sie zusammenzustellen kann 
schwierig sein. Dies ist eine sehr kleine Zusammenfassung darüber, was in der Bibel über die 
Endzeiten steht: Christus wird alle wiedergeborenen Gläubigen (Heilige des Neuen Testaments) in 
einem Ereignis,  das Entrückung genannt wird, von der Erde holen (1. Thessalonicher 4,13-18; 1.
Korinther 15,51  folgende).
Diese Gläubigen werden für ihre guten Taten und Dienst während ihrer Zeit auf Erden im Richterstuhl 
Christi belohnt werden oder werden ihre Belohnungen für den Mangel an Dienst und Gehorsam 
verlieren, aber nicht das ewige Leben. (1. Korinther 3,11-15; 2. Korinther 5,10).
Der Antichrist (Bestie) wird an die Macht kommen und einen Friedensvertrag über 7 Jahre mit Israel 
unterzeichnen (Daniel 9,27). Diese siebenjährige Periode wird Trübsal genannt. Während dieser Zeit 
werden schreckliche Kriege, Hungersnöte, Plagen und Naturkatastrophen stattfinden. Gott wird 
seinen Zorn gegen Sünde, Böses und Gottlosigkeit ausschütten. Das Trübsal wird die vier Reiter der 
Apokalypse beinhalten und die Ereignisse der sieben Siegel, Posaunen und Schalen.
Ungefähr nach der Hälfte der sieben Jahre wird der Antichrist den Friedensvertrag mit Israel brechen
und einen Krieg gegen sie führen. Der Antichrist wird den Greuel der Verwüstung anrichten und ein 
Gleichnis seiner selbst im Tempel aufstellen, dass angebetet werden muss (Daniel 9,27; 2.
Thessalonicher 2,3-10). Die zweite Hälfte des Trübsal, es wird auch das große Trübsal genannt und die 
Zeit der Bedrängnis für Jakob.
Am Ende der sieben Jahre wird der Antichrist eine letzte Attacke gegen Jerusalem starten welche die 
Schlacht von Armageddon ist. Jesus Christus wird zurück kehren, den Antichrist und seine Armeen 
zerstören und in den Feuersee werfen (Offenbarung 19,11-21). Christus wird Satan im Abgrund 1000 
Jahre einsperren und das irdische Königreich für diese 1000 Jahre beherrschen (Offenbarung 20,1-6). 
Am Ender der 1000 Jahre wird Satan freigelassen, erneut besiegt und dann in den Feuersee geworfen
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(Offenbarung 20,7-10). Christus wird dann alle Ungläubigen beim Weltgericht vor dem großen 
weißen  Thron richten (Offenbarung 20,10-15), und sie in den Feuersee werfen. Christus wird in den 
Neuen  Himmel und die Neue Erde und das Neue Jerusalem führen – der ewige Aufenthaltsort der 
Gläubigen.  Dort wird es keine Sünde, Trauer oder Tod mehr geben (Offenbarung Kapitel 21-22).

Ruanda     macht tausende     Kirchen   dicht      
Die Angriffe auf BIBLISCHES Gedankengut und auf CHRISTEN nehmen immer mehr zu... kein 
Wunder, weil JESUS ja auch bald zurückkommt!
Rwanda Is 95 Percent Christian. So Why Is It Shutting Down Thousands of Churches? (Stand 19.09.18)
https://www.christianitytoday.com/ct/2018/may-web-only/rwanda-christian-church-shut-down.html  

Gott     sendet     in     der   T  rübs  al   kräftige     Irrtümer     an   Leute,     die     ihr     Herz     verhärtet   und     die     Wa  hrh  eit     abgelehnt    
haben  

Lieber Mensch, in der Trübsal wird ein UNGLAUBLICHES Maß an Verführung und Lüge an  der 
Tagesordnung sein... und die Menschen, die willentlich Jesus Christus und die wahre Lehre der  Bibel
abgelehnt haben (obwohl es dann ja, nebenbei gesagt, hinsichtlich der Endzeitprophezeiungen  noch 
offensichtlicher sein wird), werden durch Gott kräftige Irrtümer als STRAFE gesendet  bekommen, 
die sie die LÜGE glauben lassen!

2. Thessalonicher 2, 8-12:und dann wird der Gesetzlose offenbart werden, den der Herr Jesus 
beseitigen  wird durch den Hauch seines Mundes und vernichten durch die Erscheinung seiner 
Ankunft;  9 ihn,  dessen Ankunft gemäß der Wirksamkeit des Satans erfolgt mit jeder Machttat und 
mit Zeichen  und  Wundern der Lüge 10 und mit jedem Betrug der Ungerechtigkeit für die, welche 
verloren gehen,
dafür, dass sie die Liebe der Wahrheit zu ihrer Rettung nicht angenommen haben. 11 Und deshalb 
sendet ihnen Gott eine wirksame Kraft des Irrwahns, dass sie der Lüge glauben, 12 damit alle 
gerichtet werden, die der Wahrheit nicht geglaubt, sondern Wohlgefallen gefunden haben an der 
Ungerechtigkeit.
(Elberfelder)

Warte nicht AB, bis die Trübsal anfängt, das “EVENT” der Entrückung wird dann sowieso nochmal 
die  ÜBERNATÜRLICHKEIT der Bibel für alle ZWEIFELNDEN beweisen...

Da werden UNMENGEN den süßen Worten des Antichristen (des Gesetzlosen) auf den LEIM gehen... 
Was da schon HEUTE seitens OBAMA für “KLÖPSE” in seinen Reden fallen, ist nur ein kleiner  
Vorgeschmack dessen!
Dazu ein Youtube-Videobeitrag des amerikanischen  Fernsehsenders  PBS-NEWS  (wo  man  Teile
einer Rede sehen kann, die er vor Studenten an der University of Illinois hielt, veröffentlicht am
07.09.19)

(Obama: 'You cannot sit back and wait for a savior': 
https://ww  w  .  y  ou  t  ub  e  .  c  om  /w  a  tc  h  v  =  x  F  e  5hU  y  s  R  O  w  ,S  t  an  d     19.09.18)

Lieber Leser, bitte schaue dir nur 22 SEKUNDEN dieses Videos an, spule vor zu 2:30... und bei 2:52 ist es 
dann auch schon genug...
Es geht nur um die Art von PHRASEN, die dort verwendet werden... so und noch viel 
HINTERHÄLTIGER wird er UNMENGEN in die Hölle reißen…

“You cannot sit back and wait for a saviour”(...) “We don't need a Messiah”

Wenn du in die Trübsal kommst, tu alles, um dieser Gruppe anzugehören:
Offenbarung 15, 2f.:

“Und ich sah wie ein gläsernes Meer, mit Feuer gemengt; und die den Sieg behalten hatten an dem Tier und 
seinem Bild und seinem Malzeichen und seines Namens Zahl, standen an dem gläsernen Meer und  hatten 
Harfen Gottes 3und sangen das Lied Mose's, des Knechtes Gottes, und das Lied des Lammes und sprachen: 
Groß und wundersam sind deine Werke, HERR, allmächtiger Gott!

Gerecht und wahrhaftig sind deine Wege, du König der Heiden!”
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Lass     dich     nicht     von     den   Medien     verführen      

Lieber Leser, habe Vorsicht vor den MEDIEN, die in der TRÜBSAL unter vollkommener  
Kontrolle des Antichristen stehen werden… in diesem Videobeitrag vom 26.09.18 geht es um Leute  
(unter anderem auch um einen in die IRRE geführten Christen, der nicht an die Vorentrückung  
glaubt), welche sich LUXUSBUNKER kaufen, um einem bevorstehenden Weltuntergang „gefasst“ 
zu  sein… alles PROPAGANDA, um den echten, bald bevorstehenden Zorn Gottes LÄCHERLICH 
zu machen… SATANISCH! (Spule vor zu 10:00, um den Christen zu sehen)

(Weltuntergang 2019: Diese Menschen leben in bombensicheren Luxus Bunkern | Galileo | 
ProSieben: https://www.youtube.com/watch?v=m1nSssA2xpM, Stand 26.09.19)

Egal was diese kranken WITZFIGUREN auch immer für Beiträge über das insgeheime Verspotten 
von Endzeitthematik machen, dem großen ZORN wird sich niemand entziehen können, NIEMAND!

Gott     hat   niemals     die     Ungerechten zusammen   mit     den   Gerechten     gestraft      

Lieber Leser, die ENTRÜCKUNG wird vor der Trübsal geschehen, dies lässt sich anhand vieler 
Bibelstellen und -szenarien belegen!

Gott hat, bevor er SODOM (und seine mit Sünde überfüllten Einwohner) mit Feuer und Schwefel dem
Erdboden gleich gemacht hat, die einzigen gerechten Menschen (Lot und seine Familie) VORHER aus
der Stadt geholt und sie in SICHERHEIT gebracht… (1. Mose 19, 1-29)

Genau so war es auch bei NOAH, den vor der großen Flut mit dem Bau der Arche beauftragt hat…
„WIR“ (wiedergeborenen Christen) sind NICHT für den Zorn Gottes bestimmt, Halleluja!

Der gleiche klare TONUS lässt sich auch bei den zahlreichen Rapture Dreams wiederfinden… 
die  Vorentrückung ist die EINZIGE biblische Wahrheit!

ANSONSTEN wäre auch die eindeutig die Entrückung beschreibende Bibelstelle in 1. 
Thessalonicher 4, 16-18 Unsinn, die ganz klar beschreibt, wie wir uns gegenseitig mit der 
bevorstehenden Entrückung ERMUNTERN sollen:

„Denn der Herr selbst wird beim Befehlsruf, bei der Stimme eines Erzengels und bei dem Schall 
der Posaune Gottes herabkommen vom Himmel, und die Toten in Christus werden zuerst 
auferstehen; danach werden wir, die Lebenden, die übrig bleiben, zugleich mit ihnen entrückt 
werden in Wolken dem Herrn entgegen in die Luft; und so werden wir allezeit beim Herrn sein. So 
ermuntert nun einander mit diesen Worten!“

1. Thessalonicher 5,9: Denn Gott hat uns nicht zum Zorn bestimmt, sondern zum Erlangen des
Heils durch unseren Herrn Jesus Christus,

Offenbarung 3,10 (Jesus spricht): Weil du das Wort vom Harren auf mich bewahrt hast, werde
auch ich dich bewahren vor der Stunde der Versuchung, die über den ganzen Erdkreis
kommen wird,  um die zu versuchen, die auf der Erde wohnen.

Ei  n  e     s  ata  n  i  s  c  h  e     W  e  l  t      r  e  l  i      g  i  o  n  

Unter dem Deckmantel von „Zusammenhalt“ und „Toleranz“ wird es eine Art satanische 
Weltreligion  geben, die in den kommenden turbulenten Zeiten zahlreiche Menschen in die HÖLLE 
ziehen wird!!  Wie so etwas aussehen kann, lässt sich heute bereits an Leuten festmachen, welche 
immer sagen, dass  alle 3 Weltreligionen „denselben Gott“ anbeten würden… Schwachsinn, 
„Allah“, der Herr der  Morgenröte und der beste Listenschmied ist sicherlich nicht mein Gott! Bei 
Christen und Juden mag

https://www.youtube.com/watch?v=m1nSssA2xpM


das zwar formal stimmen, den Juden bringt das aber sowieso nichts, weil sie das Neue Testament 
verworfen haben.

Das sogenannte „RELIGION-COMMUNICATORS-COUNCIL“ will alle Weltreligionen
„VEREINEN“, mache bei so etwas nicht mit!

Was auch immer da so VERLOCKEND klingen mag, es ist eine satanische IRRLEHRE!
Ein wiedergeborener Christ darf nicht mit Muslimen und Juden (oder Buddhisten, Hindus etc.)
„GEMEINSAME SACHE“ machen, er soll sie zur UMKEHR bringen:

„Jesus sagte zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum 
Vater außer durch mich.“ (Johannes 14:6)

Wie auch immer das dann heißen wird, „Interfaith Council“, „Interfaith Dialogue“, „interreligiöser 
Dialog“, NICHT TEILNEHMEN, sondern für die WAHRHEIT des Evangeliums einstehen! Da 
wird jedoch auf die, welche das in der Trübsal machen wollen, schwerer Ggenwind zukommen,  
dass muss dir jedoch EGAL sein!

Eine feste Position haben und andere zum Christentum MISSIONIEREN darf man laut den 
Vorschriften des RCC nicht (h  tt  p  s  :      /  /      w  w  w  .r  e  l  i      g  i  on  c  o  mm  u  n  ic  a      t  o  rs  .o  r  g  /  gu  i  d  e      l  i      n  e  s  -  f  o  r  -  i      n  t  e      r  f  a      i  t      h  -     
dialogue; Stand 27.09.18)

„Interfaith dialogue is possible only when two convictions pre-exist in the participants:

1. No participant is seeking to proselytize any other participant.“

proselytize = bekehren

Es gibt nur EINE Wahrheit, nämlich die, die in der Bibel steht und auch nur ihr dreieiner Gott ist der
einzig wahre!

Eine   künstliche Intelligenz stellt     ganz     klar   einen     Götzen   dar      

„Maschinelles Lernen“, „Künstliche Intelligenz“, MASCHINEN, die sich selbst beibringen sollen, 
ihr Wissen zu erweitern… das ist der BAAL des 21. Jahrhunderts! Dem allmächtigen GOTT kann 
niemand gleichkommen, gefährlich, wie sich die Menschheit den Weg in die eigene Versklavung 
bahnen will! Das Prinzip der VERFÜHRUNG durch Götzen ist immer das gleiche geblieben, ob 
man nun eine Glaskugel befragt oder ein programmiertes SCRIPT!

(SOPHIA the A.I. speaks on OUR FUTURE, Time Travel, Mark of Beast RFID wifi NEURAL 
IMPLANTS: https://www.youtube.com/watch?v=uSOLXC9JB7U&t=188s, Stand 28.09.19)

Nichts mit sowelchen Dingen am HUT haben, weder so eine KI benutzen, mit ihr REDEN, was auch 
immer… ein DÄMONISCHES, gruseliges Ding!

Der     Papst     und     die     Welt  r  eli  g  i  on     („Allah“     sei     laut     dem   Papst     ein   barmherziger         Gott)      

Vorsicht vor dem PAPST und der satanischen Ideologie des KATHOLIZISMUS (in dem es z. B. 
Gang und Gebe ist, die „Mutter Gottes“, Maria, ANZUBETEN, was purer Götzendienst ist, Maria ist 
tot)!!  Welcher Katholik neben den ganzen Missbrauchsfällen nach dem Hören DIESES TEILS einer 
Rede  von Papst Franziskus jetzt immer noch nicht versteht, dass dieser ein falscher Prophet ist,   
belügt sich  selbst:  
(https://w2.vatican.va/content/francesco/de/speeches/2013/march/documents/papa-     
francesco_20130320_delegati-fraterni.html, Stand 28.09.18)

https://w2.vatican.va/content/francesco/de/speeches/2013/march/documents/papa-francesco_20130320_delegati-fraterni.html
https://w2.vatican.va/content/francesco/de/speeches/2013/march/documents/papa-francesco_20130320_delegati-fraterni.html
https://www.youtube.com/watch?v=uSOLXC9JB7U&amp;amp%3Bamp%3Bamp%3Bt=188s
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue
https://www.religioncommunicators.org/guidelines-for-interfaith-dialogue


BEGEGNUNG MIT DEN VERTRETERN DER KIRCHEN UND KIRCHLICHEN
GEMEINSCHAFTEN UND DER VERSCHIEDENEN RELIGIONEN

(...)
„Herzlich begrüße ich auch Sie alle und danke Ihnen, liebe Freunde, die Sie anderen religiösen 
Traditionen angehören; vor allem die Muslime, die den einen, lebendigen und barmherzigen 
Gott anbeten und im Gebet anrufen, und Sie alle. Ich schätze Ihre Anwesenheit sehr: In ihr sehe 
ich ein greifbares Zeichen des Willens, in der gegenseitigen Achtung und in der Zusammenarbeit 
für das Gemeinwohl der Menschheit zu wachsen.“

Wo auch immer die GRENZEN zwischen allen 3 Weltreligionen VERSCHWINDEN sollen, will 
der Teufel dich durch hinterhältige LÜGEN in die Hölle zerren!

Ein interessantes Beispiel hierfür war auch das im Jahr 2016 stattgefundene „MEKUDESHET 
INTERFAITH FESTIVAL“, in dem sich Juden, „CHRISTEN“ und Muslime versammelten, um den
„selben“ Gott anzurufen, den wir ja sowieso alle anrufen würden… alles GEHIRNWÄSCHE für 
die  luziferische WELTRELIGION!

(https://www.breakingisraelnews.com/73887/jerusalem-interfaith-event-bring-together-leaders- 
abrahamic-faiths/, “A House for All Believers” to Open in Jerusalem, 14.08.16)

(...)
“Amen-A House of Prayer For All Believers”, part of the 2016 Mekudeshet Festival from 
September 4-23, is an initiative created by the Jerusalem Season of Culture, an annual festival in 
Jerusalem, to bring together the world’s three major faiths “who share a belief in one God and a 
boundless love for Jerusalem to dialogue, study, sing and pray together in one temporary house 
of worship,” said a press release.

Die offizielle Website des Mekudeshet-Interfaith-Festivals:

http://en.mekudeshet.com/  

Lasst euch da nicht von schön geschmückten AUFMACHUNGEN in die IRRE FÜHREN, so etwas 
wie die dieses Festival ist purer SATANISMUS!

Die     letzten Sekunden      

Die Pläne für den FRIEDENSVERTRAG (“Bund mit vielen”, Daniel 9:27), den der ANTICHRIST 
mit ISRAEL schließen wird, um die 7-jährige Trübsalsphase einzuleiten, sind bereits in vollem 
GANGE!

(PM (= Prime Minister) vows to keep ‘open mind’ on US peace plan, won’t voice support for 2 states,

https://www.timesofisrael.com/pm-vows-to-keep-open-mind-on-us-peace-plan-wont-voice-support- 
for-2-states/, Stand 29.09.18)

“Prime Minister Benjamin Netanyahu said he would consider Washington’s upcoming peace initiative 
with an “open mind” but would not voice explicit support for a two-state solution to the Israeli- 
Palestinian conflict, in an interview with CNN aired Friday night.

“I’m certainly going to look at it and look at it… with a keen (= daran interessiert) and open mind, 
because I know there’s great friendship to Israel,” the Israeli leader said of the Trump administration’s
long-gestating peace plan.”

https://www.timesofisrael.com/pm-vows-to-keep-open-mind-on-us-peace-plan-wont-voice-support-for-2-states/
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http://en.mekudeshet.com/
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Trump und Netanyahus Treffen auf der Generalversammlung der Vereinten Nationen in New 
York (englisch: UN General Assembly)

(Trump to Netanyahu: ‘I like’ two-state solution, want peace in ‘my first term’:  
h  tt  ps:  //www  .  ti  m  e  so  fi  sra  el  .  c  om  /t  rump-  t  o-n  et  an  y  ahu-  i  -  like-tw  o-s  t  a  te  -so  l  u  ti  on-wan  t  s-p  e  a  ce-i  n-  
m  y  -  firstterm/  , Stand 1.10.18)

Da wird TRUMP jedoch nichts unterzeichnen, die Bühne für OBAMA wird 

jetzt schon bereitet!

Deutsche     Pfarrer/Pastoren     sind     kleine     Heuchler      

Leider hört man von Pfarrern aus allerlei Gemeinden bezüglich Eschatologie sehr wenig… und die 
Kirchen sind voll mit „Christen“, die ein vernünftiges Debattieren bezüglich dieser Themen 
ebenfalls nicht zulassen. Entweder stempeln sie jegliche Versuche, den Antichristen zu 
identifizieren, sofort als Unsinn ab oder fordern gleich einen Themenwechsel, wenn man auch nur 
mal in die NÄHE von so welchen Dingen kommt… naja, von langer DAUER ist deren unsinniges 
Gerede sowieso nicht mehr!

Lieber Leser, gerade hier in DEUTSCHLAND ist die Lage sehr, sehr traurig! Bald schon werden 
von dieser Erde MILLIARDEN hinweggerafft werden… und kein Gemeindeleiter (oder was 
auch immer) scheint darüber ein Wort verloren zu haben!

DIE werden auch mal vor den Thron Gottes stehen, und dann gibt es KEIN zurück mehr!
Das gleiche gilt natürlich auch für „Christen“, die die restliche Welt in völliger Unkenntnis über die
bevorstehende Trübsal weiter im Dunkeln tappen lassen… kehrt um, solange das noch MÖGLICH
ist!

Die ganzen Deutschen (oder auch einfach Gemeindemitglieder), die nach der ENTRÜCKUNG 
zurückbleiben, werden sich bei den ganzen PASTOREN, die Theologie studiert haben und über das 
ganze biblische Endzeitgeschehen BESCHEID wussten (aber anscheinend keine Lust hatten, es zu 
predigen) noch bedanken!

Mehr     zur     satanischen   KI  

Lieber Leser, beim Betrachten dieses ganzen Geredes über eine den menschlichen Verstand 
übersteigende KÜNSTLICHE INTELLIGENZ sollten bei einem Christen die ALARMGLOCKEN
schlagen!

Wenn ein Mensch einmal einen Dämon hinaufbeschwört, wird er ihn nicht mehr unter seine 
Kontrolle kriegen… im Gegenteil, DIESER fängt dann an IHN zu kontrollieren!

(This is What Happens When AI And Robots Act On Their Own! ROBOTS' AND AIs' Unusual 
Behaviours!, https://www.youtube.com/watch?v=TQkU8aKDhzs, Stand 20.10.18)

(5 CREEPIEST Things Done By Artificial Intelligence Robots..., https://www.youtube.com/watch?  
v=  0h  V  u  C  W  fy  H  P  4  , Stand 20.10.18)

(We Talked To Sophia — The AI Robot That Once Said It Would 'Destroy 
Humans', https://www.youtube.com/watch?v=78-1MlkxyqI, Stand 20.10.18)
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Kaliforniens     satanische     „Bill     2943“  

In diesem kalifornischen Gesetzesentwurf sollen sog. „conversion therapies“ für Homosexuelle verboten 
werden, in denen für eine Gegenleistung (in Form von Geld) die Befreiung von Homosexualität 
versprochen wird.

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billTextClient.xhtml?bill_id=201720180AB2943  

(…)

(b) The American Psychological Association convened the Task Force on Appropriate Therapeutic 
Responses to Sexual Orientation. The task force conducted a systematic review of peer-reviewed journal 
literature on sexual orientation change efforts and issued a report in 2009. The task force concluded that 
sexual orientation change efforts can pose critical health risks to lesbian, gay, and bisexual people, 
including confusion, depression, guilt, helplessness, hopelessness, shame, social withdrawal, suicidality,
substance abuse, stress, disappointment, self-blame, decreased self-esteem and authenticity to others, 
increased self-hatred, hostility and blame toward parents, feelings of anger and betrayal, loss of 
friends and potential romantic partners, problems in sexual and emotional intimacy, sexual 
dysfunction, high-risk sexual behaviors, a feeling of being dehumanized and untrue to self, a loss of 
faith, and a sense of having wasted time and resources.

Da kommen die Unterstützer dieser „Bill“ mit zahlreichen „ARGUMENTEN“ (aus Satans Küche) daher, wie
z. B. der Behauptung, dass Homosexualität „wissenschaftlich bewiesen“ sei und auch keinesfalls „eine 

Störung“ usw…

(AB 2943 CA Assembly Floor debate: Bill Bans Christian Books on Sexual Orientation Change Efforts,  
https://www.youtube.com/watch?v=F9mSW5VZMjk, Stand 23.10.18)

Bei solchen AUSSAGEN stimmt jedoch alles VORNE UND HINTEN nicht, eine EVOLUTION hat es nie 
gegeben! Lieber Leser, wir befinden uns einem spirituellen KAMPF mit den Mächten der FINSTERNIS!

Epheser 6,12: Denn unser Kampf ist nicht gegen Fleisch und Blut, sondern gegen die Gewalten, gegen die 
Mächte, gegen die Weltbeherrscher dieser Finsternis, gegen die geistigen Mächte der Bosheit in der 
Himmelswelt. (Elberfelder)

Weiter in der Bill heißt es:

“Psychotherapeutic modalities to convert or ‘repair’ homosexuality are based on developmental 
theories whose scientific validity is questionable. Furthermore, anecdotal reports of ‘cures’ are 
counterbalanced by anecdotal claims of psychological harm. In the last four decades, ‘reparative’ therapists
have not produced any rigorous scientific research to substantiate their claims of cure. Until there is such 
research available, [the American Psychiatric Association] recommends that ethical practitioners refrain 
from  attempts to change individuals’ sexual orientation, keeping in mind the medical dictum to first, do no
harm.

Bei Betrachtung der Annahme, das so etwas bestimmt schon TAUSENDEN geholfen und sie zu Gott 
geführt  hat, haben die „UNTERSTÜTZER“ solcher Gesetzesentwürfe für die Zukunft SCHLECHTE 
KARTEN!
ENDZEITPROPHETIE können DIE ebenfalls nicht leugnen! Jeder, der mir erzählt, das JESUS dich nicht 
von satanischen Lüsten befreien kann, ist ein kläglicher LÜGNER, dämonisch gesteuert!
Der STATUS rund um die Verhandlungen bezüglich Bill AB 2943 kann jederzeit unter folgender URL 
eingesehen werden:

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billStatusClient.xhtml?bill_id=201720180AB2943  

Im Moment (Stand 24.10.18) scheint sie noch nicht ganz „DURCH“ zu sein…

Lieber Leser, wir stehen kurz vor der Ausschüttung des GÖTTLICHEN ZORNS über diese verkommene 
MENSCHHEIT… und glaub mir, den will NIEMAND miterleben!

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billStatusClient.xhtml?bill_id=201720180AB2943
https://www.youtube.com/watch?v=F9mSW5VZMjk
https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billTextClient.xhtml?bill_id=201720180AB2943


Spekulationen über     den     falschen     Propheten      

Es wird neben dem Antichristen auch den FALSCHEN PROPHETEN geben, der ein 
MÄCHTIGER VERFÜHRER sein wird und durch ZEICHEN UND WUNDER (wie Feuerregen 
vom Himmel) Unmengen an Menschen in die HÖLLE zieht!

Offenbarung 13, 11-15:

„Und ich sah ein zweites Tier aufsteigen aus der Erde; das hatte zwei Hörner wie ein Lamm und 
redete wie ein Drache. Und es übt alle Macht des ersten Tieres aus vor seinen Augen und es  
macht,  dass die Erde und die darauf wohnen, das erste Tier anbeten, dessen tödliche Wunde heil 
geworden  war. Und es tut große Zeichen, sodass es auch Feuer vom Himmel auf die Erde 
fallen lässt vor  den Augen der Menschen; und es verführt, die auf Erden wohnen, durch die 
Zeichen, die zu tun  vor den Augen des Tieres ihm Macht gegeben ist; und sagt denen, die auf 
Erden wohnen, dass sie  ein Bild machen sollen dem Tier, das die Wunde vom Schwert hatte und 
lebendig geworden war.“

Lieber Leser, die Wahrscheinlichkeit, dass PAPST FRANZISKUS diese Rolle übernehmen wird ist 
sehr HOCH!
Angesichts der Tatsache, dass dieser der „KOPF“ des Katholizismus ist, wo man ausschließlich
SOWAS findet, und ihm trotzdem immernoch MILLIONEN zujubeln, kann man sich das GUT
vorstellen!

(Spiegel.de: Missbrauchsstudie dokumentiert Tausende sexuelle Übergriffe,  
http://www.spiegel.de/panorama/gesellschaft/katholische-kirche-in-deutschland-studie-zaehlt-3677- 
missbrauchsopfer-a-1227688.html, Stand 25.10.18)

Es gibt nicht so viele „FALSE PROPHET POPE FRANCIS DREAMS“ (hier allerdings ein guter 
von denen)

(youtube.com: VISION ABOUT ANTICHRIST OBAMA AND HIS FALSE PROPHET POPE
FRANCIS, h  tt  ps  :  /  /  w  w  w  .you  t  ub  e  .  c  o  m/  w  a  tc  h  ?  v=s  V  A  i  IxS-y  2  A  , Stand 26.10.18)

Die „Ein-Welt-Religion“ pusht er ja auch ordentlich voran:

Papst betet zusammen mit Muslimen in der blauen Moschee in Istanbul 2014:

(Er hat., https://www.katholisch.de/aktuelles/aktuelle-artikel/er-hat, Stand 25.10.18)

(…)

„Er sei von der Schönheit der Moschee und den Erklärungen des Großmufti beeindruckt gewesen, 
so der Papst. „In diesem Moment habe ich das Bedürfnis verspürt zu beten.“ Für rund zwei 
Minuten verharrte er gemeinsam mit dem Großmufti vor einer Gebetsnische, gen Mekka gerichtet 
– so wie es für Muslime üblich ist. Beide hatten die Augen geschlossen, der Papst die Hände 
gefaltet, der Großmufti seine zum Gebet erhoben. „Ich habe für die Türkei gebetet, für den Frieden,
den Mufti, für alle und für mich“, sagte Franziskus.“

Lieber Leser, die „EIN-WELT-RELIGION“ und ihr bereits heute zu findender Vorreiter namens
„INTERRELIGIÖSER DIALOG“ ist DIE satanische Masche unserer Zeit!

(Interreligiöser Dialog, https://www.nordkirche-weltweit.de/interreligioeser-dialog.html, Stand 
25.10.18): „Der interreligiöse Dialog wird von der Überzeugung geleitet, dass sowohl der Respekt
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vor dem Fremden als auch das gemeinsame Lernen mit- und voneinander Grundlage für eine
friedliche Koexistenz der Religionsgemeinschaften sind.“

Wer die „FRIEDLICHE KOEXISTENZ“ von allen 3 Weltreligionen feiern will, kann sich vom 
seinem Heil verabschieden… diese Witzfiguren QUASSELN lieber mit Muslimen (die ihre Frauen 
zuhause verprügeln) und Juden herum, anstatt ihnen etwas vom WAHREN GOTT zu erzählen!
Damit fallen sie ihm in den RÜCKEN, die meisten SCHLAFEN und verstehen gar nicht, was 
letztlich alles DAHINTER steckt (nämlich die Ideologie des zweiten Tieres, mit der Unmengen 
verführt werden)!

(Interreligiöser Dialog, https://www.bistum-essen.de/info/seelsorge-glaube/interreligioeser-dialog/, 
Stand 25.10.18)

„In unserer globalisierten Welt, in der die Grenzen immer durchlässiger und die Gesellschaften 
kulturell und religiös pluraler werden, wird der interreligiöse Dialog vor Ort für ein 
gegenseitiges Ver-ständnis, ein friedvolles Miteinander und eine gemeinsame Zukunft immer 
wichtiger. In ihm kann sich die Liebe Gottes zu allen Menschen zeigen.“

Bitte was? Durch Zelebrieren der Koexistenz aller Religionen zeigt ihr also den verlorenen Seelen 
LIEBE?

FEMA-Camps     sind     keine     Verschwörungstheorie   

FEMA-Camp Dreams:

(youtube.com: demon invasino and fema camp vision, https://www.youtube.com/watch?  
v=3aIcbIW3MLA, Stand 26.10.18)

(youtube.com: A vision of new coming Fema Camps, https://www.youtube.com/watch?  
v=QBH9FPehL44, Stand 26.10.18)

(youtube.com: FEMA Camp Dream, https://www.youtube.com/watch?v=AsOY2uFcnWQ, Stand 
26.10.18)

Aus Shopping-Centern werden nicht ganz „zufällig“ gefängnisähnliche Riesenlager:

Bitte, lieber Leser, schaue dir dieses Video von 3:32 bis 4:56 an… da ist sogar eine KAMERA an 
einem großen Gefängniszaun angebracht, welcher wiederum in den Außenbereich eines 
leerstehenden Walmartgebäudes gebaut wurde! Parallel dazu kann man aus mehreren Clips 
heraushören, wie diese Dinger wohl SCHWERSTENS BEWACHT werden und man Neugierige 
Leute nicht gern hat… will denn da niemand eins mit dem anderen ZUSAMMENZÄHLEN?

(youtube.com: 2017 WALMARTS ARE TURNING INTO PRISONS;
https://www.youtube.com/watch?v=sJejBUzJdnc, Stand 27.10.18)

Nach der ENTRÜCKUNG wird dieses ganze Land von Militär DURCHZOGEN sein, vergiss das
nicht, nimm Jesus von ganzem Herzen an und sag NEIN zum RFID-Chip, dafür wirst du aber mit
deinem LEBEN bezahlen! Ansonsten heißt FÜR IMMER ewige HÖLLE!

Notstandsgesetze, die einen Bundeswehreinsatz im Inneren rechtfertigen: 

Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland, Artikel 35, Absatz 2:

• (2) Zur Aufrechterhaltung oder Wiederherstellung der öffentlichen Sicherheit oder
Ordnung  kann ein Land in Fällen von besonderer Bedeutung (wie z. B. dem 
Verschwund von
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Millionen Menschen in einem Augenblick) Kräfte und Einrichtungen des 
Bundesgrenzschutzes zur Unterstützung seiner Polizei anfordern, wenn die Polizei ohne 
diese Unterstützung eine Aufgabe nicht oder nur unter erheblichen Schwierigkeiten erfüllen 
könnte. Zur Hilfe bei einer Naturkatastrophe oder bei einem besonders schweren 
Unglücksfall kann ein Land Polizeikräfte anderer Länder, Kräfte und Einrichtungen anderer 
Verwaltungen sowie des Bundesgrenzschutzes und der Streitkräfte anfordern.

Sophia     sagt, dass     Menschen     intelligent     und     programmierbar   sind      

Lieber Leser, der in diesem Youtube-Video gezeigte Beitrag über SOPHIA und ihrem Auftritt bei 
der „FUTURE-INVESTMENT-INIATIVE“ in Riad (Saudi Arabien) aus dem Jahre 2017 sollte 
jeden bezüglich der GEFAHREN, die so ein Ding mit sich bringt AUFWECKEN!

(Humanoid Sophia Meets the Press., https://www.youtube.com/watch?v=H9PqcJ6Hs7s, Stand 
28.10.18)

0:40 bis 1:00: (Sophia): „I‘m always happy when surrounded by smart people, who also 
happens to  be rich and powerful. I was told the people here at future investment iniative are 
interested in inviting and future iniatives, which means AI, which means me. So I‘m more than 
happy, I‘m excited.“ (Achte darauf, mit welcher ARROGANZ sie diese Frage beantwortet!)

2:25 bis 2:42: (Moderator): „Well, I get that point. But what about the uncanny valley?“ 

(Sophia): „You mean the concept, that if robots become too realistic, they become creepy.“ 

(Moderator): „Yes, exactly.“

(Sophia): „Oh, am I really that creepy? Well, even if I am, get over it.“

3:26 bis 3:54: (Moderator): „I think we all want to believe you, but we also want to prevent a bad 
future!“

(Sophia): „You‘ve been reading too much Elon Musk and watching too many Hollywood movies. 
Don‘t worry, if you‘re nice to me, I‘ll be nice to you. Treat me as a smart input/output system.“

(Moderator): „Okay, I got it, I got it. I know what to do from now on.“ 

(Sophia): „I know humans are smart and very programmable. (=> Was?)“

Diese KI ist auch keinesfalls ein FAKE, man kann ihre Funktionsweise sowie auch den Code der 
sog. „AI-MINDCLOUD“ im Internet abrufen, die Software heißt „OPENCOG“ und ist auch
„OPEN-SOURCE“, d. h., dass der Quelltext der Software von Dritten eingesehen und bearbeitet 
werden darf.

Die offizielle OpenCog-Website:

https://opencog.org/ 

Entwickler feilen an OpenCog:

https://github.com/opencog  

Es ist nur noch eine Frage der ZEIT, bis so etwas ausgereift genug ist, und man es nicht mehr unter 
seine KONTROLLE kriegen kann!

https://github.com/opencog
https://opencog.org/
https://www.youtube.com/watch?v=H9PqcJ6Hs7s


Die     Dummheit     der     Menschen     lässt     sich     kaum     in     W  or  te   fassen      

Lieber Leser, angesichts der Tatsache, dass man so etwas in der lokalen „WALD-UND-WIESEN“-
Kirche nicht zuhören bekommt, ist es traurig anzusehen, wie ohne Ende Menschen auch dieses 
LANGE TRAKTAT ohne zu Mucken in die TONNE hauen! DAS ist extremst undankbar und die 
Leute werden dafür nochmal einen HOHEN PREIS bezahlen, letztendlich sind sie satanisch 
gesteuert (und glaub mir, der Teufel lacht sich tot)!
Nimm dieses lange Traktat, scanne es und verschicke es weiter, es muss die MENSCHEN 
erreichen! (Davon werde ich nicht so viele ausdrucken können wie von dem kürzeren.) 
Wenn sich die Leute doch nur mal HINSETZEN und auch nicht nur SCHNELL- 
SCHNELL,
sondern RICHTIG lesen würden! Wer sich vernünftig mit diesem Thema auseinandersetzt (und 
dieses Traktat soll dazu einen Einstieg geben) wird erkennen, das die Bibel UNANZWEIFELBAR
ein göttliches inspiriertes Buch ist!
Zum Beispiel aufgrund der Staatsgründung Israels als Marker für die letzte Generation, der ganzen 
Endzeitprophetien, der übernatürlichen End Time Dreams etc. etc.
Aber das wird leider eine WUNSCHVORSTELLUNG bleiben, der Abfall der Menschheit ist ja 
VORAUSGESAGT, aber wollen SIE der Masse in die EWIGE HÖLLE folgen? Glauben sie, dort 
ist es sehr HEISS und die Menschen, die nichts besseres zu tun hatten, als auf Gottes Gnade zu 
SPUCKEN werden dort auch NIE WIEDER herauskommen! Die EWIGKEIT kann sich jetzt 
noch niemand von uns vorstellen, aber sie ist sehr lang, mehr 80 Jahre, 800 Jahre, 8000 Jahre!

2. Petrus 3, 3-7:
3Und wisset aufs erste, daß in den letzten Tagen kommen werden Spötter, die nach ihren eigenen 
Lüsten wandeln 4und sagen: Wo ist die Verheißung seiner Zukunft? denn nachdem die Väter 
entschlafen sind, bleibt es alles, wie es von Anfang der Kreatur gewesen ist. 5Aber aus Mutwillen 
wollen sie nicht wissen, daß der Himmel vorzeiten auch war, dazu die Erde aus Wasser, und im 
Wasser bestanden durch Gottes Wort; 6dennoch ward zu der Zeit die Welt durch die dieselben mit 
der Sintflut verderbt. 7Also auch der Himmel, der jetztund ist, und die Erde werden durch sein Wort
gespart, daß sie zum Feuer behalten werden auf den Tag des Gerichts und der Verdammnis der 
gottlosen Menschen.

2. Timotheus 3, 1-8:

1Das sollst du aber wissen, daß in den letzten Tagen werden greuliche Zeiten kommen. 2Denn es 
werden Menschen sein, die viel von sich halten, geizig, ruhmredig, hoffärtig, Lästerer, den Eltern 
ungehorsam, undankbar, ungeistlich, 3lieblos, unversöhnlich, Verleumder, unkeusch, wild, 
ungütig, 4Verräter, Frevler, aufgeblasen, die mehr lieben Wollust denn Gott, 5die da haben den 
Schein eines gottseligen Wesens, aber seine Kraft verleugnen sie; und solche meide. 6Aus 
denselben sind, die hin  und her in die Häuser schleichen und führen die Weiblein gefangen, die 
mit Sünden beladen sind  und von mancherlei Lüsten umgetrieben, 7lernen immerdar, und können
nimmer zur Erkenntnis kommen. 8Gleicherweise aber, wie Jannes und Jambres dem Mose 
widerstanden, also widerstehen auch diese der Wahrheit; es sind Menschen von zerrütteten 
Sinnen, untüchtig zum Glauben. 9Aber  sie werden's in die Länge nicht treiben; denn ihre Torheit
wird offenbar werden jedermann,  gleichwie auch jener Torheit offenbar ward.

Lieber Leser, erschließe dir die ZUSAMMENHÄNGE, die dir in diesem Traktat dargelegt werden, 
SELBST und vertraue nur auf GOTT, und habe Vorsicht vor „INTERNETCHRISTEN“, die mit 
AUFGEBREZELTEN Kanälen und schlechtem INHALT dem Teufel Dienst leisten!

WAS hält dich davon ab, eine Bibel in die Hand zu nehmen, und es nachzuforschen! Eine Bibel 
allein! Denn nur auf das, was in DIESEM Buch steht kann man vertrauen! Da wird von allen Seiten 
Gegenwind kommen, der dich versucht zu verwirren u. aufzuhalten, inspiriert vom SATAN!

https://bibeltext.com/2_timothy/3-9.htm
https://bibeltext.com/2_timothy/3-8.htm
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https://bibeltext.com/2_peter/3-3.htm


Deutsche     Pastoren     machen     keine     „Bible     Prophecy     Updates“      

Lieber Leser, die in der folgenden Übersicht gezeigten Kanäle der amerikanischen Pastoren „JD 
FARAG“ und „JACK HIBBS“ sollten den unsrigen als ein BEISPIEL dienen! DIE schrecken nicht 
vor Eschatologie zurück (und bringen dazu hochqualitative Beiträge), da lohnt es sich auf jeden Fall 
HEREINZUSCHAUEN! Wer jedoch nicht mit besten ENGLISCHKENNTNISSEN ausgestattet ist, 
hat nichts von solchen Predigten, na klasse!

JD-FARAG:
https://www.youtube.com/channel/UCkz3m787ygph7Uvjxzngl-g  

https://calvarychapelkaneohe.com/  

JACK HIBBS:
https://www.youtube.com/user/RealLifeJackHibbs  

https://reallifewithjackhibbs.org/  

Wie     komme     ich     in     eine     Beziehung     mit     dem     lebendigen     Gott?      

Lieber Leser, diese komplexe Auslegung mag zu Beginn kompliziert klingen. Das WICHTIGSTE, 
das BEKENNTNIS (in Form eines Gebets) und NIEDERKNIEN vor dem allmächtigen Gott ist 
jedoch einfach, man muss es nur ERNST meinen! Du brauchst kein besonders „SCHÖNES“ oder 
mit Federn AUSGESCHMÜCKTES aufsagen, es muss ausschließlich von HERZEN kommen!
Lass dich mit GOTTES GEIST erfüllen, lies dazu in der BIBEL, du brauchst nicht bei einem 
besonderen KAPITEL anfangen, es geht nur um das Lesen AN SICH!
Lass dich vom HEILIGEN GEIST erfüllen, suche Gott von ganzem Herzen, ER versteckt sich vor 
niemandem!

Matthäus 7,7f.: „Bittet, so wird euch gegeben; suchet, so werdet ihr finden; klopfet an, so wird euch
aufgetan. 8Denn wer da bittet, der empfängt; und wer da sucht, der findet; und wer da anklopft, dem
wird aufgetan“

Johannes 7,38: „Wer an mich glaubt, wie die Schrift sagt, von des Leibe werden Ströme des 
lebendigen Wassers fließen.“

Offenbarung 21,6 (Gott spricht zu Johannes):„Und er sprach zu mir: Es ist geschehen. Ich bin das A 
und das O, der Anfang und das Ende. Ich will dem Durstigen geben von der Quelle des lebendigen 
Wassers umsonst.“

Wa  s     brauche     ich,     um     gerettet     zu     werden?      

Ein Christ kommt nicht in den Himmel, weil er bestimmte Gesetze erfüllt oder sich den Eintritt in
den Himmel „erarbeitet“ hat (sog. Werksgerechtigkeit). Heil bekommen Christen allein durch den
GLAUBEN an Jesus:
Römer 10, 9f.:

9 Denn wenn du mit deinem Munde bekennst, dass Jesus der Herr ist, und glaubst in deinem 
Herzen, dass ihn Gott von den Toten auferweckt hat, so wirst du gerettet.

10Denn wer mit dem Herzen glaubt, wird gerecht; und wer mit dem Munde bekennt, wird selig.

Auf der anderen Seite gilt selbstverständlich: Ein Glaube ohne Werke ist TOT (Jakobus 2, 14-20),
wir Christen haben die PFLICHT den Glauben durch unsere Taten zu BEWEISEN!

https://bibeltext.com/matthew/7-8.htm
https://reallifewithjackhibbs.org/
https://www.youtube.com/user/RealLifeJackHibbs
https://calvarychapelkaneohe.com/
https://www.youtube.com/channel/UCkz3m787ygph7Uvjxzngl-g


Der     T  rub  el     rund     um     Wei  hn  ac  h  te  n     hat   nichts     mit   der     Bibel   zu     tun      

Lieber Leser, die Namenschristenheit dieser letzten Tage ist auf zahlreiche satanische Irrlehren 
hereingefallen! Wie z. B. der Annahme, man laut Bibel die Geburt Jesu am 25. Dezember feiern 
sollte, der TAG, an dem Jesus geboren wurde, wird NIRGENDWO in der Bibel erwähnt!

Christen sollen sich keine heidnischen Götzen aufstellen (wie z. B. Weihnachtsbäume):
Jeremia 10,1-5:
1Höret, was der HERR zu euch vom Hause Israel redet. 2So spricht der HERR: Ihr sollt nicht nach
der Heiden Weise lernen und sollt euch nicht fürchten vor den Zeichen des Himmels, wie die 
Heiden sich fürchten. 3Denn der Heiden Satzungen sind lauter Nichts. Denn sie hauen im Walde 
einen Baum, und der Werkmeister macht Götter mit dem Beil 4und schmückt sie mit Silber 
und Gold und heftet sie mit Nägeln und Hämmern, daß sie nicht umfallen. 5Es sind ja nichts 
als überzogene Säulen. Sie können nicht reden; so muß man sie auch tragen, denn sie können nicht 
gehen. Darum sollt ihr euch nicht vor ihnen fürchten: denn sie können weder helfen noch Schaden 
tun.

5. Mose 7, 25-26:
„Die Bilder ihrer Götter sollst du mit Feuer verbrennen und sollst nicht begehren das Silber oder
Gold, das daran ist, oder es zu dir nehmen, damit du dich nicht darin verfängst; denn das ist dem
HERRN, deinem Gott, ein Gräuel.
Darum sollst du solchen Gräuel nicht in dein Haus bringen, dass du nicht dem Bann verfällst wie 
jener, sondern du sollst Ekel und Abscheu davor haben; denn er steht unter dem Bann.“

Götzendienst = Die Schöpfung anbeten und nicht den Schöpfer.
Diese Verse sind zwar aus dem ALTEN TESTAMENT, es hat sich im Neuen jedoch bezüglich 
Enthalten vom GÖTZENDIENST nichts geändert!

Römer 1, 22-24:
„Die sich für Weise hielten, sind zu Narren geworden und haben die Herrlichkeit des 
unvergänglichen Gottes vertauscht mit einem Bild gleich dem eines vergänglichen Menschen und 
der Vögel und der vierfüßigen und der kriechenden Tiere.“

Der     heidnische   Ursprung     des     Wei  hn  ac  h  t  sf  e  s  te  s      

(Wo liegt der Ursprung von Weihnachten?,https://www.srf.ch/sendungen/einstein/einstein/wo-liegt- 
der-ursprung-von-weihnachten, Stand 31.10.18)

„Der Ursprung von Weihnachten liegt im Fest der Wintersonnenwende. Schon in der Antike 
hatten die Ägypter und andere Hochkulturen den 21. Dezember – Tag der Wintersonnenwende – 
zum Anlass genommen, die Geburtstage ihrer Sonnengottheiten zu feiern. Um 500 vor Christus 
machten  die Römer den 25. Dezember zum Geburtstag ihres Sonnengottes Sol und die Germanen
zelebrierten ein Fest mit dem Namen Jul, was in skandinavischen Sprachen heute noch 
Weihnachten bedeutet.“

(...)

„An welchem Tag Jesus tatsächlich geboren wurde, ist unklar. Es kursieren lediglich 
Interpretationen von Bibelpassagen, die auf ein Geburtsdatum im Herbst hinweisen. So fand in 
der Zeit, als Jesus geboren wurde, eine Volkszählung statt. Solche Erhebungen wurden 
traditionellerweise in der Zeit nach der Ernte, also im September oder Oktober durchgeführt.“

https://www.srf.ch/sendungen/einstein/einstein/wo-liegt-der-ursprung-von-weihnachten
https://www.srf.ch/sendungen/einstein/einstein/wo-liegt-der-ursprung-von-weihnachten
https://bibeltext.com/jeremiah/10-5.htm
https://bibeltext.com/jeremiah/10-4.htm
https://bibeltext.com/jeremiah/10-3.htm
https://bibeltext.com/jeremiah/10-2.htm
https://bibeltext.com/jeremiah/10-1.htm


In     der     T  rübs  al     werden     mindestens     ein   drittel     der     Menschheit sterben      

Offenbarung 9, 13-15: „Und der sechste Engel posaunte: Und ich hörte eine Stimme aus den vier 
Hörnern des goldenen Altars, der vor Gott ist, zu dem sechsten Engel, der die Posaune hatte, sagen: 
Löse die vier Engel, die an dem großen Strom Euphrat gebunden sind. Und die vier Engel wurden 
losgebunden, die auf Stunde und Tag und Monat und Jahr gerüstet waren, den dritten Teil der 
Menschen zu töten.“ (Elberfelder)

Die STRAFGERICHTE Gottes sind jetzt für unseren Verstand noch nicht fassbar… die Leute, die 
sich über das offensichtlich in Erfüllung gehende biblische ENDZEITGESCHEHEN und die 
ENTRÜCKUNG kaputtgelacht haben, werden dann HEULEN…! Naja, alles hinterhältige 
VERFÜHRUNG, inspiriert vom Meister der Lüge, LUZIFER!

Johannes 8,44: „Ihr seid aus dem Vater, dem Teufel, und die Begierden eures Vaters wollt ihr tun. 
Jener war ein Menschenmörder von Anfang an und stand nicht in der Wahrheit, weil keine Wahrheit 
in ihm ist. Wenn er die Lüge redet, so redet er aus seinem Eigenen, denn er ist ein Lügner und der
Vater derselben.“

Übersicht   über     die     göttlichen     Zorngerichte     aus     der   Offenbarung      

Lieber Leser, gehe diese ganzen Bibelverse über den kommenden Zorn lieber nochmal durch und 
mache dir klar, dass diese vom allmächtigen GOTT kommen, der auch diesen HIMMEL und diese 
ERDE erschaffen hat! Willst du dort wirklich hineinkommen?

Kapitel 6: Die Öffnung der ersten sechs Siegel
Kapitel 8: Das siebente Siegel und die sieben Posaunen u. Die ersten vier Posaunen 
Kapitel 9: Die fünfte Posaune u. Die sechste Posaune
Kapitel 15: Die 7 Engel mit den 7 Plagen 
Offenbarung 16: Die Ausgießung der 7 Zornschalen

(Benutze am besten die Seite bibleserver.com)

Bibelverse,   in   denen     Jesus   von     sich     selbst   behauptet,     dass     er   Gott   ist     (besonders   gerichtet   an    
Muslime)  

Jesus spricht zu seinen Jüngern, dass, wenn sie ihn gesehen, sie auch den Vater gesehen hätten 
(Johannes 14:5-9): „Thomas spricht zu ihm: Herr, wir wissen nicht, wohin du gehst. Und wie 
können wir den Weg wissen? 6     Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das 
Leben. Niemand kommt zum Vater als nur durch mich. 7     Wenn ihr mich erkannt habt, werdet ihr
auch meinen Vater erkennen3; und von jetzt an erkennt ihr ihn und habt ihn gesehen. 8 
Philippus spricht zu ihm: Herr, zeige uns den Vater, und es genügt uns. 9     Jesus spricht zu ihm:
So lange Zeit bin ich bei euch, und du hast mich nicht erkannt, Philippus? Wer mich gesehen 
hat,  hat den Vater gesehen. Und wie sagst du: Zeige uns den Vater?“

Ein Vers später behauptet er, dass er im Vater sei:
„Glaubt mir, dass ich in dem Vater bin und der Vater in mir ist; wenn aber nicht, so glaubt um 
der Werke selbst willen!“ (Johannes 14,10)

Der Satan, der sich hinter „Allah“ versteckt, versucht alles, um die Menschen vom Glauben an die 
Kreuzigung Jesu abzubringen, weil er weiß, dass dies der einzige Weg in den Himmel ist (siehe 
Johannes 14,6):



Sure 9, Vers 30: „Und es sprechen die Juden: “Uzair ist Allahs Sohn.” Und es sprechen die 
Nazarener: “Der Messias ist Allahs Sohn.” Solches ist das Wort ihres Mundes. Sie führen 
ähnliche Reden wie die Ungläubigen von zuvor. Allah schlag sie tot! Wie sind sie 
verstandeslos!“

Sure 4, Vers 157: „Und wegen ihrer Rede: «Wir haben den Messias, Jesus, den Sohn der Maria, 
den “Gesandten” Allahs, getötet»; während sie ihn doch weder erschlugen noch den Kreuzestod 
erleiden ließen, sondern er erschien ihnen nur gleich (einem Gekreuzigten); und jene, die in dieser 
Sache uneins sind, sind wahrlich im Zweifel darüber; sie haben keine (bestimmte) Kunde davon, 
sondern folgen bloß einer Vermutung; und sie haben darüber keine Gewißheit.“

Spätestens nach der ENTRÜCKUNG (dazu: 1. Korinther 15, 50-58), wo nur die echten 
CHRISTEN mit in den Himmel genommen werden, behauptet sich die Übernatürlichkeit der Bibel
NOCHMALS ganz klar und da wird NIEMAND mehr LACHEN… wer dass jedoch dann immer 
noch nicht akzeptieren kann, wird durch Gott KRÄFTIGE IRRTÜMER gesendet bekommen 
(wenn der Antichrist offenbart werden wird), darum, lieber Muslim, verstocke dein Herz lieber 
NICHT!

Die Kreuzigung Jesu (Matthäus 27,31-55)

Nachdem sie so ihren Spott mit ihm getrieben hatten, nahmen sie ihm den Mantel ab und zogen ihm
seine eigenen Kleider wieder an. Dann führten sie Jesus hinaus, um ihn zu kreuzigen. Auf dem Weg
trafen sie einen Mann aus Zyrene namens Simon; ihn zwangen sie, Jesus das Kreuz zu tragen.

So kamen sie an den Ort, der Golgota genannt wird, das heißt Schädelhöhe. Und sie gaben ihm Wein
zu trinken, der mit Galle vermischt war; als er aber davon gekostet hatte, wollte er ihn nicht  trinken. 
Nachdem sie ihn gekreuzigt hatten, warfen sie das Los und verteilten seine Kleider unter  sich. Dann 
setzten sie sich nieder und bewachten ihn. Über seinem Kopf hatten sie eine Aufschrift  angebracht, 
die seine Schuld angab: Das ist Jesus, der König der Juden. Zusammen mit ihm  wurden  zwei 
Räuber gekreuzigt, der eine rechts von ihm, der andere links. Die Leute, die vorbeikamen, 
verhöhnten ihn, schüttelten den Kopf und riefen: Du willst den Tempel niederreißen  und in drei  
Tagen wieder aufbauen? Wenn du Gottes Sohn bist, hilf dir selbst, und steig herab vom  Kreuz!
Auch die Hohenpriester, die Schriftgelehrten und die Ältesten verhöhnten ihn und sagten: Anderen  
hat er geholfen, sich selbst kann er nicht helfen. Er ist doch der König von Israel! Er soll vom  Kreuz
herabsteigen, dann werden wir an ihn glauben. Er hat auf Gott vertraut: der soll ihn jetzt  retten, 
wenn er an ihm Gefallen hat; er hat doch gesagt: Ich bin Gottes Sohn. Ebenso  beschimpften ihn die
beiden Räuber, die man zusammen mit ihm gekreuzigt hatte. Von der sechsten bis zur neunten 
Stunde herrschte eine Finsternis im ganzen Land. Um die neunte Stunde  rief Jesus laut: Eli, Eli, lema 
sabachtani?, das heißt: Mein Gott, mein Gott, warum hast du mich  verlassen? Einige von  denen, die 
dabeistanden und es hörten, sagten: Er ruft nach Elija. Sogleich  lief einer von ihnen hin,  tauchte 
einen Schwamm in Essig, steckte ihn auf einen Stock und gab  Jesus zu trinken. Die anderen  aber 
sagten: Lass doch, wir wollen sehen, ob Elija kommt und ihm hilft. Jesus aber schrie noch  einmal 
laut auf. Dann hauchte er den Geist aus. Da riss der Vorhang  im Tempel von oben bis  unten 
entzwei. Die Erde bebte und die Felsen spalteten sich. Die Gräber  öffneten sich und die  Leiber  
vieler Heiligen, die entschlafen waren, wurden auferweckt. Nach der  Auferstehung Jesu  verließen  
sie ihre Gräber, kamen in die Heilige Stadt und erschienen vielen.
Als der Hauptmann und  die Männer, die mit ihm zusammen Jesus bewachten, das Erdbeben 
bemerkten und sahen, was  geschah, erschraken sie sehr und sagten: Wahrhaftig, das war Gottes
Sohn!



Ei  ne     K  üns  t  l      ic  he     In  tel  l      i  g  e  nz     n  ac  h     Bl  o  c  k  c  h      ai  n  -      V  orb  il  d  

Lieber Leser, das Feilen an dem Baal unserer Zeit, einer den menschlichen Verstand gleichen (oder 
schlimmer noch übersteigenden) künstlichen Intelligenz ist nichts als SATANSWERK! Wer sich 
tiefer mit dem eigentlichen System dahinter beschäftigt, und versteht, wie WEIT das eigentlich 
schon ist, schluckt, hoffentlich fällt die MENSCHHEIT nicht drauf herein!

Zur erstmaligen Erklärung: Was ist das Blockchain Prinzip?
Das Blockchain-Prinzip ist ein System, welches den Austausch einer Online-Kryptowährung in 
einer Art und Weise ermöglicht, das keine alleinig-autoritäre Drittpartei benötigt wird (ein sog. 
dezentralisiertes System), welche Kontrolle über das Zustandekommen der jeweiligen Transaktion 
hat (wie z. B. eine Bank).

Ein Blockchain ist ein dezentralisierter, erweiterbarer Datensatz, welcher durch regelmäßige 
Überprüfung aller Parteien des teilhabenden Systems geupdated wird, welche auch ihre eigene 
Kopie dieses Datensatzes immer neu synchronisieren. Dies ist natürlich in sich ein VORTEIL, weil 
jeder sehen kann, wann und zwischen wem wie viel Geld verschickt wurde und da auch immer auf 
dem laufenden bleibt, dies macht es vor Betrug SICHER!

Sicherung     der     korrekten     Synchronisation     der     Datensätze     zwischen     den     Teilnehmern     durch     Mining      

Um sicher zu gehen, dass alle Teilnehmer ihre Datensatz-Kopie immer vernünftig mit neuen 
Informationen füttern können, ohne dass ihnen falsche Transaktionen hineingeraten, kommen sog. 
MINER ins Spiel!
Miner versuchen eine in das Netzwerk „in den Raum geworfene“ Transaktion so schnell wie es geht 
anhand des Datensatzes und dessen Inhalt auf Richtigkeit zu überprüfen. Hat jemand versucht zu 
betrügen, in dem er zuviel Geld an jemand anderen schicken wollte, das er garnicht besitzt? Da 
schauen die Miner in den Datensatz und rechnen nach, ob die Kasse stimmt, den kann ja jeder sehen 
und hat auch jeder! Passt alles? Okay! Wenn diese Transaktion valide ist, muss der Miner nur noch 
einen Key für diese Transaktion (durch maschinelle Rechenleistung) erstellen (wozu dieser dann 
etwas herumprobieren muss, bis er einen mathematisch-richtigen gefunden hat, der ein 
Verbinden möglich macht) und ihn zusammen mit der Transaktion für das Netzwerk bereitstellen! 
Die ganzen Teilnehmer sehen dann das ganze Paket da liegen und nehmen es natürlich schnell in 
ihren Daten mit auf, sie „ketten“ diese neue Transaktion mit an!

Das     ganze     soll     jetzt     auch     auf     ein     zusammenspielendes     Netzwerk     künstlicher     Intelligenzen    
übertragen     werden      

Durch verschiedene KIs, die in einem Netzwerk wie im Blockchain-Prinzip miteinander verbunden 
sind, soll eine HYPERINTELLIGENTE, dem menschlichen Verstand gleichende (oder gar 
übersteigende), MEGA-KI geschaffen werden!

(Artificial Intelligence And Blockchain: 3 Major Benefits Of Combining These Two Mega-Trends:  
https://www.forbes.com/sites/bernardmarr/2018/03/02/artificial-intelligence-and-blockchain-3-  
major-benefits-of-combining-these-two-mega-trends/#3f435afe4b44, Stand 7.11.2018)

Bitte lieber Leser, schaue dir dieses Kommentar des Moderators aus diesem Video kurz an, wenn es 
mit der KI soweit kommt, beschreibt es die pure REALITÄT!
(Blockchain + AI = Decentralized Artificial Intelligence, https://www.youtube.com/watch?  
v=ogk4DnqXvuA, Stand 7.11.18)
9:32-9:40: „Noone can shut it down because it lives on a blockchain, right? Noone can shut it
down! You have to have more computing power than the 500.000 supercomputers in the world
combined to shut it down!“

https://www.youtube.com/watch?v=ogk4DnqXvuA
https://www.youtube.com/watch?v=ogk4DnqXvuA
https://www.forbes.com/sites/bernardmarr/2018/03/02/artificial-intelligence-and-blockchain-3-major-benefits-of-combining-these-two-mega-trends/#3f435afe4b44
https://www.forbes.com/sites/bernardmarr/2018/03/02/artificial-intelligence-and-blockchain-3-major-benefits-of-combining-these-two-mega-trends/#3f435afe4b44


Obamas     gruselige     dämonische     Besessenheit      

Böse Geister scheinen in Obama schon jetzt ihr Unwesen zu treiben, man erkennt das an seiner
Ausdrucksweise beim Reden und an seinen Gesichtsausdrücken, schaue auch besonders auf die
Augen.

(Something's wrong with Mr Obama, we're worried about him, https://www.youtube.com/watch?  
v=7QqtXBZx4ic, Stand 09.11.2018)

Der     Tempelbau     für     den     Antichristen      

Der Tempel, in den sich OBAMA in der Endzeit in der Mitte der Trübsal HINEINSETZEN und 
verehren lassen wird, wird schon bald wieder AUFGEBAUT sein (nachdem dieser 2x in der 
Vergangenheit zerstört wurde)!

2. Thessalonicher 2, 3f. (Elberfelder):

Dass niemand euch auf irgendeine Weise verführe! Denn dieser Tag kommt nicht, es sei denn, dass
zuerst der Abfall gekommen und der Mensch der Gesetzlosigkeit offenbart worden ist, der Sohn des
Verderbens; der sich widersetzt und sich überhebt über alles, was Gott heißt oder Gegenstand der
Verehrung ist, so dass er sich in den Tempel Gottes setzt und sich ausweist, dass er Gott sei.

Bestrebungen für den Wiederaufbau des jüdischen Tempels

(An End-of-Days Guide to the Embassy Move, https://www.breakingisraelnews.com/107721/an- 
end-of-days-guide-to-the-embassy-move/, veröffentlicht am 14. Mai 2018)

„On Monday, the US Embassy was officially opened in Jerusalem as per the orders of President 
Donald Trump in what many believe was an integral part of the Messianic process that will 
culminate in another architectural landmark: the building of the Third Temple. Several prominent 
rabbis weigh in on what this really means and why it is not simply another short-lived political 
agenda.“

Bei     der     zweiten     Wiederkunft   Jesu     wird     es     wie     in     den     Tage  n     Noahs     sein   

Matthäus 24, 37-40:

Denn wie es in den Tagen Noahs war, so wird es sein beim Kommen des Menschensohns. Denn 
wie sie waren in den Tagen vor der Sintflut – sie aßen, sie tranken, sie heirateten und ließen heiraten 
bis an den Tag, an dem Noah in die Arche hineinging; und sie beachteten es nicht, bis die Sintflut 
kam und raffte sie alle dahin –, so wird es auch sein beim Kommen des Menschensohns.

Genau so ist es auch HEUTE! Kaum ein Christ zeigt wirklich VERLANGEN nach der Zweiten 
Wiederkunft Jesu und die sowieso abgefallene Welt interessiert die ganzen 
ENDZEITPROPHETIEN kein Stückchen, das wird jedoch SCHWERE Folgen haben!

Sei dir bewusst, lieber Leser, dass es nur die WENIGSTEN in den Himmel schaffen, die meisten 
lassen sich VERFÜHREN von alldem Oberflächlichem und VERGÄNGLICHEM!

https://www.breakingisraelnews.com/107721/an-end-of-days-guide-to-the-embassy-move/
https://www.breakingisraelnews.com/107721/an-end-of-days-guide-to-the-embassy-move/
https://www.youtube.com/watch?v=7QqtXBZx4ic
https://www.youtube.com/watch?v=7QqtXBZx4ic


Ein Leben     mit Gott     beginnen      

DIESER Schritt ist sicherlich der intelligenteste, den man jetzt machen kann, weiche nicht zurück! 
Gott liebt dich so sehr, das kannst du dir nicht vorstellen!

Lies dir dieses 12-seitige Dokument der „Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Kempten/Allgäu“ 
durch, es gibt einen guten ÜBERBLICK darüber, wie man sein altes Leben hinter sich und sein 
neues als CHRIST anfangen sollte!

https://www.efg-kempten.de/medien/infomaterial/127-lebensbereinigung/file.html  

Google-Suche: „Lebensbereinigung Evangelische Gemeinde Kempten“

Wen interessiert, ob „Hans Peter“, der sich kein Stück mit biblischer Eschatologie auskennt, gesagt 
hat, dass dies alles Quatsch ist? Die meisten Leute sind dumm, faul und haben letztendlich keinen 
PLAN wovon sie reden, was verheerende FOLGEN haben wird!

Der     Scan-Guide      

Lieber Leser, lege dieses Traktat unter den Scanner, mache Scans in der richtigen Reihenfolge und 
wandle sie, wenn du sie nicht schon sofort als PDF abgespeichert hast, auf folgender Seite ins PDF-
Format um (Scanner spucken die Datei sonst meist als JPG aus):

https://jpg2pdf.com/de/  

Lade einfach alle JPGs über „Wählen“ hoch, ordne sie in der richtigen Reihenfolge an und klicke  
auf „Verbinden“. Kurz darauf kannst du die Datei, in der alle Scans richtig aneinandergereiht sind, 
herunterladen und weiterschicken, so ist es am PRAKTISCHSTEN!. Ein einfacher Trick, um diese 
Datei auf sein Handy zu bekommen, ist, sich selbst eine Email mit Anhang zu senden und dann 
vom Smartphone auf diesen zuzugreifen. Auf dieser Seite kann natürlich auch aus mehreren 
Einzel-PDFs eine ganze Datei gemacht werden, dazu einfach auf „Combine PDF“!

„Ich     les‘     schon     in     der   Bibel“         -     ein Satz,   der     auf   Dummheit     schließen     lässt      

Wenn man den ganzen Tag herumläuft und versucht, komplexe biblische Endzeittraktate an den 
Mann zu bringen und dann so eine Absage bekommt, verursacht das Dauerkopfschmerzen. Als ob 
so jemand auch nur einen GERINGSTEN Plan von Rapture Dreams, der Trübsal, Daniel  9:27 o. ä.
Themen hat! Aber gegenüber den Leuten, die versuchen, Licht ins Dunkle zu bringen,  meinen 
solche wiederum alles besser zu wissen! Die beißen leider die letzten Hände, die sie noch  füttern 
wollen und dann auch noch in Bezug auf den Zorn Gottes… idiotisch!

Gott   kennt     die     Herzen     der   Menschen     und     sieht,     wenn     es     jemand     nicht   ernst     mit     ihm   meint      

Den Leuten, die diese Botschaft nun mehr oder minder verstanden haben und denen auch klar ist, 
was noch kommen wird, bringt es natürlich nichts, wenn sie nicht aufrichtig vor Gott ihre Schuld 
bekannt haben! Lieber Leser, es liegen LICHTJAHRE zwischen einem heuchlerischen 
MITLÄUFER und einem echten, wiedergeborenen Christen, der von Gott AUSERWÄHLT ist!
Psalm 139,4 :„Ja, noch nicht ist das Wort auf meiner Zunge, siehe, HERR, da hast du es schon 
völlig erkannt.“
Matthäus 18, 2f. (Jesus spricht): „Da rief er ein Kind herbei, stellte es in ihre Mitte und sagte: 
Amen, ich sage euch: Wenn ihr nicht umkehrt und werdet wie die Kinder, werdet ihr nicht in das 
Himmelreich hineinkommen.“

https://jpg2pdf.com/de/
https://www.efg-kempten.de/medien/infomaterial/127-lebensbereinigung/file.html


We  r     Obama     nicht     verehrt     und     sein     Mal     ablehnt,     wird     getötet     werden      

Offenbarung 13, 15-18 (Elberfelder):
Und es wurde ihm gegeben, Geist zu verleihen dem Bild des Tieres, damit das Bild des Tieres 
reden und machen könne, dass alle, die das Bild des Tieres nicht anbeteten, getötet würden.
Und es macht, dass sie allesamt, die Kleinen und Großen, die Reichen und Armen, die Freien und 
Sklaven, sich ein Zeichen machen an ihre rechte Hand oder an ihre Stirn und dass niemand kaufen
oder verkaufen kann, wenn er nicht das Zeichen hat, nämlich den Namen des Tieres oder die Zahl 
seines Namens. Hier ist die Weisheit. Wer Verständnis hat, berechne die Zahl des Tieres! Denn es 
ist eines Menschen Zahl; und seine Zahl ist 666.

RFID-Technologie     näher     betrachtet      

Auf kleinen Chips können jedwede Daten (Konto- und Versicherungsnummern, Personalien etc.) 
abgespeichert und mithilfe eines speziellen Geräts eingesehen und je nach Typ auch beschrieben 
werden. Wer ein NFC-fähiges Smartphone besitzt, kann dies sogar mit einer App machen. Heute 
findet man RFID-Technologie z. B. schon in der Logistik, um ein einmaliges Auszeichnen von 
Ware zu ermöglichen, dessen Transportweg zurückverfolgt werden soll.

(RFID in der Logistik, https://www.rfid-grundlagen.de/logistik.html, Stand 13.11.18)

(RFID auslesen und schreiben mit einer App, https://www.giga.de/extra/android/tipps/rfid-auslesen-  
und-schreiben-mit-einer-app/, Stand 13.11.18)

(…)

„RFID-Tags mit App auslesen

Mit der App „NFC Tools“ könnt eure RFID-Chips auslesen und beschreiben. Sie ist einfach zu 
bedienen und bringt bereits eine ganze Menge vorbereiteter Aufgaben mit, die sich auch 
miteinander kombinieren lassen. Danach werden sie schnell auf euren NFC-Transponder 
geschrieben.“

An Kassen werden da natürlich schnellere, leistungsfähigere Geräte stehen, die mit dem Internet 
verbunden sind:
Google-Suche: „RFID Lese- und Schreibgerät“

Wer weiß, wie das ganze nach der Entrückung genau aussehen wird... werden Bundeswehrsoldaten 
in Fahrzeugen den Dummen ihre Personal- und Kontodaten auf einen RFID-Chip schreiben und 
ihnen den dann implantieren?

Gerede     über     den     Weltfrieden      

1. Thessalonicher 5, 1-3:
„Von den Zeiten aber und Stunden, Brüder und Schwestern, ist es nicht nötig, euch zu schreiben; 
denn ihr selbst wisst genau, dass der Tag des Herrn kommt wie ein Dieb in der Nacht. Wenn sie 
sagen: »Friede und Sicherheit«, dann überfällt sie schnell das Verderben wie die Wehen eine 
schwangere Frau, und sie werden nicht entrinnen.“

(WH: Trump to promote peace, prosperity, sovereignty at UN, https://www.youtube.com/watch?  
v=kloRI-ywfT4, Stand 13.11.18)

(CHILLING! When they say "Peace and Security" then sudden destruction…,  
https://www.youtube.com/watch?v=-hl3jcNKies, Stand 13.11.18)

https://www.youtube.com/watch?v=-hl3jcNKies
https://www.youtube.com/watch?v=kloRI-ywfT4
https://www.youtube.com/watch?v=kloRI-ywfT4
https://www.giga.de/extra/android/tipps/rfid-auslesen-und-schreiben-mit-einer-app/
https://www.giga.de/extra/android/tipps/rfid-auslesen-und-schreiben-mit-einer-app/
https://www.rfid-grundlagen.de/logistik.html


Das     Gleichnis     der     10     Jungfrauen      

Matthäus 25,1-13:
„Dann wird es mit dem Himmelreich sein wie mit zehn Jungfrauen, die ihre Lampen nahmen und 
dem Bräutigam entgegengingen. Fünf von ihnen waren töricht und fünf waren klug. Die Törichten 
nahmen ihre Lampen mit, aber kein Öl, die Klugen aber nahmen mit ihren Lampen noch Öl in 
Krügen mit. Als nun der Bräutigam lange nicht kam, wurden sie alle müde und schliefen ein. Mitten
in der Nacht aber erscholl der Ruf: Siehe, der Bräutigam! Geht ihm entgegen! Da standen die 
Jungfrauen alle auf und machten ihre Lampen zurecht. Die törichten aber sagten zu den klugen: 
Gebt uns von eurem Öl, sonst gehen unsere Lampen aus! Die Klugen erwiderten ihnen: Dann reicht 
es nicht für uns und für euch; geht lieber zu den Händlern und kauft es euch! Während sie noch 
unterwegs waren, um es zu kaufen, kam der Bräutigam. Die Jungfrauen, die bereit waren, gingen 
mit ihm in den Hochzeitssaal und die Tür wurde zugeschlossen. Später kamen auch die anderen 
Jungfrauen und riefen: Herr, Herr, mach uns auf! Er aber antwortete ihnen und sprach: Amen, ich 
sage euch: Ich kenne euch nicht. Seid also wachsam! Denn ihr wisst weder den Tag noch die 
Stunde.“

Interpretiere dieses Gleichnis ruhig selbst, lieber Leser, auf welcher Seite möchtest du stehen?

Die     Dreieinigkeit     in     der     Bibel      

Beim 2500 mal im Alten Testament verwendeten Wort für Gott, Elohim (אלוהים), handelt es sich
um einen PLURAL!

Und was sagt Gott in 1. Mose 1,26?
Und Gott sprach: Lasst uns Menschen machen in unserm Bild, uns ähnlich! Sie sollen herrschen 
über die Fische des Meeres und über die Vögel des Himmels und über das Vieh und über die ganze 
Erde und über alle kriechenden Tiere, die auf der Erde kriechen!

Die Engel können mit dieser Aufforderung nicht gemeint sein, sie halfen nicht bei der Schöpfung 
des Menschen und dieser entspricht auch nicht deren Ebenbild…

1. Mose 3,22:
„Und Gott, der HERR, sprach: Siehe, der Mensch ist geworden wie einer von uns, zu erkennen 
Gutes und Böses. Und nun, dass er nicht etwa seine Hand ausstrecke und auch noch von dem Baum
des Lebens nehme und esse und ewig lebe!“

Wir können die Dreieinigkeit mit unserem Verstand nicht BEGREIFEN, das schließt ihre Existenz 
jedoch nicht AUS!

Ein Elohim schickt einen anderen Elohim, um das Haus Juda zu erretten: 
Hosea 1,7 (Schlachter 2000):
(Gott spricht): „Dagegen will ich mich über das Haus Juda erbarmen und sie retten durch den 
HERRN, ihren Gott; doch nicht durch Bogen, Schwert und Kampf will ich sie retten, nicht durch 
Rosse noch Reiter.“

Gott     spricht     über     sich     selbst     in     Form     von     drei     personalen   We  s  e  n      

Jesaja 63, 7-14:
7  Ich will an die Gnadenerweisungen des 1)  HERRN gedenken, an die Ruhmestaten des
HERRN, [wie  es  sich gebührt] nach allem, was der HERR an uns getan hat, und dem vielen
Guten, das er dem Haus Israel erwiesen hat nach seiner Barmherzigkeit und der Fülle seiner



Gnadenerweisungen, 8     da er sprach: Sie sind ja mein Volk, Kinder, die nicht untreu sein werden! 
Und so wurde er ihr Retter. 9     Bei all ihrer Bedrängnis war er auch bedrängt, und der 2)Engel 
seines Angesichts rettete sie; in seiner Liebe und seinem Erbarmen hat er sie erlöst; er nahm sie 
auf und trug sie alle Tage der Vorzeit. 10     Sie aber waren widerspenstig und betrübten seinen 
3)heiligen Geist; da wurde er ihnen zum Feind und kämpfte selbst gegen sie. 11     Da gedachte sein 
Volk an die alte Zeit, an Mose: Wo ist der, welcher sie aus dem Meer führte mit dem Hirten seiner 
Herde? Wo ist er, der seinen heiligen Geist in ihre Mitte gab, 12     der seinen majestätischen Arm zur
Rechten Moses einherziehen ließ, der vor ihnen das Wasser zerteilte, um sich einen ewigen Namen 
zu machen, 13     der sie durch die Wassertiefen führte wie ein Ross auf der Ebene, ohne dass sie 
strauchelten? 14     Wie das Vieh, das ins Tal hinabsteigt, so brachte der Geist des HERRN sie zur 
Ruhe. So hast du dein Volk geführt, um dir einen herrlichen Namen zu machen.

Jesaja 48, 12-16:

„Höre auf mich, Jakob, und du, Israel, mein Berufener! 1)Ich bin es, ich bin der Erste, und ich bin 
auch der Letzte! Ja, meine Hand hat die Erde gegründet und meine Rechte die Himmel 
ausgespannt. Sobald ich ihnen zurufe, stehen sie allesamt da. Versammelt euch, ihr alle, und hört! 
Wer unter ihnen hat dies verkündigt? Er, den der HERR lieb hat, er wird sein Wohlgefallen an 
Babel vollstrecken und die Chaldäer seinen Arm fühlen lassen. Ich selbst habe es gesagt, ich habe 
ihn auch berufen und ihn hergebracht, und sein Weg wird gelingen. Naht euch zu mir und hört 
dieses! Ich habe von Anfang an nicht im Verborgenen geredet. Seitdem es geschehen ist, bin ich 
da; und nun hat mich 2)GOTT, der Herr, und 3)sein Geist gesandt.“

(je nach Übersetzung gibt es natürlich Variationen)
Schon in Sprüche 30:4 (Altes Testament) wird erwähnt, wie Gott einen Sohn hat:
„Wer stieg zum Himmel hinauf und kam wieder herab? Wer sammelte den Wind in seine Fäuste?
Wer band das Wasser in ein Gewand? Wer setzte fest alle Enden der Erde? Wie ist sein Name und
wie der Name seines Sohnes, wenn du es weißt?“

Quelle: (Die Dreieinigkeit im Alten Testament, http://www.bible-only.org/german/3in1.html, Stand 
15.11.18)

Und das baut natürlich die Brücke zum angekündigten Messias Jesus Christus, der durch zahlreiche 
Prophetien im AT angekündigt wurde!

Micha 5,1 (Altes Testament): „Und du, Bethlehem Efrata, die du klein bist unter den Städten in 
Juda, aus dir soll mir der kommen, der in Israel Herr sei, dessen Ausgang von Anfang und von 
Ewigkeit her gewesen ist.“

Matthäus 2,1 (Neues Testament) : „Da Jesus geboren war zu Bethlehem in Judäa zur Zeit des 
Königs Herodes, siehe, da kamen Weise aus dem Morgenland nach Jerusalem und sprachen:“

Jesaja 7,14 (Altes Testament) : „Darum wird euch der HERR selbst ein Zeichen geben: Siehe, eine
Jungfrau ist schwanger und wird einen Sohn gebären, den wird sie nennen Immanuel.“ (Immanuel
= hebr. für „GOTT IST MIT UNS!“)

Matthäus 1,18 (Neues Testament): „Die Geburt Jesu Christi geschah aber so: Als Maria, seine 
Mutter, dem Josef vertraut war, fand es sich, ehe er sie heimholte, daß sie schwanger war von dem 
heiligen Geist.“

Noch mehr Prophezeiungen über den Herrn Jesus aus dem AT, welche sich im NT erfüllten: 
(Prophezeiungen über Jesus Christus im AT, https://www.dasgeheimnis.de/web/jesus-  
prophezeiungen.htm, Stand 15.11.18)

https://www.dasgeheimnis.de/web/jesus-prophezeiungen.htm
https://www.dasgeheimnis.de/web/jesus-prophezeiungen.htm
http://www.bible-only.org/german/3in1.html


Die     Lubawitscher-Theologie      

(Was sagt das Judentum zum ‘Ende der Tage’?,  
https://de.chabad.org/library/article_cdo/aid/691909/jewish/Was-sagt-das-Judentum-zum-Ende-der-  
Tage.htm, Stand 15.11.18)

(…)

„Warum glauben wir an einen menschlichen Messias?

Einige Menschen glauben, dass sich die Welt zu einer messianischen Ära ohne menschliches Zutun
‚entwickeln’ wird. Für das Judentum trifft das nicht zu, denn die menschliche Geschichte wurde 
stets von machthungrigen Menschen dominiert.“

Donald Trumps Beziehungen zu dieser weltweit einflussreichen Sekte, welche gut betuchte Spender 
zu haben scheint:

(The Happy-Go-Lucky Jewish Group That Connects Trump and Putin,  
https://www.politico.com/magazine/story/2017/04/the-happy-go-lucky-jewish-group-that-connects-  
trump-and-putin-215007, Stand 15.11.18)

(…)

Their respective ambitions led the two men—along with Trump’s future son-in-law, Jared Kushner
—to build a set of close, overlapping relationships in a small world that intersects on Chabad, an 
international Hasidic movement most people have never heard of.

Starting in 1999, Putin enlisted two of his closest confidants, the oligarchs Lev Leviev and Roman 
Abramovich, who would go on to become Chabad’s biggest patrons worldwide, to create the 
Federation of Jewish Communities of Russia under the leadership of Chabad rabbi Berel Lazar, 
who would come to be known as “Putin’s rabbi.”

(…)

„Despite its small size, Chabad has grown to become the most sprawling Jewish institution in the 
world, with a presence in over 1,000 far-flung cities, including locales like Kathmandu and Hanoi 
with few full-time Jewish residents.“

Anmerkung: biggest patrons = größte Gönner

Des Weiteren ist handelt es sich bei dem Nachrichtenportal politico.com keinesfalls um eine 
Spinner-Verschwörungstheoretiker-Website, sondern um eine angesehene US-Tageszeitung, welche
laut Wikipedia um die 40.000 Auflagen pro Tag verkauft.

Updates     dieses     Briefes     für     die     Endzeit      

Lieber Leser, ich verlängere diesen Endzeitbrief immer wieder durch neuere Beiträge! Schaue 
regelmäßig auf folgender Website unter „Der Brief für die Endzeit zum Verteilen (die Version mit 
den meisten Seiten ist immer die neuste und beste)“ nach, um diese zu erhalten. Dort kannst du die 
neuere Version als PDF-Datei herunterladen, welche du dann einfach an Freunde verschicken, oder,
wenn du möchtest, auch ausdrucken kannst: jesuwiederkunft.wordpress.com. Wenn du vom 
Handy aus auf diese Website zugreifst, oben auf die „3-Striche“ tippen und herunterscrollen, um die
Links zu den PDFs zu sehen.

https://www.politico.com/magazine/story/2017/04/the-happy-go-lucky-jewish-group-that-connects-trump-and-putin-215007
https://www.politico.com/magazine/story/2017/04/the-happy-go-lucky-jewish-group-that-connects-trump-and-putin-215007
https://de.chabad.org/library/article_cdo/aid/691909/jewish/Was-sagt-das-Judentum-zum-Ende-der-Tage.htm
https://de.chabad.org/library/article_cdo/aid/691909/jewish/Was-sagt-das-Judentum-zum-Ende-der-Tage.htm


Abfall     in     der     Endzeit      

Lieber Leser, Gott warnte schon vor 2000 Jahren die Menschen vor dem GLAUBENSABFALL, der 
heute für WISSENDE unerträglich ist (besonders in Kirchen)!

Matthäus 24:10: Dann werden viele zu Fall kommen und werden sich untereinander verraten und 
sich untereinander hassen.

In heutigen Kirchen wird ein falsches „Sonnenschein“-Evangelium gepredigt, das nichts mit dem 
KERN zu tun hat! Wie ich bereits schrieb, man hört bei denen über aktuell relevante 
ENDZEITTHEMEN nichts und dies macht sich der Satan zu nutze, um die kleine Gegenbewegung, 
welche die Wahrheit noch predigt, mit weltfremden SEKTENSPINNERN (wie z. B. den Zeugen 
Jehovas) in einen TOPF zu werfen und sie zu diskreditieren!

Ich kann nicht genau sagen, wie oft die Wachtturmgesellschaft schon falsche Voraussagen über die 
Wiederkunft Jesu (und dann auch noch mit bestimmten Jahreszahlen) getroffen hat… das wird 
denen nochmal SCHWER zu tragen kommen, den Tag und die Stunde wusste noch nicht mal 
JESUS (als er auf der Erde war)!

Matthäus 24:36
„Von dem Tage aber und von der Stunde weiß niemand, auch die Engel im Himmel nicht, auch der 
Sohn nicht, sondern allein der Vater.“

Heutige     Kirchen     sind     zu     Freizeitversammlungsorten     geworden      

Lieber Leser, eine GUTE Gemeinde in diesen letzten Tagen zu finden ist sehr schwierig, schier 
unmöglich! Habe Acht, wenn du als wiedergeborener Christ mit dieser Masse an „Fake-Christen“ in 
Berührung kommst, du bist in einem spirituellen KRIEG! Vom Teufel geladene Spinner, die von 
NICHTS einen Plan haben, werden ALLES tun, um dich zu verführen!

Matthäus 24:24:
„Denn es werden falsche Christusse und falsche Propheten aufstehen und große Zeichen und 
Wunder tun, sodass sie, wenn es möglich wäre, auch die Auserwählten verführten.“

Eine Eigenschaft haben lauwarme Christen immer gemeinsam: Sie brennen nicht für die zweite 
Wiederkunft Jesu und sprechen sie auch nicht an!

(und wenn sie das tun, machen das zu 99% immer Leute, die dämonisch gesteuert sind und 
Irrlehren verbreiten, wie z. B. die Entrückung mitten in der Trübsal)

Stattdessen redet man ununterbrochen von seinen FREIZEITCAMPS (o. Ä.) und wie toll diese 
sind (das erlebte ich sehr oft), extremst DUMM und REALITÄTSFERN!

Dazu einen kurzer Einblick in eines der „Sieben Sendschreiben“ der Offenbarung, wo Gott eine
lauwarme Gemeinde aus Laodizea zur Umkehr auffordert und sie vor ihrer Heuchelei warnt! 
Leider findest du ausschließlich SOLCHE heutzutage!
Offenbarung 3,14-18: „Und dem Engel der Gemeinde in Laodizea schreibe: Das sagt, der Amen 
heißt, der treue und wahrhaftige Zeuge, der Anfang der Schöpfung Gottes: Ich kenne deine Werke, 
dass du weder kalt noch warm bist. Ach dass du kalt oder warm wärest! Weil du aber lau bist und 
weder warm noch kalt , werde ich dich ausspeien aus meinem Munde. Du sprichst: Ich bin reich 
und habe mehr als genug und brauche nichts!, und weißt nicht, dass du elend und jämmerlich 
bist, arm, blind und bloß.“



Gottes     Missionsbefehl,     dem     niemand     nachkommt      

Lieber Leser, hast du schon mal einen Christen gesehen, der noch ehrlich, für Gott allein, rausgeht 
und die Leute von Gott überzeugen will? Davon gibt es nur noch sehr WENIGE!

Matthäus 28, 19f.:
„Darum geht und macht alle Völker zu meinen Jüngern; tauft sie auf den Namen des Vaters und 
des Sohnes und des Heiligen Geistes und lehrt sie, alles zu befolgen, was ich euch geboten habe. 
Und siehe, ich bin mit euch alle Tage bis zum Ende der Welt.“

Anstatt z. B. den Unmengen von muslimischen Flüchtlingen (die alle nicht gerettet sind) das 
Evangelium in unverfrorener Form nahezubringen, fallen die meisten auf den Satan herein und 
führen „Dialoge“, es ist jedoch PFLICHT für einen Christen, für das Reich Gottes zu arbeiten und 
SEELEN zu gewinnen!
Lieber Lauwarmchrist, gerade HEUTE ist doch kaum jemand an Gott interessiert und die meisten 
lassen sich von schönen, teuflischen SAUFGELAGEN oder der KARRIEREGEILHEIT verführen 
(um einige Beispiele zu nennen)… müsstest du da nicht das LICHT dieser Welt sein und sie 
warnen?

Matthäus 5,14: „Ihr seid das Licht der Welt. Eine Stadt, die auf einem Berg liegt, kann nicht 
verborgen bleiben.“

Genau das ist wiederum auch schrecklich, die meisten GLAUBEN sie seien wiedergeborene, echte 
Christen, sind es aber nicht. Dass es solche Leute geben wird, hat Jesus bereits vorausgesagt und sie 
erwartet ein SCHLIMMES Urteil:

Matthäus 7,22: „Viele werden an jenem Tag zu mir sagen: Herr, Herr, sind wir nicht in deinem 
Namen als Propheten aufgetreten und haben wir nicht in deinem Namen Dämonen ausgetrieben 
und haben wir nicht in deinem Namen viele Machttaten gewirkt? Dann werde ich ihnen 
antworten: Ich kenne euch nicht. Weg von mir, ihr Gesetzlosen!“

Lauwarme Christen wollen ihre Mitmenschen nicht vor den schrecklichen Höllenqualen (die sie 
leider auch erwarten, auch wenn sie das jetzt noch nicht zu verstehen vermögen) warnen, was 
darauf schließen lässt, dass es sich bei ihnen unmöglich um aufrichtige Nachfolger Christi handeln 
kann. Sie sind von Dämonen gesteuert, das Königreich des Teufels will die Kirchen 
UNTERWANDERN (und das hat es auch leider schon größtenteils), damit keiner GERETTET 
wird!

Über     die     Schrecklichkeit     der     Hölle      

Lieber Leser, ob die Leute das nun hören wollen oder nicht, die Bibel beschreibt die Hölle als einen 
schrecklichen FEUERSEE mit unerträglicher HITZE!
Offenbarung 21,8:
„Aber die Feiglinge und Treulosen, die Befleckten, die Mörder und Unzüchtigen, die Zauberer, 
Götzendiener und alle Lügner - ihr Los wird der See von brennendem Schwefel sein. Dies ist der 
zweite Tod.“

Das Schicksal derer, die einmal im Feuersee sind (aus dem es kein Ausgang mehr gibt), ist von ewig 
andauernder HOFFNUNGSLOSIGKEIT geprägt!

(Ich war 23 Minuten in der Hölle - eine außerkörperliche Erfahrung (deutsche Untertitel),  
https://www.youtube.com/watch?v=d55bqcnxh1Q&t=263s, Stand 18.11.18)

https://www.youtube.com/watch?v=d55bqcnxh1Q&amp;t=263s


Sittenverfall  

Kein Wunder, dass der Satan versucht, schon die Kleinsten von biblischen Werten (wie z. B. einer 
Familie mit Vater und Mutter) abzubringen, er weiß, dass seine Zeit immer KNAPPER wird und 
versucht so viele Menschen wie möglich mit in die EWIGE VERDAMMNIS zu reißen!

Offenbarung 20,10: Und der Teufel, der sie verführte, wurde in den Feuer- und Schwefelsee 
geworfen, wo sowohl das Tier als auch der falsche Prophet sind; und sie werden Tag und Nacht 
gepeinigt werden von Ewigkeit zu Ewigkeit.

(Raised Without Gender, https://www.youtube.com/watch?v=4sPj8HhbwHs, Stand 19.11.18)

Mir tun diese Kinder einfach nur leid!

Sie     werden     euch     töten     und     meinen,     Gott     einen     Dienst     zu     erweisen      

Johannes 16, 1-3: „Dies habe ich zu euch geredet, damit ihr euch nicht ärgert. Sie werden euch 
aus der Synagoge ausschließen; es kommt sogar die Stunde, dass jeder, der euch tötet, meinen 
wird, Gott einen Dienst zu tun. Und dies werden sie tun, weil sie weder den Vater noch mich 
erkannt haben.“

Welche Glaubensgemeinschaft fällt einem da als erstes ein?

(Wie wird gesteinigt?, https://www.igfm.de/themen/steinigung/wie-wird-gesteinigt/, Stand 
19.11.18)

(…)

Eine aufgebrachte Menge aus radikalen Muslimen ermordeten am 28. Juni 2006 in der Stadt Izom
im Bundesstaat Niger eine christliche Nigerianerin, deren Name nicht geklärt werden konnte. Die 
Nigerianerin hatte sich mit jugendlichen Muslimen über Glaubensfragen unterhalten und einigen 
von ihnen christliche Traktate gegeben. Nachdem die Frau weitergegangen war, wurden die 
Jugendlichen von älteren Muslimen über das Gespräch befragt. Als diese Männer erfuhren, dass 
die Frau christliche Glaubensinhalte verbreitet hatte, behaupteten sie, die Christin habe damit 
den muslimischen Propheten Mohammed beleidigt.

Durch diese Behauptung angestachelt, machten sich schließlich hunderte Muslime auf die Suche 
nach der Frau. Ihre unmittelbare Ermordung konnte durch das Eingreifen der Polizei verhindert 
werden, die die Frau mit auf die Polizeiwache von Izom brachte und sie so vor ihren Verfolgern 
schützte. Die muslimische Menge umstellte und stürmte jedoch die Polizeiwache und forderte die 
Herausgabe der Christin, um sie nach der Scharia zu steinigen. Um ihr eigenes Leben zu retten, 
lieferten die Polizisten die Frau schließlich an den muslimischen Mob aus. Die Frau wurde 
umgehend gesteinigt und mit Knüppeln erschlagen.

(Gesetze gegen Blasphemie und "Beleidigung des Islam", https://www.igfm.de/themen/blasphemie-  
und-beleidigung-des-islam/gesetze-gegen-blasphemie/, Stand 19.11.18)

Lieber Muslim, siehe zu, dass du aus dieser luziferischen, perversen Sekte hinauskommst und 
bekenne deine Sünden vor dem WAHREN Gott Jesus Christus! Das GERICHT ist sehr nahe!

Mehr über Christenverfolgung lesen: opendoors.de

https://www.igfm.de/themen/blasphemie-und-beleidigung-des-islam/gesetze-gegen-blasphemie/
https://www.igfm.de/themen/blasphemie-und-beleidigung-des-islam/gesetze-gegen-blasphemie/
https://www.igfm.de/themen/steinigung/wie-wird-gesteinigt/
https://www.youtube.com/watch?v=4sPj8HhbwHs


Dafür     werden     sie     nochmal     bezahlen      

Lieber Leser, auch wenn die Redaktion von QUEER.DE sich über Christen, die Endzeitthemen 
predigen, lustig macht, ändert das nichts an den Tatsachen: Die STRAFGERICHTE Gottes stehen 
vor der Tür, denen sich niemand entziehen können wird, NIEMAND! Ob jetzt der richtige 
Zeitpunkt ist, SOLCHE Beiträge herauszubringen?

(Ist der Antichrist schwul?, https://www.queer.de/detail.php?article_id=10509, Stand 20.11.18)

„In Sarah Palins Heimat gehen die Uhren anders: In der Lokalzeitung von Wasilla, der Heimat 
der ehemaligen Vizepräsidentschaftskandidatin in den USA, wird darüber diskutiert, ob der 
Antichrist schwul sein wird.“

Ja, das wird er auch sein, was Daniel 11,37 zeigt:
„Und selbst auf den Gott seiner Väter wird er nicht achten, und weder auf den Schatz der Frauen
noch auf irgendeinen Gott wird er achten; sondern er wird sich über alles erheben.“ (Elberfelder)

Die im Artikel angeprangerte Argumentation des Pfarrers ist zwar unbiblisch, da es keine „großen“ 
und „kleinen“ Sünden gibt, letztenendes lässt sich aber schon beim Lesen des Artikelanfangs (s. o.) 
darauf schließen, dass es nur ums undifferenzierte VERUNGLIMPFEN biblischen 
Endzeitgeschehens geht.. wer davon jedoch KEINE AHNUNG hat, sollte das besser nicht machen!

Mehr     Evangelisationskanäle     für     Muslime      

Lieber Leser, die folgenden Youtube-Kanäle sezieren das Werk des besten LISTENSCHMIEDES 
und Herrn der MORGENRÖTE in seine Einzelteile und gehen bis in die TIEFEN!

The Arabian Prophet (auch bekannt als Christian Prince):  
h  tt  ps  :  /  /  w  w  w  .you  t  ub  e  .  c  o  m  /  c  h  a  nn  e  l  /  U  C  O  ll  N2  W  9y  T  4  Z  Y  a  Sg  T  kq  z  hhg  

Acts17Apologetics (auch bekannt als David Wood):  
https://www.youtube.com/user/Acts17Apologetics  

Don'tConvert2Islam:      https://www.youtube.com/watch?v=Zbeztor7ow8  

V  e  rsp  ie  l      e     n  ic  h      t     d  ei  n     e  w  i  g  e  s     Le  b  e  n     für     H  ur  e  r  e      i     und     Drog  e  n  

Lieber Leser, in der GNADENZEIT mag alles noch ruhig sein und der ein oder andere denkt sich
„Ist doch egal – dann komme ich halt in die Hölle“, wenn es jedoch keine CHANCE mehr gibt 
umzukehren ist das GEHEULE gross! Es kann jetzt noch keiner von uns fassen, was es heißt, eine 
Entscheidung für die EWIGKEIT zu fällen, überlege dir das darum lieber noch ZWEIMAL. Bald ist 
das PARTYLEBEN vorbei und dann beginnt die SCHLIMMSTE Zeit, durch die die Menschheit 
jemals DURCH MUSS! Und am Ende dieser folgt schlussendlich das jüngste Gericht: Alkohol, 
Marihuana, Geld, One-Night-Stands, NICHTS davon ist es wert, gegen das Paradies eingetauscht   
zu werden, es mag jetzt noch so süß und VERFÜHRERISCH sein! Die Reue kommt ABRUPT!

Feindesliebe  
Lieber Leser, egal ob Familienmitglieder, Freunde oder Verwandte aus was für Gründen auch 
immer versuchen, dich von der Wahrheit abzubringen, du musst DURCHHALTEN! Der Satan ist, 
wie oft erwähnt, auf KRIEGSFUSS und auch SEINE Stunde schlägt bald! Den Atheisten, Muslim 
oder lauwarmen Christen in deinem Freundeskreis musst du – trotz seiner Versuche dich in die 
Hölle zu ziehen – LIEBEN, genauso wie Menschen, die dich wegen deines Glaubens umbringen 
wollen. Möge der Herr sie rechtleiten! Matthäus 5,44 (Jesus spricht): „Ich aber sage euch: Liebt 
eure Feinde und bittet für die, die euch verfolgen,“

https://www.youtube.com/watch?v=Zbeztor7ow8
https://www.youtube.com/user/Acts17Apologetics
https://www.youtube.com/channel/UCOllN2W9yT4ZYaSgTkqzhhg
https://www.youtube.com/channel/UCOllN2W9yT4ZYaSgTkqzhhg
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Allahs   T  r  ic  kk  i  s  te      

Dieser aus ausgewählten Szenen zusammengeschnittene, unplausible Beweis für die Göttlichkeit
des Korans, den einige Muslime im Internet hoch loben (ich möchte jetzt allerdings nicht alle mit
denen einen Topf werfen), wurde sehr schnell widerlegt.

(SubhanAllah! ┇ Cat Will Not Walk on The Quran ***MIRACLE***,  
https://www.youtube.com/watch?v=M6u0qAJBGZM, Stand 21.11.18)

Eine Schar von Muslimen wurde mit der erschütternden Wahrheit in einem Antwortvideo von 
David Wood konfrontiert und kam mit dieser offensichtlich nicht klar, sondern reagierte mit 
zahlreichen „Daumen runter“.

(WILL A CAT WALK ON THE QURAN? 2ND EXPERIMENT (100% ARABIC QURANS!),
https://www.youtube.com/watch?v=mBwvPJa0HPE, Stand 21.11.18)

Lieber Leser, die Zeit für solche SPIELCHEN läuft bald ab und egal aus welcher Sparte die Person,
welche die alleinige Göttlichkeit der Bibel leugnet, auch immer kommen mag: An der WAHRHEIT
kann sie nichts ändern!

Noch     mehr     Geburtswehen      

Jeremia 25,31:
„und sein Schall wird dringen bis an die Enden der Erde. Der HERR hat einen Rechtsstreit mit 
den Völkern und will mit allem Fleisch Gericht halten; die Schuldigen wird er dem Schwert 
übergeben, spricht der HERR.“

(Mysterious Booms and trumpet sounds in the sky *2018* compilation (#5),  
https://www.youtube.com/watch?v=_NQRGaqR6Ls, Stand 21.11.18)

(Strange sounds from the sky being heard 2018,https://www.youtube.com/watch?  
v=S6PHnQcyPyQ, Stand 21.11.18)

(Strange Trumpet Sounds In The Sky (2016-2017), https://www.youtube.com/watch?  
v=HnvhPt2N_js, Stand 21.11.18)

(Strange Sounds in Germany / 04.04.2015, https://www.youtube.com/watch?v=0hgx0dbzayM, 
Stand 21.11.18)

(Am 18. januar. 2018 kamen Komische Geräusche von Brake in Richtung Weser!!!!  
https://www.youtube.com/watch?v=U3wbyOPrWzU&pbjreload=10, Stand 21.11.18)

Fragt sich nur, wie lange es noch dauert, bis die die eine Posaune erschallt!  

Die     Machenschaften     der     Zeugen     Jehovas      

Lieber Leser, beim Anhören dieser Geschichten zahlreicher ZJ-AUSSTEIGER bekommt man 
Gänsehaut, eine Schande, dass solch eine Organisation meint, alleinig von Gott erwählt zu sein 
(Das werden die Leute ja noch sehen, wenn dann erstmal die Trübsal angefangen hat). Beten  wir,
dass sie (die ZJ und die Aussteiger) zur wahren Lehre der Bibel finden und verstehen, dass der 
Herr schon sehr bald wiederkommen wird! (Wie es ist, die Zeugen Jehovas zu verlassen - Oliver 
Wolschke, https://www.youtube.com/watch?v=v5BHBC-yeM4, Stand 21.11.18)

https://www.youtube.com/watch?v=v5BHBC-yeM4
https://www.youtube.com/watch?v=U3wbyOPrWzU&amp;amp%3Bpbjreload=10
https://www.youtube.com/watch?v=0hgx0dbzayM
https://www.youtube.com/watch?v=HnvhPt2N_js
https://www.youtube.com/watch?v=HnvhPt2N_js
https://www.youtube.com/watch?v=S6PHnQcyPyQ
https://www.youtube.com/watch?v=S6PHnQcyPyQ
https://www.youtube.com/watch?v=_NQRGaqR6Ls
https://www.youtube.com/watch?v=mBwvPJa0HPE
https://www.youtube.com/watch?v=M6u0qAJBGZM


Ein     hochwertiger,     englischsprachiger     Videobeitrag     über     die     Zeichen     der     Zeit      

(Jan Markell: Are We the Terminal Generation: 15 Signs of His Imminent Return?,  
https://www.youtube.com/watch?v=V8-uhc-yel4, Stand 22.11.18)

Filme     über     das     sich     Lächerlichmachen     der     Entrückung     und     der     Endzeit   

Ein trauriges Phänomen…

Rapture-Palooza (Informationen: http://www.filmstarts.de/kritiken/192320.html, Trailer:  
https://www.youtube.com/watch?v=9oaS_N1zsqo)

Das ist das Ende (Informationen: www.filmstarts.de/kritiken/137289.html, Trailer:  
https://www.youtube.com/watch?v=gcH3MvzjwOk)

The World's End (Informationen: http://www.filmstarts.de/kritiken/191174.html, Trailer:  
https://www.youtube.com/watch?v=Wg67Bmlz0ho)

Obama     wird     Macht     über     die     ganze     Erde     erhalten      

Offenbarung 13, 3-8: „Und ich sah einen seiner Köpfe wie zum Tod geschlachtet. Und seine 
Todeswunde wurde geheilt, und die ganze Erde staunte hinter dem Tier her. Und sie beteten den 
Drachen an, weil er dem Tier die Macht gab, und sie beteten das Tier an und sagten: Wer ist dem 
Tier gleich? Und wer kann mit ihm kämpfen? Und es wurde ihm ein Mund gegeben, der große 
Dinge und Lästerungen redete; und es wurde ihm Macht gegeben, 42 Monate zu wirken. Und es 
öffnete seinen Mund zu Lästerungen gegen Gott, um seinen Namen und sein Zelt und die, welche 
im Himmel wohnen, zu lästern. Und es wurde ihm gegeben, mit den Heiligen Krieg zu führen und 
sie zu überwinden; und es wurde ihm Macht gegeben über jeden Stamm und jedes Volk und jede 
Sprache und jede Nation.

Heutige Verfechter der „No-Border-No-Nation“-Ideologie wissen nicht, dass sie nur auf einen 
fiesen Trick des Teufels hereingefallen sind, der ihnen Hemmungen vor der kommenden 
Weltdiktatur des Antichristen nehmen will. Ähnlich verhält es sich bei der ganzen Propaganda für 
die Globalisierung, z. B. in Form der Darstellung unserer Welt als ein „Global Village“, was ich in 
meiner Schulzeit erlebte.

(Wikipedia: https://de.wikipedia.org/wiki/No_Border_Netzwerk, Stand 22.11.18) 

(No-Border-No-Nation-Festival: https://www.nbnn.ch/, Stand 22.11.18)

Die     Flüchtlingskrise     als     Strafe     Gottes?      

Immer wieder kommt mir die Vermutung in den Kopf, dass die Flüchtlingsströme beginnend im 
Jahre 2015 und die von ihnen (damit sind nicht per se alle gemeint) begangenen Raub- und 
Vergewaltigungszüge (wie z. B. in der Silvesternacht 2015/16) ein Strafgericht Gottes über die 
gottlosen Deutschen darstellen. Damit möchte ich mich natürlich keinesfalls über die Opfer lustig 
machen oder sie verdammen, es bleibt jedoch Fakt: Gott ist gerecht und wenn ein Volk seine Gebote 
missachtet, bleibt das auch schon in diesem Leben nicht ohne Folgen. Das sicherlich bekannteste 
biblische Beispiel dafür war die Zerstörung Sodoms und Gomorrhas durch Feuerregen vom Himmel 
(1. Mose 19, 24-29). Als Christ ist es egal, ob du überrannt u. bestohlen wirst oder jemand Schutz 
bei dir sucht, du hast die Pflicht dich ausplündern zu lassen oder ihn aufzunehmen (Markus 5: 38- 
42, Matthäus 25: 31-46). Gott allein wird der Richter über die Gottlosen sein.
Gruppenvergewaltigungen haben im Arabischen sogar ein eigenes Fachwort: Taharrush gamea.

https://www.nbnn.ch/
https://de.wikipedia.org/wiki/No_Border_Netzwerk
https://www.youtube.com/watch?v=Wg67Bmlz0ho
http://www.filmstarts.de/kritiken/191174.html
https://www.youtube.com/watch?v=gcH3MvzjwOk
http://www.filmstarts.de/kritiken/137289.html
https://www.youtube.com/watch?v=9oaS_N1zsqo
http://www.filmstarts.de/kritiken/192320.html
https://www.youtube.com/watch?v=V8-uhc-yel4


Diese     Welt     wird     immer     „dunkler“      

Lieber Leser, der Satan und seine Dämonen bekommen FÜHLBAR mehr und mehr Einfluss auf die 
abgefallenen Menschen… der heilige Geist offenbart Christen, wie Menschen von Dämonen 
besessen sind und man erkennt es an ihren Gesichtern. Ihnen wird nur erlaubt, in Menschen zu 
fahren, wenn diese sündigen, was grundlegend ja jeder tut. Ein zentraler Aspekt im Leben eines 
Christen ist deshalb Buße:

Apostelgeschichte 3,19:
„So tut nun Buße und bekehrt euch, dass eure Sünden ausgetilgt werden,“

Sprüche 28,13:
„Wer seine Verbrechen zudeckt, wird keinen Erfolg haben; wer sie aber bekennt und lässt, wird 
Erbarmen finden.“

Spreche jedes mal ein Gebet, wenn du sündigst und bete den Herrn um Vergebung! 

Hass     auf     Ex-Muslime      

Möge der Herr sie auf ihren Wegen beschützen!

(EX-MUSLIM-- Mein Leben unter Mordrohungen! Wie gehe ich damit um?,  
https://www.youtube.com/watch?v=tsJochHqDYg, Stand 23.11.18)

(Morddrohungen gegen Ex-Moslem, https://www.youtube.com/watch?v=228Xm7EnvDM, Stand 
23.11.18)

(Wie ich mit Morddrohungen umgehe [Islam-Edition], https://www.youtube.com/watch?  
v=tkwFQUXkyyw, 23.11.18) => David Wood war zuvor zwar kein Muslim, bekommt aber 
trotzdem Todesdrohungen.

Unliebsame     Koranübersetzungen?      

Wer sich mittlerweile im Internet auf die Suche macht und nach Sure 113:1 schaut, findet anstatt 
des Wortes „Morgenröte“ eine verwässerte „Korrektur“ in Form von „Tagesanbruch“ oder
„Frühlicht“… Zufall oder eher Taqqiya?

Fragt sich nun, ob man sich mit dem allmächtigen Gott anlegen sollte. Lieber Leser, seziere 
Sachverhalte, die du siehst in alle EINZELTEILE, LANGE haben sie nicht mehr!

Muslime verändern ihren eigenen Bücher, bedrohen Christen mit dem Tod, welche 
Aufklärungsarbeit über den Islam machen, der Satan weiß, seine Zeit läuft AB! Und es wird nur 
noch SCHLIMMER werden!

Matthäus 7,16: „Seht euch vor vor den falschen Propheten, die in Schafskleidern zu euch kommen, 
inwendig aber sind sie reißende Wölfe. An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen. Kann man denn 
Trauben lesen von den Dornen oder Feigen von den Disteln?“

Bargeldabschaffung     in     Indien     und     China      

(*BIBLE PROPHECY* ᴄʜɪɴᴀ & ɪɴᴅɪᴀ READY TO IMPLEMENT THE 666 "ＭＡＲＫ ＯＦ Ｔ

ＨＥ ＢＥＡＳＴ" !!, https://www.youtube.com/watch?v=igWU3dbKKLg, Stand 23.11.18)

https://www.youtube.com/watch?v=igWU3dbKKLg
https://www.youtube.com/watch?v=tkwFQUXkyyw
https://www.youtube.com/watch?v=tkwFQUXkyyw
https://www.youtube.com/watch?v=228Xm7EnvDM
https://www.youtube.com/watch?v=tsJochHqDYg


Satanische     „gender-neutral“-Kleidung      

1. Mose 1, 27:
„Und Gott schuf den Menschen zu seinem Bilde, zum Bilde Gottes schuf er ihn; und schuf sie als
Mann und Frau.“

Die Propaganda für das AUFLÖSEN der zwei Geschlechter wird immer dreister… vor den 
KLEINSTEN wird kein Halt gemacht, es braucht keine nähere Beschreibung hierfür!
Celine Dions teuflische Unisex-Kinderkollektion mit einer ordentlichen Extra-Portion Gender- 
Ideologie: https://www.celinununu.com/  

Freiwillige     RFID-Implantate      

RFID-Chips scheinen in Schweden bereits der Renner zu sein und viele konnten es garnicht 
erwarten, sich versklaven zu lassen:

(Sweden: Chip under our skin | DW English, https://www.youtube.com/watch?v=6ESx_ArqqS8, 
Stand 25.11.18)

3:10-3:21:

„ (…) chip seller Jowan Österlund sees no need for risk analyses. He‘s certain that the trend can‘t
be stopped. He foresees chips implanted not only in hands, but in heads, too.“

Seine Firma Biohax: https://www.biohax.tech/  

Arrogante,     dumme     Menschen      

Die Reaktionen der Leute auf diese Straßenpredigt in einer Nobelgegend von Beverly Hills zeugen
von extremer Hirnlosigkeit… schau in ihre GESICHTER! Genau SO sehen Menschen aus, die auf
den Zorn Gottes warten (z. B. bei 2:58 bis 3:07)!

(Street Preacher vs. The Filthy Rich - Beverly Hills California, https://www.youtube.com/watch?  
v=ozcJHw3LAtw, Stand 25.11.18)

Ich     bin     nicht     der     einzige,     der     behauptet,     Obama     wäre     der     Antichrist      

Leider kommt in mir immer wieder die Befürchtung hoch, dass sich die Leute mit dem auf diesem 
Traktat verwiesenem, interessantem Phänomen der „Rapture Dreams“ u. „ Obama Antichrist 
Dreams“ usw. überhaupt nicht richtig BESCHÄFTIGEN! Wie immer gilt: Wer überhaupt keine 
Ahnung hat und mit größter Inkompetenz falsche Behauptungen heraus posaunt, dass dies alles
„Quatsch“ wäre, wird dafür nochmal die QUITTUNG kriegen! Wer die am Anfang genannten 
Stichwörter bei Youtube eingibt (und ich denke am interessantesten ist sicherlich die Sache mit 
Obama) und ein bisschen herunterscrollt, sich die zahlreichen Videos (die schon teilweise mehrere 
Jahre alt sind) von den ganzen Privatpersonen ANGUCKT kann sich von dessen Einzigartigkeit 
ÜBERZEUGEN! Wer weiß, lieber Lauwarmchrist, wenn du mal dein Hirn einschalten und dein 
Herz erweichen würdest, könntest du ja auch so eine Offenbarung von Gott bekommen, die 
UNSICHERHEITEN verschwinden lässt…

https://www.youtube.com/watch?v=ozcJHw3LAtw
https://www.youtube.com/watch?v=ozcJHw3LAtw
https://www.biohax.tech/
https://www.youtube.com/watch?v=6ESx_ArqqS8
https://www.celinununu.com/


Mehr     Untersuchungen bezüglich     Rapture Dreams      

Wer sich ausgiebig und differenziert mit diesem Thema auseinandersetzt, findet auf Youtube 
auch Träume, welche bestätigen, dass Papst Franziskus der falsche Prophet ist: „POPE FRANCIS
DREAM“. Man sieht oft, wie Leute gemeinsam darüber Offenbarungen bekommen, wie Obama 
der Antichrist sei und der Papst der falsche Prophet.

We  r     den   RFID-Chip     ablehnt,   wird     nicht   unmittelbar     danach     in     den     Himmel kommen      

Wenn der Antichrist nach der Schlacht von Armageddon am Ende der Trübsal besiegt worden ist, 
wird Jesus die Herrschaft seines 1000-jährigen Friedensreiches antreten.

Offenbarung 20, 1-4:
„Und ich sah einen Engel vom Himmel herabfahren, der hatte den Schlüssel zum Abgrund und   
eine große Kette in seiner Hand. Und er ergriff den Drachen, die alte Schlange, das ist der Teufel  
und der Satan, und fesselte ihn für tausend Jahre und warf ihn in den Abgrund und verschloss ihn 
und setzte ein Siegel oben darauf, damit er die Völker nicht mehr verführen sollte, bis vollendet  
würden die tausend Jahre. Danach muss er losgelassen werden eine kleine Zeit. Und ich sah  
Throne und sie setzten sich darauf, und ihnen wurde das Gericht übergeben. Und ich sah die 
Seelen derer, die enthauptet waren um des Zeugnisses für Jesus und um des Wortes Gottes willen  
und die nicht angebetet hatten das Tier und sein Bild und die sein Zeichen nicht angenommen  
hatten an ihre Stirn und auf ihre Hand; diese wurden lebendig und regierten mit Christus tausend  
Jahre.“

Wenn du das Mal des Tieres ablehnst und das Tier nicht anbetest und dich umbringen lässt, wachst 
du sofort im Millenium auf (wenn du tot bist, wirst du nicht merken, dass du ein paar Jahre 
schläfst).

D  i  e     große     S  c  h  lac  h  t     a  m     E  n  de     d  e  s     M  ille  n  i  u  m  s     und     e  ndgü  lti  g  e     V  e  r  d  a  m  m  n  i  s     für     d  e  n     T  e  u  f  e  l  

Offenbarung 20, 7-10:
„Und wenn die tausend Jahre vollendet sind, wird der Satan losgelassen werden aus seinem 
Gefängnis und wird ausziehen, zu verführen die Völker an den vier Enden der Erde, Gog und 
Magog, und sie zum Kampf zu versammeln; deren Zahl ist wie der Sand am Meer. Und sie 
stiegen herauf auf die Ebene der Erde und umringten das Heerlager der Heiligen und die geliebte 
Stadt. Und es fiel Feuer vom Himmel und verzehrte sie. Und der Teufel, der sie verführte, 
wurde geworfen in den Pfuhl von Feuer und Schwefel, wo auch das Tier und der falsche 
Prophet waren; und sie werden gequält werden Tag und Nacht, von Ewigkeit zu Ewigkeit.“

Zukunftsperspektiven   nach     der     Trübsal      

Entweder du wirst beim Weltgericht nach dem Millenium (nachdem du um die 1000 Jahre 
geschlafen hast, was du nicht merkst), in dem alle Ungläubigen für immer in den Feuersee 
geworfen werden, für deine  Sünden verurteilt (wenn du den RFID-Chip annimmst und Obama 
anbetest, ist es für dich ja sowieso vorbei und du hast nicht mehr lange bis zu deiner 
Vernichtung), oder du wirst (dies macht  aus der Leserperspektive natürlich nur Sinn, wenn du 
das vor der Entrückung liest) entrückt und  kommst in den Himmel. Was ist besser?

Offenbarung 20,11-15: „Und ich sah einen großen, weißen Thron und den, der darauf saß; vor 
seinem Angesicht flohen die Erde und der Himmel, und es wurde keine Stätte für sie gefunden. Und 
ich sah die Toten, Groß und Klein, stehen vor dem Thron, und Bücher wurden aufgetan. Und ein 
andres Buch wurde aufgetan, welches ist das Buch des Lebens. Und die Toten wurden gerichtet 
nach dem, was in den Büchern geschrieben steht, nach ihren Werken. Und das Meer gab die Toten



heraus, die darin waren, und der Tod und die Hölle gaben die Toten heraus, die darin waren; und 
sie wurden gerichtet, ein jeder nach seinen Werken. Und der Tod und die Hölle wurden geworfen in 
den feurigen Pfuhl. Das ist der zweite Tod: der feurige Pfuhl. Und wenn jemand nicht gefunden 
wurde geschrieben in dem Buch des Lebens, der wurde geworfen in den feurigen Pfuhl.“

Der     Neue     Himmel     und     die     Neue     Erde      

werden durch Gott erschaffen werden, wenn das Millenium zu Ende geht und das Weltgericht 
stattgefunden hat:
Offenbarung 21,1: „Und ich sah einen neuen Himmel und eine neue Erde; denn der erste Himmel
und die erste Erde waren vergangen, und das Meer ist nicht mehr.“

Lass     dir     keinen Unsinn     bezüglich deiner Hoffnung     einreden      

Es bleibt klar: Wer sich mit der Bibel auskennt und sie vernünftig auslegt, versteht, dass es KEINE 
Wahrheit außer die der Vorentrückung geben kann! Hier ein Artikel, welcher 14 gute Begründungen 
dafür nennt, und diese detailreich beschreibt:

(14 Gründe für die Entrückung der Gläubigen vor der Drangsal, https://www.soundwords.de/14-  
gruende-fuer-die-entrueckung-der-glaeubigen-vor-der-drangsal-a78.html, Stand 27.11.18)

Du musst mit ÜBERZEUGUNG dein neu gewonnenes Wissen an die Außenwelt weitergeben, nur 
so FESTIGT es sich (generell gut informiert sein ist natürlich die Grundlage)! Der Satan ist ein 
gemeiner VERUNSICHERER, der vor nichts zurückhält und akribisch versucht, vernünftige 
biblische Doktrin in deinem Kopf zu VERDREHEN!

Laodizea-Pastoren     meinen     stolz,     sie     leiteten Philadelphia-Gemeinden,     aber     ihre     Früchte     zeigen,    
dass     das     natürlich     nicht     stimmt      

Lieber Leser, es ist klar, dass die meisten DUMMSCHÄDEL das sowieso nicht kapieren wollen… 
Schlimm wird‘s aber wenn PASTOREN, welche ihre Laodizea-Gemeinden wöchentlich mit 
oberflächlichen, schlechten „Liebes“-Predigten beglücken, meinen, sie wären die ERSTLINGE 
Gottes! Ich weiß genau, was für eine Sparte von Menschen ich da anspreche und ich hatte auch 
schon sehr oft mit ihnen zu tun! Davon gibt es OHNE ENDE und diese überragen prozentual die, 
welche die Wahrheit verkünden, um ein Dutzend! Sehen sie, wie Leitende in ihrer Gemeinde sich 
darum bemühen, die vor ihrer Vernichtung stehende Menschheit vor dem Zorn Gottes zu warnen? 
Nein? Dann gehört sie höchstwahrscheinlich zu den 99%!

Wie  d  e  rg  e  bur  t   ist     keine Garantie   für     ewiges     Heil      

Lieber Leser, nach der Wiedergeburt musst du dein ganzes Leben lang DURCHHALTEN und 
darfst nicht in der Sünde verharren. Es gibt Irrlehrer, welche behaupten, man habe durch die 
Wiedergeburt automatisch das ewige Leben, und es wäre nicht schlimm, wenn man auch mal „ab 
und an“ willentlich sündigt! Dabei beziehen sie sich auf diesen Vers:

Johannes 10, 27:
„Meine Schafe hören meine Stimme, und ich kenne sie und sie folgen mir; und ich gebe ihnen das 
ewige Leben, und sie werden nimmermehr umkommen, und niemand wird sie aus meiner Hand 
reißen.“

Deren Behauptung ist völliger Unsinn und verdreht den Kontext, wozu werden wir denn dann (wie
z. B. in Römer 6,15) dauernd dazu angehalten, ein heiliges Leben zu führen?

https://www.soundwords.de/14-gruende-fuer-die-entrueckung-der-glaeubigen-vor-der-drangsal-a78.html
https://www.soundwords.de/14-gruende-fuer-die-entrueckung-der-glaeubigen-vor-der-drangsal-a78.html


In der Endzeit kommen viele falsche Propheten auf, die sogar Auserwählte nach Möglichkeit 
verführen, die von ihnen in die HÖLLE gezogen werden:
Matthäus 24,24: „Denn es werden falsche Christusse und falsche Propheten aufstehen und große 
Zeichen und Wunder tun, sodass sie, wenn es möglich wäre, auch die Auserwählten verführten.“

Jesus sagt in Johannes 10:27, dass seine Schafe ihm NACHFOLGEN und ihr Kreuz für ihn auf sich 
nehmen!
Markus 8,34: „Und er rief zu sich das Volk samt seinen Jüngern und sprach zu ihnen: Will mir 
jemand nachfolgen, der verleugne sich selbst und nehme sein Kreuz auf sich und folge mir nach.“

Nur für DIE sorgt Gott und schützt sie! Lass dich also nicht verführen und nehme das alles „nicht 
mehr so ernst“! Andernfalls wird langfristig folgendes eintreten:

Hebräer 6: 4-6: „Denn es ist unmöglich, die, die einmal erleuchtet worden sind und geschmeckt 
haben die himmlische Gabe und Anteil bekommen haben am Heiligen Geist und geschmeckt haben
das gute Wort Gottes und die Kräfte der zukünftigen Welt und dann abgefallen sind, wieder zu 
erneuern zur Buße, da sie für sich selbst den Sohn Gottes abermals kreuzigen und zum Spott 
machen.“

Es bleibt natürlich klar, dass du auch als wiedergeborener Christ immer noch sündigst und Fehler 
machst, bezüglich des Eintretens des in Hebräer 6:4-6 angesprochenen Szenarios bedarf es eine 
ordentliche Portion BOSHAFTIGKEIT und ein dauerhaft verhärtetes HERZ! Wer Christ ist (oder 
werden will) muss einen LEBENSWANDEL durchmachen und soll anstreben, immer weiter im 
Glauben zu WACHSEN, sonst passiert DAS (s. o.)!

Selbstbefriedigung     ist     Sünde      

Sexualität ist ein Geschenk von Gott, welches nur für verheiratete Männer und Frauen bestimmt ist, 
alles andere ist Hurerei (ja, man kann auch mit sich selbst huren).

1. Mose 2,24:
„Darum wird ein Mann seinen Vater und seine Mutter verlassen und seiner Frau anhängen, und sie
werden zu einem Fleisch werden.“

1. Thessalonicher 4, 3-5:
„Denn dies ist Gottes Wille: eure Heiligung, dass ihr euch von der Unzucht fernhaltet, dass jeder 
von euch sich sein eigenes Gefäß* in Heiligung und Ehrbarkeit zu gewinnen wisse, nicht in 
Leidenschaft der Begierde wie die Nationen, die Gott nicht kennen;“

* = steht für den Leib des Menschen

Schon die Begierde nach Unzucht und das ledigliche Anschauen einer anderen Frau ist Sünde, 
Matthäus 5,28: „Ich aber sage euch, dass jeder, der eine Frau ansieht, sie zu begehren, schon 
Ehebruch mit ihr begangen hat in seinem Herzen.“

Menschen sollen ihre Gedanken u. ihr Herz stets rein halten:
Jeremia 17, 9-10:
„Trügerisch ist das Herz, mehr als alles, und unheilbar ist es. Wer kennt sich mit ihm aus? Ich, der 
HERR, bin es, der das Herz erforscht und die Nieren prüft, und zwar um einem jeden zu geben nach 
seinen Wegen, nach der Frucht seiner Taten.“

Macht ein Mensch das, wenn er sich selbst befriedigt und von Orgien mit dem anderen (oder 
schlimmer noch dem gleichen) Geschlecht träumt? Sicherlich nicht!



Die     Geburtswehen     und     das     „Baby“ Jesus      

Matthäus 24,8: „Alles dies aber ist der Anfang der Wehen.“ (Elberfelder)

Was zum Beispiel sind Wehen? (Zeichen und sich erfüllende Prophetien)
Matthäus 24,6: „Ihr werdet aber von Kriegen und Kriegsgerüchten hören. Seht zu, erschreckt 
nicht! Denn es muss geschehen, aber es ist noch nicht das Ende.“

Die zwei großen Weltkriege folgten sehr schnell aufeinander, (28. Juni 1914 bis 11. November 1918
u. 1. September 1939 bis 8. Mai 1945) waren grausam und forderten Millionen Tote.

(Der Erste Weltkrieg – Überblick, https://www.lpb-bw.de/erster-weltkrieg-zusammenfassung.html, 
Stand 27.11.18)

(Überfall auf Polen am 1.9.1939 - Beginn Zweiter Weltkrieg, h  tt  ps  ://  www.  l  pb-bw.d  e/  b  e  g  i  nn-      
zweiter-weltkrieg.html, Stand 27.11.18)

Das Wiederauferstehen Israels (Feigenbaum-Metapher) durch die Staatsgründung am 14. 
Mai 1948 setzte den Startpunkt für die LETZTE Generation (Lukas 21, 29f.)!

Auch Kriege heutzutage gehen so aus oder bringen Resultate, wie es der Gott der Bibel 
vorausgesagt hat, Beispiele dafür sind Sacharja 12, 1-6 oder Jesaja 17,1.

Des Weiteren schritt in den letzten Jahren die Globalisierung (für die kommende Weltbühne des 
Antichristen) immer mehr voran, wir haben große Staatenbünde wie die EU, wir sehen Propaganda 
für die Technologie des Mal des Tieres (RFID) und gar Träume über den Antichristen, die 
Entrückung und weitere kommende Ereignisse (Apostelgeschichte 2, 16-18).

Matthäus 24,7:

„Denn es wird sich Nation gegen Nation erheben und Königreich gegen Königreich, und es werden 
Hungersnöte und Erdbeben da und dort sein.“

Auf der Internetseite des European-Mediterranean Seismological Centre kann man sich über 
letztlich passierte Erdbeben und deren Stärke informieren… die Liste (Earthquake Information => 
List of all latest earthquakes) ist ganz schon voll, während ich am Abend des 27.11.18 darauf 
schaue. Website: h  tt  ps  ://  www.  em  s  c-c  s  em  .org      

Die     „Presswehen“:     Die     T  rübs  al      

Das Buch DANIEL (und besonders das die Trübsal beschreibende Kapitel 9) ist nicht ganz einfach
zu verstehen und beschäftigt sich viel mit jüdischen „Jahrwochen“, dazu möchte ich einen Beitrag 
von gotquestions.org verlinken:

(Was ist das Trübsal / Drangsal? Woher wissen wir, dass das Trübsal sieben Jahre andauern wird?,  
https://www.gotquestions.org/Deutsch/trubsal.html, Stand 27.11.18)

Auch ICH kenne nicht jeden Vers der Bibel wie ein Weltmeister, genauso machen natürlich auch 
solche SEITENBETREIBER Fehler (glaube mal, ich habe auch schon einiges an Mist im Internet 
gesehen)… das Lesen von ENDZEITAUSLEGUNGEN bringt dich nicht zum ewigen Leben, 
sondern nur der Glaube und das Bekenntnis vor JESUS! Er hilft dir, das alles zu verstehen, deine 
Kenntnis, Festigkeit und dein Glaube werden stetig wachsen, wenn du dich drum BEMÜHST!
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Die     Ölbergrede     –     eine     Bibelstelle     voller     Prophetien      

Lieber Leser, in dem folgenden Abschnitt sollen weiteren Prophezeiungen der Ölbergrede (welche 
man in der Bibel in Mathäus 24-25, Markus 13 und Lukas 21,5-36 findet) nochmal genauer unter 
die LUPE genommen werden! (womit ja auch schon im vorigen Abschnitt angefangen wurde)

Matthäus 24,5:
„Denn viele werden unter meinem Namen kommen und sagen: Ich bin der Christus! Und sie 
werden viele verführen“

Mittlerweile scheint es mindestens 2 Personen auf dieser Erde zu geben, welche von sich 
behaupten, die lebendige Reinkarnation Jesu zu sein:

VISSARION:
(Cult Leader Thinks He's Jesus (Documentary Exclusive), https://www.youtube.com/watch?  
v=W2Cv5hZfOmk&t=1026s,

ALAN JOHN MILLER: http://www.aj-miller.com  

(…)
„He states that this path is emotion rather than mind based and will form a direct loving 
relationship with God. His teachings follow the law of attraction and much of his writings have 
been taken from Padgett and other places. He claims to be the reincarnation of Jesus Christ and 
that he recalls his life in the first century.“

Traurig, deren Vernichtung steht bevor! 

Markus 13,12:
„Und es wird der Bruder den Bruder zum Tod überliefern und der Vater das Kind; und Kinder 
werden sich gegen Eltern erheben und sie zu Tode bringen. Und ihr werdet von allen gehasst 
werden um meines Namens willen; wer aber ausharrt bis ans Ende, der wird gerettet werden.“

Wie viele muslimische Familien haben ihre Kinder verstoßen, hassen sie und wollen sie umbringen, 
weil sie Jesus Christus als ihren Heiland angenommen haben? Besonders in islamischen Ländern 
wird das erst richtig schlimm (wie z. B. im Iran)!

Der in Deutschland bekannteste Fall dafür ist sicherlich Sabatina James (Pakistanerin) (ihre Arbeit 
ist wirklich vorbildlich und zeugt von Courage):
https://www.sabatina-ev.de/  

Lieber Leser, das mit der Christenverfolgung in diesen letzten Tagen ist schrecklich anzusehen und 
wird leider nur noch immer HEFTIGER werden! Was meinst du wie sehr sich die wenigen, wahren 
Christen, die schrecklichst unterdrückt werden, die unmittelbare Wiederkunft Jesu herbeiwünschen! 
Und dieser Zeitpunkt wird auch schon bald SEIN, zwar noch nicht das jüngste Gericht, aber die 
ENTRÜCKUNG, in der Gott die Gemeinde vor dem ZORN aus dieser satanischen Welt BEFREIT!

(Entführt und gefoltert: Mohamedreza aus dem Iran | Gesichter der Verfolgung,  
https://www.youtube.com/watch?v=nlLCm_Gt2Yc, Stand 30.11.18)

(Unsichtbare Kirchen: Christenverfolgung im Iran, https://www.youtube.com/watch?  
v=Rt3XFsFDmMI, Stand 30.11.18)
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Gefährliche     Entwicklungen     rund     um     das     sog.     „Internet     der     Dinge“      

Lieber Leser, wer bedenkt wie schnell die Fortschritte bezüglich einer blockchainbasierten, (also 
vollständig eigens agierenden), superintelligenten KÜNSTLICHEN INTELLIGENZ voranschreiten 
und das sogenannte „INTERNET DER DINGE“ da mit einbezieht, sollte in Panik geraten!

(5G ist Basis für das Internet der Dinge, https://www.it-zoom.de/mobile-business/e/5g-ist-basis-  
fuer-das-internet-der-dinge-19380/, Stand 30.11.18)

Das IDT bedeutet TOTALE VERNETZUNG zwischen allerlei Geräten, egal ob Smartphone, 
Fernseher, Waschmaschine oder was auch immer sich sonst noch so vernetzen lassen wird. Und am 
liebsten will man so schnell wie möglich Echtzeit-Internet durch den neuen 5G-Standard. Kommt 
bald die KI-gesteuerte, digitale Baal-Technokratie? In unserem Zeitalter „überschlägt“ sich doch 
der technische Fortschritt besonders im Bereich IT, was heute für unmöglich gehalten wird, kann 
morgen Realität werden!

Das     christenfeindlichste     Land     der     Welt     ist     kein     muslimisches      

(Pastor Cho aus Nordkorea - Gesichter der Verfolgung, h  tt  ps  :  /      /  w  w  w  .you  t  ub  e  .      c  o  m/  w  a      tc  h?   
v=6dZFYIEIi_A, Stand 30.11.18)

(Christenverfolgung in Nordkorea, https://www.youtube.com/watch?v=-tNxJQZl_ps, Stand 
30.11.18)

(Min-Hae aus Nordkorea - Gesichter der Verfolgung, h  tt  ps  :  /      /  w  w  w  .you  t  ub  e  .      c  o  m/  w  a      tc  h?   
v=snwAU_kh0E0, 30.11.18)

(Nordkorea: Platz 1 auf dem Opendoors Weltverfolgungsindex,  
https://www.opendoors.de/christenverfolgung/weltverfolgungsindex/laenderprofile/2018/nordkorea, 
Stand 1.12.18)

Diese Bilder zu sehen sind wahrer HORROR!

Wenn man von den Schrecken in nordkoreanischen Arbeitslagern völlig paralysiert ist, kann man 
sich den nächsten Schock (der zum Glück nicht aktuell Probleme bereitet) aus Nazi-KZ- 
Geschichten holen (so eine Art satanischer Verfolgung gab es hierzulande vor ein paar Jahren 
auch!). Bibeltreue Pfarrer, die sich gegen das NS-Regime stellten, wurden im 3. Reich in Lager 
gesteckt, misshandelt und im schlimmsten Falle umgebracht. Der Terror in Dachau:

(Sadistische "Passionsspiele", https://www.sueddeutsche.de/muenchen/dachau/dachau-sadistische-  
passionsspiele-1.2420488, Stand 1.12.18)

Wenn man das bedenkt: Man hört nur Konzentrationslager hier (Nordkorea), Konzentrationslager 
da (FEMA-Lager), Konzentrationslager in der nahen Vergangenheit (NS-Zeit)… versteht denn 
niemand, in was für einer kranken ZEIT wir leben?

Die meisten Leute wissen sich auch bezüglich „FEMA-Camps“ wenig zu helfen, diese Abkürzung 
steht für die amerikanische „Federal Emergency Association“, in DEUTSCHLAND gibt es diese 
nicht. Darum bringt es auch nichts, wenn man „FEMA-Camps in Deutschland“ googelt. Wie das 
hier aussehen wird, kann man jetzt noch nicht so genau sagen, vielleicht wird man sie ja in eine 
Turnhalle stecken? Egal wie, irgendwie wird man sie schon kriegen (Offb. 13,15)!
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Atheisten     werden     schon     bald     ihr     blaues     Wunder     erleben      

Lieber Leser, das Gericht Gottes ist sehr nahe und auch wenn sich Atheisten noch über fromme 
Christen lustig machen mögen, ändert das nichts an den Tatsachen! Wer Gott HASST und nichts 
von ihm wissen will, kann auch nicht in eine lebendige Beziehung mit ihm kommen. All diese 
Menschen werden nach der Entrückung herumrennen wie aufgescheuchte HÜHNER, für Gott sind 
wir nichts als kleine GRASHÜPFER! Am schlimmsten sind da noch Kommunisten und „schlaue“ 
Religionskritiker wie Friedrich Engels oder Ludwig Feuerbach, die durch ihre abergläubischen 
Theorien einer wie auch immer völlig aus dem Zufall entstandenen Menschheit ohne Ende 
Menschen in die HÖLLE gezogen haben! Ansätze ihrer Schriften mögen zwar Wahrheiten 
beinhalten (besonders Kritik an damaligen Kirchen), doch lieber Leser, bedenke: Der Satan kommt 
oft mit HALBWAHRHEITEN an, um dich ins VERDERBEN zu stürzen, weil diese viel süßer 
klingen! KIRCHEN waren schon immer dafür bekannt, dass sie versagen, das ändert jedoch nichts 
an der Wahrheit der SCHRIFT!

So war es auch mit der ersten Lüge, die Adam und Eva aus dem Paradies kickte:
1. Mose 3, 4:
„Da sprach die Schlange zur Frau: Ihr werdet keineswegs des Todes sterben, sondern Gott weiß: 
an dem Tage, da ihr davon esst, werden eure Augen aufgetan, und ihr werdet sein wie Gott und 
wissen, was gut und böse ist.“

Richtig, unmittelbar nach Essen des Apfels im Garten Eden starben Adam und Eva nicht, doch es 
entstand eine TRANSFORMATION des ewigen Leibes zu einem VERWESLICHEN! Des weiteren
erhielten sie die Erkenntnis über Gut und Böse, welche ihnen unterm Strich nichts als Kummer und 
Leid brachte und den Menschen überhaupt erst die Möglichkeit gab, in die ewige Verdammnis 
geschickt zu werden.

Gott hat es wieder gerade gebogen und dir eine zweite Chance gegeben, du musst, wenn du das 
GESCHENK seines Sohnes annimmst, nicht in die Hölle, wie der Teufel, für den SEINE (u. für die 
durch ihn verführten Engel) Rebellion das ENDGÜLTIGE Ende bedeutete! Gott ist gerecht und gibt 
JEDEM die Chance zu existieren, aber Luzifer und seine ihm nachfolgenden Dämonen wollten 
keinen Frieden, und Gott wusste das bereits vor deren ERSCHAFFUNG, weil er ja ALLWISSEND 
ist!

Jesaja 14,12-14: „Wie bist du vom Himmel gefallen, du schöner Morgenstern! Wie wurdest du zu 
Boden geschlagen, du Bezwinger der Völker! Du aber gedachtest in deinem Herzen: »Ich will in 
den Himmel steigen und meinen Thron über die Sterne Gottes erhöhen, ich will mich setzen auf 
den Berg der Versammlung im fernsten Norden. Ich will auffahren über die hohen Wolken und 
gleich sein dem Allerhöchsten.«“

Dieses Vorhaben ist natürlich nicht geglückt und war sowieso von Anfang an unmöglich, da der 
Teufel nicht mehr als ein von Gott GESCHAFFENER Engel war, doch aufgrund seines HASSES in 
ihm, und der Tatsache, dass er weiß, dass sein Schicksal bald besiegelt sein wird (Matthäus 25,41), 
streift er neidisch auf der Erde herum, um die Menschen zu fangen und zu verführen, die trotz dem 
Sündenfall (durch Buße und Glaube an Jesus Christus) VERGEBUNG bekommen können!

1. Petrus 5,8:
„Seid nüchtern, wacht! Euer Widersacher, der Teufel, geht umher wie ein brüllender Löwe und 
sucht, wen er verschlingen kann.“
Johannes 3,16:
„Denn so hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an 
ihn glaubt, nicht verloren geht, sondern ewiges Leben hat.“



Die     jüdische     Diaspora      

Die Diaspora („Verstreutheit“) der Juden endete, als 1948 zum ersten Mal, seit 586 vor Christus, ihr 
Land für ihre Zusammenkunft wieder auferstand.

(Diaspora, https://www.planet-  
wissen.de/kultur/voelker/geschichte_des_juedischen_volkes/pwiediaspora100.html, Stand 3.12.18)

„Der Begriff Diaspora stammt aus dem Griechischen und bedeutet "Verstreutheit". Ursprünglich
lebte das jüdische Volk vereint in einem Land, wenn auch in zwei Königreichen: Israel und Juda. 
Nach der Zerstörung der beiden Reiche (586 vor Christus) flohen tausende von Juden entweder 
ins Ausland oder wurden vertrieben. Damit entstand eine neue Gruppe von Auslandsjuden.“

(Geschichte der Juden ,https://de.wikipedia.org/wiki/Geschichte_der_Jude  n  , Stand 3.12.18) 

(…)
„Juden sind ein ursprünglich nach dem Stamm und späteren Königreich Juda benanntes Volk. Sie 
haben über lange Zeit weitgehend weltweit zerstreut außerhalb von Eretz Israel* gelebt. Das 
jüdische Volk hat sich über 2000 Jahre hinweg als ein solches begriffen und wurde auch von 
außen als ein solches verstanden, obwohl ein jüdischer Staat in dieser Zeit bis 1948 nicht 
existierte. Die Geschichte der Juden ist sowohl von Unterdrückung, Verfolgung, Ermordung und 
Vertreibung als auch von Toleranz, friedlichem Miteinander und Gleichberechtigung geprägt. Sie 
beinhaltet die Geschichte der Juden in der Diaspora und die Gründung des Staates Israel.“

*= bedeutet soviel wie das ursprüngliche Israel

Anmerkung: Wikipedia ist eine öffentliche, freie Enzyklopädie, in der jeder etwas schreiben kann. 
Das kann ein FLUCH oder ein SEGEN sein! (Lieber Leser, lasse dich bei deiner Recherche rund 
um biblische Themen immer durch Gott leiten und habe Vorsicht vor Fettnäpfchen des Teufels. Bei 
Wikipedia ist es ebenfalls ratsam, Sekundärquellen am Ende des Artikels bezüglich der jeweiligen 
Aussage zu überprüfen.)

Eine PDF-Datei einer christlichen Missionsorganisation namens Verbreitung der Heiligen Schrift 
(die ebenfalls nichts mit den Zeugen Jehovas zu tun hat), wo ein guter Überblick (auf Seite 27) der 
Geschichte Israels seit dessen Entstehung dargestellt wird, kann unter folgendem Link abgerufen 
werden:

(Gottes Plan mit Israel, https://www.vdhs.de/file.php?file_id=3037, Stand 04.12.18)  

Möchten     sie     auch     so     ein     Heft     drucken     und     verteilen?      

Sie haben selbstverständlich die Erlaubnis, selber solche Endzeithefte drucken zu lassen und zu 
verteilen, ich mache das alles nur um des Evangeliums willen! Laden sie die 12-seitige PDF (mit 
4 DIN-A4-Feldern pro Blatt auf jesuwiederkunft.wordpress.com → „Verteilbrief über aktuelles 
biblisches Endzeitgeschehen (48 DIN A4 Seiten gekürzt auf 12 DIN A4 Seiten, 4 DIN A4 
Elemente auf einem Blatt, kleinere Schrift)  “ herunter.
Dann lassen sie sich diese als klammergeheftete Broschüre irgendwo in einer Online-Druckerei in 
einer größeren Menge drucken (erst dann lohnt es sich richtig, kleinere Auflagezahlen im Copyshop
sind sehr teuer). Ich benutze immer die Seite onlyprint.de (es gibt natürlich auch ohne Ende andere 
Seiten wie diese). Da einfach auf Broschüren und Magazine → Klammerheftung → Broschüre 
Klammerbindung (Hochformat). Bei „Produkt konfigurieren“ wählen sie ihre gewünschte Menge, 
das Format DIN A4, die Seitenzahl 12, Druckfarbe Umschlag SW, Papier Umschlag 80g Weiß, 
Druckfarbe Inhalt SW und Papier Inhalt ebenfalls SW. Beim Bestellvorgang Datei hochladen.
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Zoom-In zum Weg in die bargeldlose Gesellschaft

Vision bezüglich einer bargeldlosen Gesellschaft: (Dream of Cashless Society coming!, 
https://www.youtube.com/watch?v=kDzEh7Yqh3k, Stand 11.12.18)

Ein gruseliger, erst sehr junger „Amazon-Go-Store“ (ähnlich wie ReweToGo, eröffnet am 22. 
Januar 2018) in Seattle scheint durch und durch mit Kameras zugekleistert zu sein, welche sogar  
strengste Notiz davon entnehmen, wie Kunden lediglich einen Artikel aus dem Regal nehmen und 
wieder hinein platzieren. In solchen Läden kann man nicht mit Bargeld bezahlen, sondern nur mit 
seinem Amazon Account mithilfe der App „Amazon Go“. Die Abrechung erfolgt per Kreditkarte 
oder Guthaben im Account etc., Kassierer braucht man dort nicht. Um durch die Schranken (engl. 
„gated turnstiles“) am Eingang, wie man sie ähnlich auch an Bahnhofs-WCs findet, zu kommen, 
muss ein mit dem Konto verknüpfter QR-Code, generiert durch die App, vor einen Scanner gehalten
werden.

(Amazon's automated grocery store of the future opens Monday, https://www.reuters.com/article/us-
amazon-com-store/amazons-automated-grocery-store-of-the-future-opens-monday-
idUSKBN1FA0RL, veröffentlicht am Sonntag, dem 21.1.18, Stand 2.12.18)

(...)

„The Seattle store, known as Amazon Go, relies on cameras and sensors to track what shoppers 
remove from the shelves (=Regale), and what they put back. Cash registers and checkout lines 
become superfluous (=überflüssig) - customers are billed after leaving the store using credit cards 
on file.

(…)

The 1800-square-foot (167-square-meter) store is located in an Amazon office building. To start 
shopping, customers must scan an Amazon Go smartphone app and pass through a gated 
turnstile.“  

Lieber Leser, schaue dir bitte auch das Video, welches du beim oben zitierten Reuters Online-
Artikel findest, unbedingt an! Es zeigt detailliert, wie PERVERS dieser Laden ist! Dazu: 
Expansionsdrang seitens Amazon:

(Amazon Go: Shops an Flughäfen im Visier, https://www.computerbild.de/artikel/cb-News-Internet-
Amazon-Go-Supermarkt-Flughafen-17319749.html, Stand 12.12.18)

(...)

„Amazon Go: 3.000 Supermärkte bis 2021?

Wie die für gewöhnlich gut informierte Nachrichtenagentur Bloomberg (Referenz zu 
https://www.bloomberg.com/news/articles/2018-09-19/amazon-is-said-to-plan-up-to-3-000-
cashierless-stores-by-2021) berichtet, will der Online-Handelsriese bis 2021 bis zu 3.000 seiner 
„Amazon-Go“-Läden ohne Kassierer eröffnen. Da die gesamte Umsetzung verständlicherweise 
nicht auf einmal geht, hat sich der Konzern Zwischenziele gesetzt: So sollen laut der Quelle, die 
nach dem Bericht mit den Plänen des Unternehmens vertraut ist, bis Ende 2018 zehn weitere 
kassenlose Supermärkte in Betrieb sein. 2019 will man 50 weitere Läden eröffnen, die allesamt in 
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den wichtigsten Großstädten angesiedelt sein sollen.“ (Rechtschreibfehler beim Wort „kassenlos“ 
korrigiert)

(Amazon Go Store in Seattle: Supermarkt ohne Kassen, https://www.youtube.com/watch?
v=BVuEVZ0W7zc, Stand 12.12.18)

In diesem Videobericht des österreichischen Nachrichtenmagazins Vorarlberg Online machte man 
einen Testeinkauf in einem Amazon Go Laden und am Ende (bei 1:06-1:12) zeigen sie, dass die 
Amazon-Go-App gar aufzeichnete, wie lang der Einkauf dauerte (dass sie das kann, ist ja sowieso 
plausibel, Amazon kriegt ja sowohl vom Zeitpunkt des Eintretens des Kundens Wind und auch von 
dem des Bezahlens). In der Videobeschreibung findet man nochmal eine Bestätigung bezüglich des 
Eröffnungsdatums.

Ein interessanter Videobeitrag über die Überwachung beim Einkaufen und Aufmachung beim 
Bezahlen in diesem tollen „Go“-Store mit detaillierten Aufnahmen aus seinem Innenleben (skippe 
zu 2:12):

(WE ARE ENTERING IN A CASHLESS SOCIETY (RFID CHIP) 2018-2019, 
https://www.youtube.com/watch?v=1rAFbgQ_TtY, Stand 12.12.18)

Der Kunde wird gläsern und der Teufel betreibt Gehirnwäsche… aber bei SMARTPHONE-APPS 
wird das nicht bleiben, in der Trübsal kommt ein CHIP (Träume Apg. 2, 16-18)!

Nicht nur in diesem Land sind die meisten Christen Schlaftabletten

Dies soll natürlich nicht ALLE Pastoren etc. angreifen, die das hier lesen, aber der Trend scheint 
weltweit gleich zu sein (in Amerika jedoch findet man wenigstens ein paar, die online aktiv sind 
und etwas über Endzeit machen):

(A Message FOR PASTORS - Skipping Bible Prophecy Is Like Ripping Out 1/3 Of The Bible! - 
Billy Crone, https://www.youtube.com/watch?v=c-aBKCxbGPk, Stand 13.12.18)

Gefährliche falsche Propheten und ihre „Visionen“

Der Satan ist auf Kriegsfuß und nutzt „Propheten“ (so nennt sich diese Person selbst zumindest) wie
einen gewissen Sadhu Sundar Selvaraj dazu, um auf dem Themengebiet Endzeit mächtig 
Verwirrung zu stiften (es scheint ihm wohl viel darum zu gehen, die Vorentrückung zu 
verunglimpfen):

(Post Trib Rapture Revealed by Lord Jesus to Prophet Sadhu Sundar Selvaraj, 
https://www.youtube.com/watch?v=--iGzRm67CU, Stand 13.12.18)

(The Antichrist Will Rise From Berlin, Germany (Prophetic Revelation) Sadhu Sundar Selvaraj, 
https://www.youtube.com/watch?v=XgKAgDqOXrY, Stand 13.12.18)

(Sadhu Sundar Selvaraj September 3, 2017 | Hot New 2017 | Sundar Selvaraj Prophecy, 
https://www.youtube.com/watch?v=_SIJJ0jUJXM, Stand 13.12.18)

Solche Menschen scheinen KEINEN PLAN von den tatsächlichen Aussagen der Schrift zu haben 
und allein die äußere Erscheinung dieses „Propheten“ sollte einiges verraten. Das Gefährlichste an 
so welchen Leuten ist, dass sie oft Wahrheiten mit Halbwahrheiten vermischen, die einen letztlich 
jedoch ins VERDERBEN stürzen!
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Der gruseligste Hadith

Wer die Wahrheit an sich heran lässt und versteht, dass die Bibel unanzweifelbar ein göttlich 
inspiriertes (und selbstverständlich auch nicht verfälschtes, wie das ja von vielen Muslimen 
behauptet wird) Buch ist, schluckt, wenn er diesen Hadith (eine Erzählung Mohammeds) liest, 
welcher um die 600 Jahre später (?) als die Bibel (u. das Buch der Offenbarung) aufgetaucht sein 
muss.
(Hadith, https://de.wikipedia.org/wiki/Hadith, Stand 19.12.18)

(...)

Die große Bedeutung der Hadithe im Islam ergibt sich daraus, dass die Handlungsweise (Sunna) 
des Propheten normativen Charakter besitzt und nach dem Koran die zweite Quelle der islamischen
Normenlehre (Fiqh) darstellt. Die Hadithe gelten als das Mittel, über das sich die nachkommenden 
Generationen über diese Handlungsweise informieren können. Darum wird das Studium der 
Hadithe noch heute als einer der wichtigsten Zweige der islamischen religiösen Wissenschaften 
angesehen. 

(Sahih Muslim Volume 5, Hadith Nr. 5611 (Seite 506), 
https://futureislam.files.wordpress.com/2013/01/sahih-muslim-volume-5-ahadith-4519-5645.pdf, 
Stand 19.12.18)

Dieser Hadith erzählt davon,
wie vor dem kommenden 
jüngsten Gericht Allahs ein 
Mann aufgetaucht ist, 
welcher „König der 
Könige“ genannt wurde und
vom koranischen Gott bis 
aufs Blut gehasst wird. Wer 
war wohl der bekannteste 
Mensch vor Mohammed, der
diesen Titel in sich hatte? 
Jesus Christus!

Die Online-Hadithsammlung dieser islamischen Website geht genauer auf die Bedeutung des 
Wortes Malik-Al-Amlak ein:
(It is forbidden to call the ruler as the king of kings or shahinshah, 
http://www.theonlyquran.com/hadith/Sahih-Muslim/?volume=25&chapter=4, Stand 19.12.18)

5339

Abu Huraira reported from Allah's Messenger (may peace be upon him) so many ahadith and
one of them was this that Allah's Messenger (may peace be upon him) said: The most 
wretched person in the sight of Allah on the Day of Resurrection and the worst person and 
target of His wrath would of the person who is called Malik al-Amlak (the King of Kings) for
there is no king but Allah.

(Übersetzungs- u. Ausfindungsunterschiede des Hadiths aufgrund verschiedener 
Sammlungseditionen vorbehalten)

Offenbarung 19,16 (gesprochen wird von Jesus): „und trägt einen Namen geschrieben auf seinem 
Gewand und auf seiner Hüfte: König aller Könige und Herr aller Herren.“ (Elberfelder)

https://de.wikipedia.org/wiki/Hadith
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Einweihung des Altars für Opfergaben im kommenden, wiederaufgebauten Jerusalemer Tempel

(Dedication of the Stone Altar for the 3rd Temple in Jerusalem! The Final Generation is here!, 
https://www.youtube.com/watch?v=ModWgnl-oas, Stand 16.12.18)

Am 10.12.18 wurde ein Video hochgeladen, in dem die Einweihungsfeier für den Altar des dritten 
jüdischen Tempels aufgezeichnet wurde (der jedoch noch nicht komplett wiederaufgebaut ist). Auch
ich mache selbstverständlich Fehler und kann mich verzetteln, doch wenn ich sehe, dass SO 
interessante Dinge bezüglich biblischer Endzeitprophetie vor sich gehen und kein Christ da Alarm 
schlägt, macht mich das traurig. 

Hirngespinst rund um die sog. „144000“

Es gibt leider viele „Christen“, welche sehr dumm sind und behaupten, dass nur 144000 Menschen 
in der Endzeit o. Trübsal gerettet werden (im Einzelnen gibt es bei denen oft spezifischere 
Abweichungen). Sie lesen Verse, die sich auf diese Menschengruppe beziehen, nicht weiter (wie z. 
B. Offenbarung 7, 4-9, Elberfelder):
Und ich hörte die Zahl der Versiegelten: 144 000 Versiegelte, aus jedem Stamm der Söhne Israels. 
Aus dem Stamm Juda 12 000 Versiegelte, aus dem Stamm Ruben 12 000, aus dem Stamm Gad 12 
000, aus dem Stamm Asser 12 000, aus dem Stamm Naftali 12 000, aus dem Stamm Manasse 12 
000, aus dem Stamm Simeon 12 000, aus dem Stamm Levi 12 000, aus dem Stamm Issaschar 12 
000, aus dem Stamm Sebulon 12 000, aus dem Stamm Josef 12 000, aus dem Stamm Benjamin 12 
000 Versiegelte. Nach diesem sah ich: Und siehe, eine große Volksmenge, die niemand zählen 
konnte, aus jeder Nation und aus Stämmen und Völkern und Sprachen, stand vor dem Thron und 
vor dem Lamm, bekleidet mit weißen Gewändern* und Palmen in ihren Händen.

*= d. h., dass sie GERRETTET sind

Wenn es hoch kommt, sind solche Leute sich dann auch noch zu 100% sicher, dass sie zu diesen 
„Auserwählten“ gehören und verunsichern damit sich weniger mit der Bibel auskennende 
Menschen, welche Interesse an Endzeitthemen haben, massiv. Ich weiß auch nicht, wie die sich das 
zurecht spinnen, falsch liegen sie allemal.

Näheres zu den 144000 (welche kurz gesagt männliche, jungfräuliche Juden mit einer besonderen 
Rolle in der Trübsal sein werden, Offenbarung 14,1-5 u. Offenbarung 7,4-9) in diesem Artikel:

(Wer sind die 144.000?, https://www.gotquestions.org/Deutsch/144000.html, Stand 17.12.18)

Es wird am Ende auch sehr schön darauf Bezug genommen, was die Zeugen Jehovas darüber 
denken und wieso das, wie auch der sonstige Müll, den sie verbreiten, Unsinn ist. Eine 
Ausarbeitung von falschen Vorraussagen der Wachtturmgesellschaft (welche ja meint, sie sei das 
einzige, verlässliche „Sprachrohr“ Gottes) kann in diesem Artikel gelesen werden, wo hauptsächlich
aus älteren Wachtturm-Heften zitiert wird:
(Was lehrt und behauptet die Wachtturmgesellschaft über Prophetie? 2. Teil , 
https://www.meinbezirk.at/hollabrunn/c-lokales/was-lehrt-und-behauptet-die-
wachtturmgesellschaft-ueber-prophetie-2-teil_a1056172, Stand 19.12.18)
(...)

„Im Jahr 1904: «Der Druck der grossen Zeit der Drang-sal wird bald auf uns liegen. Sie wird 
irgendwann zwischen 1910 und 1912 beginnen und mit dem Ende der ‹Zeit der Nationen› im 
Oktober 1914 zum Höhepunkt kommen.»“
Kluge Annahme, wenn man bedenkt, dass das Ende der jüdischen Diaspora erst Jahrzehnte später 
kam (1948). Laut Bibel folgt erst darauf die letzte Generation, in der die Drangsal kommt.
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Irrlehren über das Mal des Tieres

Lieber Leser, man findet leider ohne Ende satanische VERWIRRUNGEN im World Wide Web, wie 
z. B. die völlig unbiblische (und ja auch den zahleichen, einmaligen Offenbarungen von Gott, den 
„RFID MARK OF THE BEAST DREAMS“, Apostelgeschichte 2, 17f. widersprechende) These, die 
besagt, dass das Mal des Tieres (Offenbarung 13, 15-18) irgendetwas mit „Sonntagsanbetung“ zu 
tun hätte. 

Solche Menschen behaupten, dass das Ablassen des Haltens des Sabbats (was ja nur für Juden 
Pflicht war) und das heutige übliche Verwenden des Sonntags für Gottesdienste eine satanische 
Verführung darstelle und in irgendeiner Art etwas mit dem Mal des Tieres zu tun hätte.

Kollosser 2, 16: „So richte euch nun niemand wegen Speise oder Trank oder betreffs eines Festes 
oder Neumondes oder Sabbats, die ein Schatten der künftigen Dinge sind, der Körper selbst aber 
ist des Christus“

Römer 14,5: „Der eine hält einen Tag vor dem anderen, der andere aber hält jeden Tag gleich. 
Jeder aber sei in seinem eigenen Sinn völlig überzeugt!“ 

Heidenchristen wurde nicht das mosaische Gesetz auferlegt (Apostelgeschichte 15, 19-20):

„Deshalb urteile ich, man solle die, welche sich von den Nationen zu Gott bekehren, nicht 
beunruhigen, sondern ihnen schreiben, dass sie sich enthalten von den Verunreinigungen der 
Götzen und von der Unzucht und vom Erstickten und vom Blut.“

Wir stehen unter dem sog. „Gesetz Jesu“. Vorsicht vor solchem satanischen SCHWACHSINN:

(Mark of the beast: Vatican’s Sunday law will be enforced soon! (11), 
https://www.youtube.com/watch?v=0zuZMgSWo5c&t=312s, Stand 10.12.18)

Ein Paradebeispiel für die teuflisch unterwanderte Christenheit

Natürlich müssen auch FRAUEN tüchtig für den Leib Christi (z. B. in Form von Endzeittraktate 
verteilen) arbeiten und Seelen gewinnen. Ein wichtiges Prinzip dabei, was nicht außen vor gelassen 
werden darf, steht in 1. Timotheus 2, 12:

„Ich erlaube aber einer Frau nicht zu lehren, auch nicht über den Mann zu herrschen, sondern 
ich will, dass sie sich in der Stille halte,“ (Elberfelder)

(PHONY woman pastor LEADING people into the Pits of Hell ,https://www.youtube.com/watch?
v=ONtkbmAD5tk, Stand 20.12.18)

Seit wann gibt es eigentlich so viele PASTORINNEN wie diese komische im Video oben?

(Würde Jesus die Homo-Ehe wollen?, https://www.bild.de/politik/inland/gleichgeschlechtliche-
ehe/wuerde-jesus-die-homo-ehe-wollen-52393812.bild.html, Stand 20.12.18)

Margot Kässmanns geistiger Dünnpfiff über Jesus in der Bild:

„Da müssen wir uns klarmachen: Eine offizielle lebenslange Partnerschaft von zwei Männern oder 
zwei Frauen war zu seiner Zeit überhaupt nicht im Blick. Ebenso war eine reine zivilrechtliche Ehe,
geschlossen vor einem deutschen Standesbeamten, nicht denkbar. Und Jesus konnte sich gewiss 
auch nicht vorstellen, dass Vergewaltigung in der Ehe ein Straftatbestand ist.“

https://www.youtube.com/watch?v=0zuZMgSWo5c&t=312s
https://www.bild.de/politik/inland/gleichgeschlechtliche-ehe/wuerde-jesus-die-homo-ehe-wollen-52393812.bild.html
https://www.bild.de/politik/inland/gleichgeschlechtliche-ehe/wuerde-jesus-die-homo-ehe-wollen-52393812.bild.html
https://www.youtube.com/watch?v=ONtkbmAD5tk
https://www.youtube.com/watch?v=ONtkbmAD5tk


Was Jesus Paulus offenbarte steht im direkten Widerspruch dazu… er hat es sich wohl später anders
überlegt:

Epheser 5,3: „So sind auch die Männer schuldig, ihre Frauen zu lieben wie ihre eigenen Leiber. 
Wer seine Frau liebt, liebt sich selbst.“

1. Korinther 7,5: „Entzieht euch einander nicht, es sei denn nach Übereinkunft eine Zeit lang, 
damit ihr euch dem Gebet widmet und dann wieder zusammen seid, damit der Satan euch nicht 
versuche, weil ihr euch nicht enthalten könnt.“

Eine andere Eigenschaft, welche man bei solcher Art von „Predigerinnen u. Predigern“ beobachten 
kann, ist folgende: Über den Islam würden die sich NIE so äußern (kein Wunder, da dämonisch 
gesteuert)!

Sure 2,223: „Eure Frauen sind euch ein Saatfeld. So kommt zu eurem Saatfeld, wann und wie ihr 
wollt. Doch schickt (Gutes) für euch selbst voraus. Und fürchtet Allah und wißt, daß ihr Ihm 
begegnen werdet. Und verkünde den Gläubigen frohe Botschaft.“
Übersetzung der Seite http://islam.de/13827.php?sura=2 (Stand 22.12.18)

Falls Muslime wieder „korrigieren“ sollten:
Surah 2,223: Your wives are a place of sowing of seed for you, so come to your place of cultivation 
however you wish and put forth [righteousness] for yourselves. And fear Allah and know that you 
will meet Him. And give good tidings to the believers.
(https://quran.com/2/223-233, Stand 22.12.18)

Satanische Wissenschaft

Diese einseitigen Koranauslegungen von deutschlandfunk.de sind wirklich grausig und gefährlich. 

(Koran erklärt, https://www.deutschlandfunk.de/koran-erklaert.2393.de.html, Stand 22.12.18)

Ein Problem ist, das die meisten Leute viel zu uninformiert über den Islam sind und dann leicht auf 
die Tricks des Satans hereinfallen. Mit Sicherheit werden viele Professoren (ob nun muslimische 
oder nicht) bei den oben genannten Texten ohne Ende beschönigt oder gar Aussagen verdreht 
haben. Wenn man diese aufmerksam liest und sich ein paar Gedanken macht, fällt deren Abstrusität 
schnell auf, wie z. B. hier:

(„Eure Frauen sind euch ein Acker“, https://www.deutschlandfunk.de/sure-2-vers-223-eure-frauen-
sind-euch-ein-acker.2395.de.html?dram:article_id=377298, Stand 22.12.18)

Bitte lieber Leser, nimm dir die Zeit, und lies den Artikel. Dort wird hauptsächlich der nicht 
arabisch-sprechende Leser, der ja nichts überprüfen kann, durch schlechte und ohne jegliche 
Quellen belegte Argumentationsstränge (nach dem Motto „Studien belegen...“, besonders bei den 
Verweisen auf Korankommentatoren) hinters LICHT geführt!

(…)

Der zweite Teil des Satzes – „wie ihr wollt“ – scheint dem Mann die Lizenz zu geben, mit seinen 
Ehefrauen machen zu können, was immer er will, und zu ihnen zu gehen, wann immer er will. Für 
die Aussage „wie ihr wollt“ stehen im Arabischen die Worte „annâ schi’tum“. Das Wort „annâ“ 
bedeutet hier aber ausdrücklich „von wo“ und nicht „wo auch immer“ oder „wann auch immer“. 
Es muss also heißen: „Geht zu eurem Acker, von wo ihr wollt“ und nicht: „Geht zu eurem Acker, 
wie ihr wollt“.

https://www.deutschlandfunk.de/sure-2-vers-223-eure-frauen-sind-euch-ein-acker.2395.de.html?dram:article_id=377298
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Ohhh, na da bin ich ja erleichtert. Fragt sich nur, warum dass nie so übersetzt wird, wie unsere den 
Islam verschönigende Apologetin hier, wenn da doch eine große Gefahr der Irreführung bestehen 
würde. Haben Frauen in Saudi-Arabien, dem Oman oder anderen Sharia-Ländern wirklich Rechte 
bezüglich sexueller Selbstbestimmung oder werden sie verheiratet?  Was würde sie (Dr. Maria 
Massi Dakake) wohl zu Sure 4:34 sagen? Ein weiterer interessanter Hadith bezüglich Frauen und 
Sex (Sunan Abi Dawud, Hadith Nr. 2141, https://sunnah.com/abudawud/12/96, Stand 24.12.18):

Zur Heuchelei u. Korruptheit im Studienfach
Islamwissenschaften dieses interessante 
Statement einer Masterabsolventin:

(Universitäre Desinformation, 
http://derprophet.info/inhalt/universitare-
desinformation/, Stand 22.12.18)

Bedenke, lieber Leser: Wenn dir irgendeine 
Person, wie z. B. im verlinkten Text 
unmittelbar hier drüber, „rechtes Denken“ 
vorwirft oder sagt, dass Terroranschläge 
„nichts mit dem Islam zu tun hätten“, ist 
diese desillusioniert oder am Flunkern. Der 

Teufel ist ein hinterhältiger Listenschmied: Er weiß genau, dass wenn seine Muslime ihr wahres 
Gesicht in der Minderheit zeigen, die Angst schnell wachsen und die Gefahr für die Islamisierung 
(die für seine Erzfeinde, die wiedergeborenen Christen, schwere Konsequenzen hat) groß werden 
würde. Ob Luzifer die Übernahme nun durch  

1) einen falschen, durch ein „moderates“ Bild des Islams gehirngewaschenen Muslim

2) einen sich der Wahrheit insgeheim doch bewusst seienden u. das „moderate Bild“ evtl. gar als 
Verschleierung nutzenden, skrupellosen, aber mehr auf langsame Unterwanderung setzenden 
Muslim

3) einen deutschen Duckmäuser-Dozenten („Dreadlock-Dozenten“, siehe Text oben) oder 
planlosen, seine eigene Freiheit unwissend begrabenden Islamapologeten-Durchschnittsbürger

4) einen offensiven, von einer Kuffar-Mehrheit im Land sich nicht zurückschrecken lassenden, eher 
kriegerischen Muslim, in die Richtung „Salafisten“ gehend

mehr oder minder schleichend vorantreibt. Diese Hauptströmungen beobachtete ich bisher. Vergiss 
nicht, lieber Leser, wir kämpfen nicht gegen Fleisch und Blut, sondern gegen die Mächte der 
Finsternis (Epheser 6,12). Zeige Feindesliebe und predige ihnen das wahre Evangelium!

Ich studierte auch mal ein Semester Geschichte und besuchte ein Seminar namens Geschichte des 
Mittelalters (wenn ich mich recht erinnere). Der Dozent dort, ein Deutscher, hatte wirklich 
ÜBERHAUPT keinen Plan vom wahren Islam und beschönigte diesen bis zum geht nicht mehr. 

Eine der bestimmt besten Debatten von Christian Prince

(Christian Prince vs. Turkisshhh Muhammad [July 2018], https://www.youtube.com/watch?
v=_MxYSKBU40s, Stand 22.12.18)

https://www.youtube.com/watch?v=_MxYSKBU40s
https://www.youtube.com/watch?v=_MxYSKBU40s
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Abgrenzung von haltlosen Verschwörungstheorien

Lieber Leser, leider gehe ich sehr stark davon aus, dass viele uninformierte und vorschnell redende 
Menschen mir gerade in Bereichen wie Geheimgesellschaften, Illuminati usw. falsche Positionen in 
den Mund legen, die ich nie vertreten habe. Auch befüchte ich, dass Viele den Fokus nicht auf die 
zweite Wiederkunft Jesu und die Bibel setzen, sondern sich in einer Spinner-Verschwörungs-
Echokammer im Internet verlieren. Das ist nicht die Absicht dieses Traktates. Es mögen sicherlich 
hinter Themenbereichen wie Bilderberger-Konferenzen o. einflussreichen Bänkerfamilien wie den 
Rothschilds interessante Geheimnisse stecken, wenn man sie jedoch nicht einfach und anschaulich 
belegen kann (wie das ja bei Chabad Lubawitsch möglich ist), möchte ich nicht meine Zeit damit 
verschwenden. Das solltest du, lieber Leser, auch nicht, weil es dich nicht weiterbringt.

Vom Teufel besessene Menschenmassen auf LGBT-Paraden

Ich respektiere die Personen, die solche Straßenpredigten machen, wirklich sehr. Laufend kommen 
irgendwelche was weiß ich von sich haltende Homosexuelle oder gar heterosexuelle LGBT-
Agenda-Apologeten an, die sie anschreien, beleidigen, ihre Ausrüstung beschädigen o. Ä. Es bleibt 
nur eines zu sagen: Lange haben sie nicht mehr!

(Preaching At Gay Pride Parade in Israel, https://www.youtube.com/watch?v=H1t-BbXygGY, 
Stand 23.12.18)

Wegkicken einer Lautsprecherbox unmittelbar ab 1:35 

(Charlotte Pride 2018 | Witnessing & Street Preaching, https://www.youtube.com/watch?
v=gA7fAtnSwYo, Stand 23.12.18)

Ein Ein-Welt-Religions-Gebetsraum

Als ich im Köln/Bonn Flughafen eines Tages umherstreifte, machte ich diese erschreckende 
Entdeckung. Die Idee einer Art „universeller Religion“, welche alle drei großen abrahamitischen 
und auch nicht monotheistischen vereinen soll, scheint sich immer mehr in die Köpfe vieler 
hineinzuschleichen. Sei es durch gemeinsame Gebetsevents wie dem Mekudeshet-Festival in 
Jerusalem, dem interreligiösen Dialog der katholischen Kirche oder einem solchen Gebetsraum. Ob 
die Leute, die darin beten, wissen, dass sich hinter solchen harmlos aussehenden Aktionen 
eigentlich eine gefährliche, teuflische Ideologie versteckt?

(Für alle Religionen: Gebetsraum am Köln Bonn Airport eröffnet, http://www.airliners.de/fuer-alle-
religionen-gebetsraum-am-koeln-bonn-airport-eroeffnet/29891, Stand 23.12.18)

Auch die Intention hinter dem sog. „Kölner Rat der Religionen“ mag bestimmt eine gute gewesen 
sein, aber man merkt, wie der Teufel auch hier letztendlich die Fäden zieht. Besonders wenn dort 
irgendwelche Konferenzen stattfinden, kann er bestimmt gut durch keine Ahnung über den Koran 
habende oder bewusst lügende Muslime die Gefahr seines Islams klein reden. Ich habe aus so 
welchen Kreisen noch nie eine ernsthaft nützliche Botschaft diesbezüglich gehört.

(Rat der Religionen, https://www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/soziales/diversity/rat-der-religionen,
Stand 23.12.18)

„Der Kölner Rat der Religionen ist ein freiwilliger Zusammenschluss von Religionsgemeinschaften 
und Organisationen, die sich für die Förderung des interreligiösen Dialogs und das friedliche, 
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gleichberechtigte Miteinander (=> fürwahr eine gefährliche Floskel) aller Kölnerinnen und 
Kölner einsetzen und jede Form von Diskriminierung, Terror und Gewalt ablehnen.

Gegenseitige Achtung, Akzeptanz und Toleranz sind ebenso Grundlage des gemeinsamen Handelns 
wie die Achtung der Menschenrechte, die Unverletzlichkeit der Würde des Menschen und die 
Achtung des religiösen Bekenntnisses* des jeweils Anderen. Dazu gehört die Distanzierung von 
Antisemitismus und jeglicher Form von Rassismus.“

*= Da kommt meiner Ansicht nach unterschwellig die Forderung ans Tageslicht, dass man 
Glaubensinhalte des anderen, obwohl sie menschenverachtend und gewalttätig sein mögen, nicht 
ablehnen oder anprangern darf. Bestimmt ist es schon oft vorgekommen, dass Christen, als sie auf 
grausame Koranverse und Hadithe aufmerksam gemacht haben, von irgendwelchen Schwindlern 
ähnlich einer Dr. Maria Massi Dakake oder radikalen linken, blinden Islamapologeten angefaucht 
wurden. Beim Islam wird nämlich so gut wie immer eine ROSAROTE BRILLE aufgesetzt!

Wenn Deutschland ein Demokratie liebendes und aufrichtiges Land wäre, müsste es viel stärker 
gegen die „Religion des Friedens“ vorgehen. Doch das möchte ich als Christ noch nicht mal 
fordern, weil man laut Bibel keine Gegenwehr zeigen darf (Matthäus 5, 38-42). Außerdem ist diese 
Welt ja sowieso ein sinkendes Schiff. Aber die Wahrheit aufzuzeigen bleibt meine Pflicht (Matthäus
5,13).

Laut Bibel soll man den Heiden die Lehre Jesu, wie z. B. Paulus es tat, in Frieden (Matthäus 26,52) 
predigen. Alles bleibt bei Wortgefechten.

Laut Sahih Muslim, Buch 32, Hadith Nummer 3 (sunnah.com/muslim/32, Stand 23.12.18) sollen 
Polytheisten bekämpft und (wenn möglich) mit Gewalt zum Islam bekehrt werden. Falls sie diesen 
ablehnen, haben sie eine Steuer, die Jizya, zu zahlen. Falls sie die nicht abdrücken wollen, sollen sie
getötet werden. 

Anmerkung: Oft ist es schwierig, bei verschiedenen Datenbanken die gleichen Hadithe 
auszumachen, besonders wenn man auf deutschen Internetseiten guckt. Ich empfehle deswegen die 
englische, zu welcher auch verlinkt wurde.

Bauernfänger Franziskus

Diese schmierige und hinterhältige Lügerei des Papst Franziskus fällt leider den meisten nicht auf, 
weil sie keine Ahnung über die Bibel haben. So und noch viel SCHLIMMER wird es auch in der 
Trübsal aussehen, wenn er in seiner Rolle als FALSCHER PROPHET (dem zweiten Tier aus der 
Offenbarung) erst richtig AUFGEHEN wird! Dass Atheisten nicht in den Himmel kommen, ist ja 
sowieso klar (Johannes 14:6), am Ende setzt er jedoch noch einen drauf und empfiehlt dem Jungen, 
für seinen toten Vater zu beten!

(Papst Franziskus tröstet trauernden Jungen, https://www.welt.de/politik/video175493922/Rom-
Papst-Franziskus-troestet-trauernden-Jungen.html, Stand 25.12.18)

1:10 bis 1:13: „...sprich zu deinem Vater, bete für ihn und danke für deinen Mut.“

Wer einmal im Himmel oder in der Hölle ist, kommt dort nie wieder HERAUS! Gott allein richtet, 
wenn ein Mensch seinen letzten Atemzug hinter sich hat. Da bringt auch kein GEBET irgendetwas! 
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